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Exise que se cumpla la ley para todos

El Albacete
hará valerSim 

echt. _ _

ISUS derechos
jen la LFP

EI trasvase volverá a bajar con agua para regar tierras murcianas.
ligrof ^feníe a las presiones que ya han empezado a surgir 
evit tanto desde medios de comunicación como de otros pre- 

cieiB sidentes de clubs de Primera División que consideran 
pan! desmedida la exclusión de Celta y Sevilla por no presentar 
fe»! e¡ aval económico, el Albacete Balompié defenderá los
’C'^B derechos que le asisten dentro de la LFP.
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icit 
ídir- 
lida-

José Ramón Remiro, presi
dente del Albacete, manifestó 
ayer que se seguirá obrando 
con cautela, pero con la máxi
ma firmeza y que exigirá que 
se cumpla la ley: “Si nosotros 
nos preocupamos por cumplir
ía, queremos que la cumplan 
los demás también”.

Algunos presidentes de clubs 
i di han apostado por la ampliación 
icari de la Primera División para dar 

B salida a este polémico asunto.
*^^> (Editorial y pág. 35 y ss.)

Iván Rocha y 
Ruano serán 
del Alba; hoy 
llega Rolando 
y se está a la 
espera de 
Escaich o 
Roberto

Habrá trasvase: El Gobierno
se arrodilla ante Murcia y 
humilla a nuestra región

El Consejo de Ministros 
aprobará con toda probabili
dad el trasvase para riego de 
la cabecera del Tajo a la Vega 
del Segura. El director general 
de Obras Hidráulicas explicó 
que “existe un excedente téc
nico de 40 hectómetros cúbicos 
en lá cabecera del Tajo, lo que 
hace posible el trasvase de 35

hectómetros”, y señaló que los 
responsables autonómicos 
murcianos y de la cuenca del 
Segura han ofrecido reducir en 
20 hectómetros cúbicos el con
sumo humano durante los 
próximos 14 meses, cantidad 

, que se añadiría para riego.
(Págs. 5 y 6)

Ramírez: “Sería ridículo 
convertir al Parlamento en 
un Tribunal de Justicia”

•nacional del PP 
Carr ^ig’^el Ramírez, 
h;i V^^ ^y^^ ^*^ ^^^ “auténtica 
^arbandad” la posibilidad de 

sea el Congreso de los 
Putados quien deba dar la 

bunu'?^*^" que el Tri- 
hip ^ ^'Jpremo estudie el posi- 

’^eí presi- 
e del Gobierno.

riflíp^T^’^^^ aseguró que “sería 
al intentar pasar la pelota 

Nacional y que 
fiiw^d'®?*'*'^ «" “" T"- 
“™> de Justicia”.

'^ este sentido, Ramírez

indicó que la actuación judicial 
sólo habla de delitos comunes, 
pero no del supuesto que con
templa el artículo 102 de la 
Constitución referente a la 
traición o a cualquier delito 
contra la seguridad del Estado.

El diputado nacional no qui
so adelantar si en caso de lle
garse a esta situación sería el 
PP, como grupo mayoritario de 
la oposición, el que planteara 
la iniciativa, de acuerdo a lo 
dispuesto en el artículo 102.

(Pág. 7)
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Ramírez, rontrari» a que el Congreso decida el procesamiento de González.

Empresas francesas 
realizan inversiones 
multimillonarias en 
Almansa

EI delegado provincial de 
Industria y Turismo, José Luis 
Moreno, manifestó reciente
mente que dos empresas radi
cadas en Almansa, pertene
cientes a multinacionales fran
cesas, están llevando a cabo 
unas inversiones económicas 
que superarán los 5.000 millo
nes de pesetas. Las empresas 
a las que se refiere Moreno 
son Cerámica Collado, S.A. y 
el centro de alimentación 
INTERMARCHE, pertene
ciente a la cadena francesa del 
mismo nombre.

 (Pág. 21)

Garzón ordena 
investigar tres 
nuevos atentados 
de los GAL

El juez de la Audiencia 
Nacional Baltasar Garzón ha 
ordenado la apertura de tres 
nuevos sumarios para investi
gar otros tantos atentados 
cometidos en 1983 y 1984 
supuestamente por los GAL, 
y en los que murieron tres per
sonas y una cuarta resultó gra
vemente herida.

Por otra parte, el presidente 
de la Generalitat, Jordi Pujol, 
afirmó ayer que está “harto” 
de la situación política actual 
y advirtió al PSOE que si con
sidera que la democracia está 
en peligro, deben convocarse 
elecciones generales de inme
diato.

(Págs. 27 y 28)

Cuatro personas 
mueren arrolladas 
por un camión 
en Baza

Cuatro personas han muer
to, tres de ellas de una misma 
familia, y diez han sufrido heri
das a consecuencia del acci
dente ocurrido ayer en Baza 
cuando un camión de gran 
tonelaje, con fallos en el sis
tema de frenado, arrolló a 
vehículos y peatones en el tra
mo urbano de la N-342.

El camión trató de esquivar 
a los vehículos detenidos en 
un semáforo de la travesía, 
pero arrastró en su marcha a 
una decena de ellos y se empo
tró en una vivienda.

(Pág. 30)

Ó
 

O



H
EDITORIAL Con todo merecimiento

Los directivos 
de Sevilla y 
Celta sabían 
a lo que se 
exponían y 
pese a todo 
dejaron pasar 
el plazo 
incumpliendo 
sus deberes

ura lex, sed ¡ex, dice un aforismo latino de uso 
jurídico: la ley es dura, pero es ley y como tal 
debe cumplirse. La cita viene como anillo al dedo 

a la polémica surgida por la decisión de la Liga de Fútbol 
Profesional de descender automáticamente a la Segunda Divi
sión B al Sevilla y al Celta de Vigo. La medida es traumática, 
los perjuicios que sufrirán los dos clubes afectados son incal
culables, quienes más afectados se verán serán las aficiones 
de ^mbos equipos pese a que la culpa es sólo de unos 
directivos que no cumplieron diligentemente con sus deberes... 
todo eso es cierto, pero no menos cierto es que las leyes 
están para ser aplicadas siempre y en todo caso, y el fútbol 
se ha convertido en algo demasiado serio y complejo en 
este país como para permitir que la improvisación o laOey 
del más fuerte prime sobre la regularidad jurídica.

El Albacete es, hoy, nuevamente equipo de Primera con 
todos los merecimientos. Después del mazazo de un descenso 
tan sorprendente como inmerecido a la vista de lo desarrollado 
sobre el terreno de juego, la aplicación del famoso Real 
Decreto no ha hecho sino poner a cada uno en sitio mediante 
una peculiar “justicia divina”. Nadie, absolutamente nadie 
en esta ciudad ni en esta provincia debe tener ningún complejo 
en defender una categoría obtenida con todas las de la ley, 
nunca mejor dicho; no se trata, como algunos han querido 
dar a entender, de que “se ha logrado en los despachos 
lo que no se logró en el césped”: el Alba ha cumplido 
escrupulosamente las disposiciones normativas que regulan 
el balompié profesional, el Alba ha estado en el sitio justo 

en el momento justo y este ascenso es tan legítimo como 
el logrado hace cuatro años.

Por eso es de desear que no se cometa una notoria injusticia 
con ocasión de los recursos que lógicamente plantearán los 
clubes descendidos. Si lo único que se ha hecho es aplicar 
con rigor y automatismo una ley clara y sin posibles dobles 
lecturas, no sería justo ni razonable suspender esa aplicación 
atendiendo a la entidad de los intereses afectados. Los direc
tivos de Sevilla y Celta sabían perfectamente a lo que se 
exponían si no presentaban los avales pertinentes; lo sabían 
y, pese a todo, dejaron pasar el plazo establecido quizá pen
sando que se les daría manga ancha sólo por ser ellos. Espe
cialmente peligroso es el tema del equipo sevillano, que inten
tará hacer valer su importancia y tradición para eludir la 
sanción merecida. No sería de recibo que la fuerza se impusiera 
a la razón, y que se castigara a un club modesto como 
el Albacete negándole un ascenso al que tiene todo el derecho 
del mundo. Sin ánimo de entrar en victimismos fáciles, estamos 
seguros de que si los descendidos hubieran sido el Albacete 
y el Valladolid, no se habría producido la polémica actual
mente desatada en círculos deportivos (y hasta periodísticos) 
y todos defenderían la obligatoriedad de aplicar la normativa.

El club manchego y sus actuales responsables deben saber 
que cuentan con el apoyo de toda la afición y de toda 
la provincia para hacer valer sus derechos. Nada ni nadie 
podrá arrebatar al Albacete su condición de equipo de Primera 
por el método de gritar más alto que nosotros.

LA TRIBUNA

PUNTO 
BE 

VISTA

¿Será verdad? EI Sikankur

M e lo dicen y casi 
no me lo creo. 
El Albacete ha 

EDUARDO 
CANTOS

sido reintegrado a Primera^ 
División por la aplicación 
de una norma de la Liga 
del Fútbol Profesional. 
Cuando escribo la columna 
nada, ni nadie, desmiente 
la noticia. Sólo los santo
nes de siempre se ponen 
a pontificar y, claro, sitúan 
en tela de juicio la defi
nitiva confirmación del 
hecho futbolístico de más 
trascendencia de este vera
no. Y..., no sé..., no sé.

A consecuencia de este 
revoltillo alguien ha dicho: 
“En España las leyes nacen 
muertas”. Y a lo mejor es 
verdad que es así. Por eso 
se incumplen con tanta fre
cuencia. Sobre todo los 
poderosos; los que hacen 
de su capa un sayo y abu
san del poder que les otor
ga la representación que 
rñanejan. ¿Es que esas con
secuencias no las ha sufri
do en sus carnes al Alba
cete Balompié y otros equi
pos de similares caracte
rísticas?

En nada me alegra los 
sufrimientos que están 
padeciendo las aficiones 

sevillana y viguesa por cul
pa de quienes, teniendo la 
responsabilidad de gestio
nar ambas sociedades 
deportivas, pueden morder 
el polvo de la aplicación 
de la ley. Una ley que aho
ra se dice que es muy dura, 
muy intransigente e, inclu
so, muy despiadada. Pero 
que cuando fue el momen
to de pónerle* peros, se 
aceptó sin rechistar. Y, por 
lo tanto, para bien o para 
mal, confirmada, precisa
mente, por los actores de 
la competición que cada 
año aparece en el calen
dario futbolístico español. 
Los que ahora han deci
dido darle curso, y ya vere
mos si resisten las muchas 
presiones que les van a llo
ver desde todos los sitios. 
Medios de comunicación 
incluidos.

Mientras, gocemos del 
sueño de verano que nos 
ha caído llovido del cielo. 
Pero hagámoslo con mode
ración. Aunque, como dijo 
Remiro Brotons, con fir
meza, pues aquí nadie le 
regala nada a nadie, ni 
nadie le quita nada a 
nadie. Y si las cosas han 
venido así, ¿qué le varríos 
a hacer?

EL
APOCA

RAMON 
BELLO 
SERRANO

uentan las Noches 
Arabes que el Sikan
kur es lagartija que 

produce efectos afrodisíacos 
cuando se le roza con la 
mano. Las televisiones emi
ten anuncios que hablan de 
la impotencia y recetan todo 
tipo de farmacología. En las 
Noches Arabes son los reyes 
longevos y sin descendencia 
quienes preguntan a las muje
res el remedio para curar la 
esterilidad. Nunca bajan al 
gineceo y aprovechan los ins
tantes Vle paz familiar. Las 
mujeres -discretas- siempre 
contestan igual, achacan la 
esterilidad del esposo a lo 
acuoso del esperma, y les 
envían a los sabios drogueros 
para que atemperen su mal. 
Las televisiones y sus publi
citarios se dedican a simbo
lizar la unión ‘(corno se lee 
en el texto árabe) con ana
logías torpes, cuando lo nor
mal hubiese sido abordar la 
problemática (la impotencia 
y esterilidad) con absoluta 
naturalidad. Debido a la tra
ducción de Burton, las Mil 
y una Noches arrastran una 
leyenda de profundo erotis
mo que no es tal. El texto 
se ofrece a la forma de la 
tríada: guerreros que comba
ten por la conversión al Islam 
de los cristianos y adoradores 
del fuego; historias varias de

aventuras, cuyo paradigma es 
Sindbad; y novelas de amor. 
En el ínterin multitud de 
fábulas que persiguen ejem
plarizar a los lectores. Los 
enamorados lloran la separa
ción y derraman abundantes 
lágrimas. Con frecuencia se 
desmayan y han de ser rea
nimados salpicándoles el ros
tro con agua de rosas. Y el 
sufrimiento es tal que son 
capaces de preferir la muerte 
antes que la negativa del 
amante o la perpetua sepa
ración. Es muy natural hallar
se frente a genios. Abd 
el-Krim, por ejemplo, siem
pre llevaba colgada al cuello 
una bala para alejar a los 
genios: el metal los repelía, 
fundamentalmente a los 
negros y cristianos que tenían 
fama pésima. De las mil qui
nientas páginas menos de una 
veintena incorporan algún 
pasaje de superior tempera
tura y los derviches represen
tan, cuando su santidad es 
falacia, la pasión por la colo- 
casia. El resto es de una pure
za blanquísima, como el color 
de la bandera de los califas 
Omeyas. Cuando observo 
esos anuncios de las televi
siones -legítimos, sin duda- 
siempre recuerdo las Noches 
Arabes y muy especialmente 
al Sikankur como prueba de 
la excelente literatura.
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No por tarde, menos dolor Jugada maestra
fíOKEN 
ESTOS^

MOMENTOS 
• ■

LUIS 
PARREÑO

H
ay noticias que nos llegan 
con retraso, y en verdad 
que nuestro deseo es que 
no hubieran llegado nunca. En 

Madrid, donde residía, falleció hace 
diez días, José Espinosa Gascó, un 
albacetense de la diáspora, un perio
dista de la “vieja guardia”, de las déca
das de los cuarenta y .cincuenta, que 
gozó de gran popularidad en los dia
rios “Albacete” y “La Voz de Alba
cete”, siendo, por otra parte, un afa
mado pianista y compositor de música 
ligera, así como director de orquestas 
sinfónicas, perteneciente al claustro 
de profesores que fundaron nuestro 
Conservatorio de Música.

Estamos seguros' que esta triste y 
tardía noticia causará una dolorosa 
impresión en muchos albacetenses 
que, aunque no eran frecuentes sus 
visitas a nuestra capital, le recuerdan 
con afectó y. simpatía, por su gran 
personalidad. Toda una generación de 
albacetenses no ha olvidado a “Pepe 
Espinosa y su orquesta”, —un grupo 
de excepcionales virtuosos de la músi
ca ligera, como Benito Ruipérez, Mar
tín Carretero, Requena...— que fuera 
atracción de gran categoría en el “Ca
pítol”, en el “Salón Ideal”.

El padre de Pepe Espinosa, tam
bién fue un prestigioso profesor de 
música. Se trataba de una familia muy 
querida en nuestra capital, donde los 
abuelos eran conocidos popularmente 
por “los Zapata”, prestando servicios 
de transporte urbano de coches de 
caballos. En nuestra capital residen 
varios familiares de Pepe Espinosa, 
entre ellos sus hermanos, los padres 
de nuestra admirable soprano Ana 
Luisa Espinosa.

Siempre nos ha distinguido con su 

amistad, desdé los tiempos de “La 
Voz de Albacete”, donde era el res
ponsable de la sección de música y 
teatro, destacando de manera especial 
por un periodismo ágil, culto y con 
una gran facilidad de síntesis y con 
cierta ironía crítica. Titulado por la 
Escuela Oficial de Periodismo, fue 
corresponsal de diversos periódicos 
nacionales, tales como “Arriba”, de 
Madrid, y “La Vanguardia”, de Bar
celona. Como delegado de Prensa y 
Radio del Movimiento .dirigió una “re
vista oral” que recorrió prácticamente 
toda la provincia. Después de una 
interesante experiencia como director 
de emisoras de radio —dirigió una 
en Hispanoamérica— fijó su residen
cia en Madrid, dedicado a los ense
ñanza como profesor de un prestigioso 
instituto y como adjunto a la dirección 
de la revista “Aseguradores”.

La muerte le sobrevino de manera 
repentina por paro cardíaco, cuando 
contaba 74 años.

En un tiempo en el que estamos 
haciendo recuento y balance de nom
bres y vivencias de nuestra andadura 
profesional, con un proyecto con cier
ta ilusión de dejar un testimonio per
sonal de rhedio siglo del periodismo 
albacetense, nos llega la aciaga noticia 
de la desaparición de otro periodista 
relevante del que obtuvimos valiosas 
enseñanzas tanto en eJ terreno par
ticular como en el profesional.

Con tan doloroso motivo enviamos 
nuestra condolencia a-su esposa, Loli
ta Juárez, a sus hermanos, su citada 
sobrina Ana Luisa, sus primos, entre 
los que figuran Ramigio Martínez 
Espinosa y nuestra entrañable Tita 
Martínez y otros familiares.

Hemos perdido a un periodista dis
tinguido que ya está en la historia. 

cuer\t:r.^

DIMAS 
CUEVAS

engo para mí que toda esta 
historia del fútbol con ascen
sos, descensos, sanciones, cas

tigos y regalos inesperados, no es sino 
una jugada maestra de Felipe González, 
¡a jugadica del Chepa que decíamos de 
pequeños.

Como todo el mundo sabe, el pre
sidente del Gobierno es del Betis, y como 
también sabe todo el mundo la mayor 
satisfacción para un bético es que lo 
pasen mal los sevillistas. Así que Felipe 
ha visto la oportunidad de chafar al equi
po rival y se le ha hecho la boca agua: 
”A zegunda, a zegunda”, habrá dicho; 
”que ze horoben, que pa ezo manda en 
Ehpaña uno der Beti”.

De esta forma, además, González mata 
dos pájaros de un tiro, porque ha con
seguido que en este país no se hable 
de otra cosa que no sea fútbol, fútbol 
y más fútbol. Ni GAL, ni paro, ni crisis 
política, ni nada: todo el mundo tiene 
el pensamiento plenamente ocupado con 
la LFP, los avales, los recursos y el famo
so Decreto.

Como ventaja añadida, el secretario 
general del PSOE ha logrado que mucha 
gente se diga: “Pues es verdad que la 
justicia ,es igual para todos en España; 
que se fastidie Cuervas, que se fastidien 
los ricachos que presiden los clubes”. 
Dialéctica socialista pura, vqmos.

Por último, parece claro que con el 
ascenso del Albacete el Gobierno con
fiará en que funcione la ley de las com
pensaciones para Castilla-La Mancha: 
“Sí, sí, es cierto, que se va a hacer el 
trasvase, que el Júcar baja seco, que en 
la cuenca del Guadiana se pasa sed... 
pero a cambio os regalamos, un ascenso, 
así que no os quejéis, que peor están 
en Sevilla”.

Lo dicho, una jugada maestra del com
pañero Felipe.

LA TRAMA 
ROSA

^OLFO 
GIMÉNEZ

P
or aquí estamos todavía como pisando 
huevos, por si el sueño del ascenso 
burocrático que nos han puesto de 

alfombra se nos rompe otra vez. No acabamos 
de creérnoslo todo, aunque la ley asiste en 
este caso a Albacete y Valladolid y condena 
a Celta y Sevilla. Pero enseguida empezaron 
a moverse los hilos. “Tranquilidad” fue el 
mensaje que se lanzó a las aficiones de uno 
y otro conjunto implicados en el descenso, 
desde Antena 3 Televisión. No bastó la serie 
de imprecisiones, inconcreciones y contrarie
dades en las que tanto unos como otros tro
pezaron reiteradamente en el programa radio-

El retorno
fónico de la Cope,. en el que parecía que, 
definitivamente, la Liga de Fútbol Profesional 
se había sacado de la manga todo este espi
noso asunto.

Aquí hay dos cosas que convendría dife
renciar. Una es la ley y otra que esta ley 
sea dura o desproporcionada. El castigo pue
de ser, y de hecho así me lo parece, excesivo. 
Por cuestiones de un aval que se presenta 
mal y tarde podría llegar a inhabilitarse a 
los dirigentes negligentes, pero parece dema
siado fuerte que se lleven por delante la 
ilusión de dos ciudades. Pero esta es la ley 
que los propios dirigentes se han dado, y

hay que cumpliría.
Aquí estamos en lo de siempre. ¿A qué 

van los presidentes de clubs a las reuniones 
de Madrid? A repartirse el dinero de las 
televisiones. No se preocupan de mirar ni 
los decretos ni las leyes, ni de solucinar el 
tema arbitral, ni ^de tanto otros conflictos 
que luego colean durante el año. Y cuando 
alquien plantea algún tema de estos, termina 
por quedarse solo.

Ahora vienen los lloros, las histerias, los 
linchamientos. Nadie antes se preocupó por 
poner en solfa un decreto que ahora hay 
que cumplir a rajatabla, caiga quien caiga.
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RUANDA 

CADA VEZ ESTÁ 

MÁS CERCA.

CASI 

EN EL OTRO 

BARRIO.

Todavía, en Ruanda 

cientos de miles de 

personas, mujeres y niños en 

su mayoría, vagan sin 
posesiones tras el cierre 

forzado de los campos de 

refugiados.

Ante esta dolorosa situación, 

ACNUR va a desplegar 
centros de auxilio en 

Ruanda, además de 

mantener la protección en 

los países vecinos.

Para consoguirlo . 

necesitamos tu ayyda. Hoz, 

tu aportación al Programd 

de Emergenciacle ACNUR ^^ 
para Ruanda y Íotundi, CW^ 
Corriente hF Cí(¿53l*-27Í 

de Banesto, sucursal ! 143. 

Tú puedes ser su refugio.

W 
/a©ra(!íB
. Naciones Unidas 

Alto Comisionado para los Refugiados

ESPAÑA CON ACNUR. Tel. (91) 523 37 44. MADRID
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La increíble oferta publicitaria
MELCHOR HOYOS

ólo diez días de ausen
cia han sido suficientes 
para que se llene total

mente el apartado o buzón 
de correspondencia. Aparte 
de lo que puede ser corres
pondencia particularísima, 
algún que otro escrito del 
Ayuhtamiento, todo lo demás. 
son folletos, folletos y folletos.

El “mailing” funciona de 
una manera bárbara, el 
correo comercial es increíble, 
como nunca, y la publicidad 
directa es enorme. Es para 
llenar no sólo el buzón, sino 
un apartado especial del con
serje de la finca donde tengo 
mi domicilio. La correspon
dencia bancaria' la tengo 
domiciliada en mi despacho 
profesional, donde sigo bom
bardeando de ofertas y más 
ofertas.

La variedad de impresos es 
también alucinante para toda 
clase de productos. Descubro 
una nueva pizzería, nuevos 
supermercados y sobre todo 
unas cadenas de ofertas inmo
biliarias. Las urbanizaciones 
de nueva creación, con el cha
let unifamiliar o el adosado 

•con increíbles formas de 
pago. Las urbanizaciones de 
la costa ya han ido a menos; 
lo que se impone es la oferta 
personal o para los hijos en 
edad casadera. En cuanto a 
peluquerías, salones de belle
za y boutiques estamos infor
mados de todo lo más “in”

►
 El “mailing” funciona de una 

manera bárbara, el correo 
comercial es increíble, 
como nunca, y lá publicidad 
directa es enorme

que se instala en la ciudad.
Respecto a la publicidad de 

libros y ofertas especiales, un 
montón. Con urgencia 
demandan contestación al 
regalo que me ha correspon
dido; o la visita a un hotel 
de la ciudad donde he sido 
seleccionado para recibir un 
obsequio y la disertación 
sobre el futuro de una socie
dad de amigos de las artes.

De revistas se reciben un 
montón; unas dedicadas a via
jes, otras a cruceros. Existe 
una oferta veraniega increí
ble. Los países asiáticos, los 
safaris africanos, las playas de 
Cuba y del Caribe, en general.

Ofertas que no son de espe
cial interés, pero con las que 
se bombardea a domicilio. La 
prensa ya se encarga de rema
char las excelencias de los 
modelos automovilísticos e 
incluso la oportunidad de 
obtener un descuento o con
diciones especiales durante el 
mes de Julio.

No creo que cese este cons
tante fluir de revistas espe
cializadas, de esos catálogos

de las agencias de viajes^ de 
esas ofertas brillantes con 
regalo anticipado; seguro que 
en este mes-de julio se man
tendrán. Se descansará en 
agosto y el otoño será calien
te, caliente. Funcionará el 
“mailing” a todo meter.

Habrá que poner buzones 
especiales, so pena de dar ins
trucciones al conserje de que 
destruya toda la monumental 
cantidad de publicidad. Hasta 
la fecha personalmente he 
revisado el. material propa
gandístico pero ya es tarea 
mayor. En un piso que tuve 
en propiedad durante varios 
años pero que no ocupo des
de 1992, también estoy some
tido al bombardeo de corres
pondencia publicitaria que 
llega a mi nombre.

Habrán que reconsiderar 
las agencias y entidades publi
citarias porque el “mailing” 
se ha hecho anticuado y de 
resultados negativos.

¡Hay que ver la cantidad 
de publicidad que no tiene 
eficacia alguna!

¿Trasvases exógenos 
o trasvases 
endógenos?

Catolicidad de la Iglesia
RAMON BAENACANTERO

"4 mi hija Menchu

1 leer unos folios 
sobre la universidad 
del Opus Deis, vino 

a mi mente la batalla 4iis- 
tórica de Agustín de Niponi, 
que hizo célébre el concepto 
de “catolicidad o universa
lidad” de la Iglesia. Y es que 
el Opus Dei, como decía su 
Fundador, es úna “Parteci- 
ca” de la Iglesia, que refleja 
en su espíritu -y, con la ayu
da de Dios, también en su 
praxis- las dimensiones fun
damentales de . lo “católico” 
(en el sentido originario y 
no sólo .confesional de la 
palabra).

Agustín llamaba a la Igle
sia sencillamente la “Católica 
porque en contraste con los 
grupos heréticos,-que eran 
siempre localistas o racia- 
les-excluyentes-, estaba 
extendida por todo el uni
verso en una gran comunión 
de Iglesias, que representa
ban lenguas, razas y culturas 

• diferentes. Dialécticamente 
le interesaba a San Agustín 
subrayar el aspecto “geográ
fico” de esa universidad, 
pero no se le ocultaba que 
el soporte profundo de la 
“extensión”, católica de la

Iglesia era esta otra dimen
sión, que podríamos llamar 
eatolicidad o universalidaad, 
en virtud de la cual la Iglesia 
de Cristo era ya ‘'católica” 
cuando sus miembros eran 
aquel puñado de hombres y 
mujeres israelitas que espe
raban en Jerusalén “la fuerza 
de lo Alto”.

El Opus Dei es hoy una 
realidad universal en el sen
tido geográfico”, y esto es 
público y notorio “como 
dirían nuestros antiguos . 
escribanos. Pero no todos 
consiguen dar razón cabal 
del fenómeno. Antes la cons
tatación de esa universali
dad, hay quienes se pregun
tan por una “estrategia mun
dial” del Opus Dei, hecha 
desde cálculos humanos, y 
las respuestas han sido dis
pares e incluso disparatadas.

Sólo desde un horizonte 
adecuado de comprensión se 
logra advertir que esa exten
sión universal no es algo 
accidental o “estudiado", 
sino precisamente resultado 
histórico del espíritu del 
Opus Dei, que porta en su. 
seno, desde su origen, una 
connatural universalidad.

auténticas realizaciones 
tóricas del Evangelio.

his- 
En

aquellos ya lejanos años 30, 
el Fundador del Opus Dei 
y su pequeño grupo de segui
dores hablaban de la “cato
licidad” de su tarea como 
algo obvio... y la Obra enton
ces apenas trascendía las 
calles de Madrid. Podríamos 
decir que aquella convicción 
de la universalidad geográ
fica (futura del Opus Dei 
brotaba de la captación (pre
sente) de la universalidad 
radical de la misión apostó
lica que Dios les había 
encomendado.

En ese sentido, esa uni
versalidad material que hoy 
vemos -desde Suecia al Zai
re, desde California a Tai
wan- estaba a priori decidida 
por el Espíritu de Dios al 
suscitar el Opus Dei en el 
seno de la Iglesia. Dicho de 
otro modo: la cuestión de la 
universalidad del Opus Dei, 
si se quiere ir al fondo de 
la misma, se reconduce en 
realidad a la cuestión acerca 
de su espíritu y su mensaje. 
Sólo allí se puede captar la 
fuerza expansiva de esta ¡ns-

Cosa que, por lo demás, el. titución de la Iglesia. 
Opus Dei comparte con las

...Negligencia institucionali
zada, desidia, inconsciencia, 
impotencia, frustración, pérdi
da de los Cuatro Puntos Car
dinales...

A diario, la prensa del 
Sureste español nos abruma y 
desespera con toda variedad de 
noticias, informes, declaracio
nes, opiniones sobre las causas 
y “soluciones” acerca del vital 
“problema del agua”.

Obviamente, yo, como la 
gran mayoría de los ciudada
nos, no somos técnicos ni doc
tos en la materia. Nuestra ele
mental y natural perspectiva se 
llama Esperanza; esperanza de 
que llegue el día en.^ el que 
al levantamos y lavamos" la 
cara escuchemos por la radio 
la noticia de que el Parlamento 
está debatiendo con coraje y 
limpieza el auténtico “estado 
de la Nación”, no en clave de 
cifras' macroeconómicas, sino, 
en clave de destino histórico.

De tal suerte, darían a Luz 
una. docena de Grandes' 
interrogantes empezando por 
el que ahora aquí nos ocupa: 
¿Es el problema del agua un 
“problema de agua”, o un pro
blema de Civilización? Esta es 
la perspectiva pendiente que 
muchos sugerimos.

A partir de este macroprin- 
cipio político-filosófico-teoló
gico, habrán de bullir explo
sivas dudas acerca de nuestras 
hipocresías cotidianas, dobles y 
triples morales y sordomudas 
complicidades cuando pedimos 
al vecino-hermano de sus 
necesidades para seguir sacian
do las sodómicas vanalidades 
de nuestro ¡mperium.

Así pues, ¿Trasvase exógeno 
o trasvase endógeno?

Reflexiónese con franqueza 
y gallardía acerca de la siguien
te triple objetividad:

1-) ¿Por qué antes de pedir
les a los ya les falta, no redis
tribuimos mejor lo que ya tene
mos en casa al tiempo que 
corregimos desigualdades 
estructurales, económicas y 
consumistas?

Tómese nota de los diez 
campos de golf que hay en la 
provincia de Alicante (algunos 
cerca de la' Vega Baja del 
Segura): El Plantío en Alican
te; Bonalba en Muchamiel; 
Don Cayo (Altea); Ifach (Be
nisa); Jávea; La Marquesa 
(Rojales); La Sella (Denia); 
Las Ramblas (Orihuela); Villa
martín (Orihuela) y Campoa
mor en Pilar de la Horadada.

Paralelamente, en la misma 
Patria, en Castilla-La Mancha, 
más de 50.ÜÜ0 hectáreas sin 
regar; má.s de 185 pueblos sin 
agua potable en condiciones

“Expouniversales”; el jj 
agonizando; el puente entR ’ 
Roda y Tarazona de la Mai 
ofreciendo en primera plai ' 
mismísimo Calvario. (

2^) Con fecha 31 de j 4 
los titulares de la prensa V; 
ciana y alicantina, parecit 
vivir en “otro mundo” lai í 
grandes portadas con la r W 
bra “llenazo”. Más de 4ií 
piscinas desbordando unH * 
que permitiría,, a todasIJl 
vegas, cuencas y comarcaseis 
brar la cosecha del siglo, 1 
menos agua, Israel y Ary* 
han convertido desiertos! 
jardines frutales. ¿Está doT ' 
do nuestro Alá? |

3-) El profesor de la 1 j 
versidad de Alicante, Ci'pii | 
Juárez, en la presentacióf 
las Jornadas sobre Agua» 1 
se celebraron el pasado A 
en el campus alicantinoj^ 
la colaboración del Insti ¡ 
Universal de Geografía, ap 1 
datos precisos que ‘ consii 1 
el hecho de que el 35í(F 
agua de abastecimiento se ^P^ 
de por las diferentes re(^iz2 
sin ninguna utilidad. ale^

Valga como botón deir^e 
tra de dominio público 'j^h 
traslado el ejemplo de 
del Pí, municipio de la comí 
de la Marina Baja, cuyas? 
didas acuíferas alcanzan! [ 
50%; así, de los casi dosiiL.^ 
nos de metros cúbicos de 
sólo se factura poco niá$|'*" 
un millón. ¿Dónde vanap.^^*^ 
los otros novecientos'’^^’
metros cúbicos? reul

En qué nación del ni ' !’’’ 
se ha visto que como 
la noche de las Hogue®j^'’ 
San Juan, los bomberostej^’' 
cogido la graciosa coslW™” 
de vaciar los camiones 
apreciado elemento “rega^ 
a diestro y siniestro al persí’’’^’ 
embrabucado y marchoso! PP^ 
vez de ir a regar a los 
olivos y almendros.

¿Problema de agua 0 
blema de Civilización?

La incivilización no

ra I 
hec 
mo

límites; ahí está el “unñ» , 
tarismo” y el “modelo 
rior” del Bloc del Progres^J 
me Primer que en la úlj ’< 
Semana Cultural de la Unr pl 
sidad de Alicante repartii ^ 
propaganda financiada 
Generalidad Valenciana 
ex-presidente Joan Lerina^ 
tualmente ministro-, cuyaí is 
signa central propugnaba'Vt 
a un almuerzo -fiesta o!;
campus que “el que no; 
la paella en valenciano no 
le de comer”.

/do: 
ere 
cúl¿Quo Vadis, Iberia? - 

Salvador Palazón Selva ^

► a nuestros

na! 
tet 
las

comunicantes! ab

Es condición indispef^Uc 
para la publicación de cat^mi 
colaboraciones en estas Pjqu 
de opinión que vayan .^"''^hu 
y acompañadas de una toK 
del DNI del remitente y 
excedan de 60 líneas 
grabadas. . j

En ningún caso se admita’'/ 
ginales fotocopiados y LA. 
BUNA se reserva el derec'*| ck 
extractarías o resumirías, s’ij^ es 
gación de mantener cot^Vde 
dencia sobre ellas ni'devi’n qi

LA TRIBUNA no tienen -p. 
sariamenle que compat”^ 
ideas vertidas en estas P‘< gj 
por sus lectores y colaboré»! |^ 
por lo que no se hace respf'‘ 
de su contenido.

.2022
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La Administración Central da la 
vuelta a los datos técnicos ya 
conocidos para justificar su 
claudicación ante las exigencias 
murcianas Í La

 Tr
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a Jueves, 3 de de 1995 5
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j decisión se basa en los efectos de la reducción del caudal ecológico del Tajo

Aprobado el trasvase en
la

bntra del clamor popular
pesar del clamor popular en contra de la Acueducto Tajo-Segura, a última hora de ayer de mañana podría aprobar el trasvase de 5

Cip
acio

S

do
tino
Ins

a, a

35^1 pesar del clamor popular
j ^^ aprobación del trasvase expresada por las orga-

55

Kí^izaciones agrarias y por el Gobierno regional 
alegando la falta de excedentes y el riesgo en 

de üj^pie se pone el abastecimiento humano a las 
o'j^blaciones, la Comisión de Explotación del

anunció la existencia de un excedente técnico 
de 40 hectómetros cúbicos en los embalses de 
la cabecera del Tajo, cuando el pasado 12 julio 
desestimó la petición murciana por falta de 
recursos. De esta forma el Consejo de Ministros

hectómetros cúbicos de agua para riego de la 
cabecera del Tajo a la Vega del Segura, si el 
consumo en la región de Murcia desciende en
veinte hectómetros 
año.

cúbicos durante el próximo

LT
comr

nzaci
05^1 El director general de Obras 
(jg ,]Hidrául¡caS, presidente de la

Central de Explota- 
del Acueducto Tajó-Segu- 

tos r^’ 'Adrián Baltanás, que se 
[ijeunió ayer, explicó que “existe 

[ peun excedente técnico de 40 
o (¿-hectómetros cúbicos en la 
uewf^hecera del Tajo, lo que hace 
ostof^^'hle el trasvase de 35 hec-' 
3Stw^®’^^^^os y aún dejar un mar- 
)nes j S^^ ^e otros cinco”.
regaí Saltanas explicó que, ade- 
pei¿’^^s de esta cantidad, los res- 

¡hoso pensables autonómicos mur- 
3S sajeianos y de la cuenca del Segu

ra han ofrecido reducir en 20 
^ ° r^^^ómeíros cúbicos el consu- 
) go humano durante los próxi- 
10 iwos 14 meses, cantidad que 
'uni'V^ añadiría, para riego, en el 
lo sÍPréximo trasvase.

Senera! de Obras 
a úll^dráulicas recordó que se ha 
i Uplhegado a estos excedentes al 
part4^^niinuir el caudal del Tajo 
® ^^’^ metros cúbicos por 
ana ^gundo a tres metros cúbicos, 
rma-^ Que ha hecho aumentar las 
;uyai|u,isponibilidades de Entrepeñas 
labaf,(Buendía. 
ta En su opinión, esta medida 
no ^permitirá que en los próximos 

o no- os años las disponibilidades 
hasta 115 hectómetros 

? .?hicos en la cabecera del 
elva ^jo, por lo que queda “ple- 

garantizado el abas
timiento humano”, así como 

< / ’’„Jocosidades de riego.
* ca d ’^ocesidades de la cuen- 

1 * "^^jc) -continuó- están 
^Jutamente garantizadas” y 

contra de lo seña- 
^^^ responsables autonó- s P^^u^°^ '^^ Castilla-La Mancha, 

^^1 hii^ ^^ode agua para consumo 
foíiL ’^uno para sólo dos meses”.

«'‘^- -^^SSicion de la Junta

reconoció que los 
;r«»fxión dTcá^ln^ ®*"“‘’‘«‘- 

lorf-'s'* decidde acuerdo con lo 
’veh‘; que i ®” ^^ comisión y negó 
d^t '1 ^ reserva estratégica del 
^rtirj sea “un valor fijo”

^0 este^^^^^^ rechazó que con 
•^^ U ®^° trasvase se merme 
^^^ Entre-

y Buendía, cifrada por

La Comisión de Explotación del Trasvase dk» el visto bueno ai trasvase con la negativa de Castilla-La Mancha.
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él Gobierno el año pasado en 
245 hectómetros cúbicos, a 
pesar de- que la cantidad que 
hay en la actualidad es de 236 
hectómetros cúbicos.

Baltanás comparó la actual 
situación con la de “los años 
más secos desde 1912”, que 
fueron 1991-92 y 1992-93, y 
dijo que en esos ejercicios 
Cayeron más de 900 hectóme
tros cúbicos de agua de lluvia, 
lo que también podría ocurrir, 
en el peor de los casos, en 
los próximos dos años y des
cartó también que las medidas 
aprobadas por la Comisión 
puedan perjudicar la potabili
dad del agua del Tajo, insis
tiendo que la situación es 
“exactamente igual a la de 
hace dos meses”, aunque reco
noció que al descender los 
niveles en los pantanos se 
aumentarán lós análisis del 
agua, “pero no es de prever 
que haya problemas”.

Por último se felicitó por la 
“medida solidaria” ofrecida 
por los responsables murcianos 
respecto a la autolimitación del 
consumo calificando su actitud 
de “encomiable”.

^ Castilla-La Mancha seguirá 
^ su lucha contra esta medida

La asociación de municipios 
ribereños de la cabecera del 
Tajo amenaza con llevar a 
cabo movilizaciones si el 
próximo viernes el Consejo de 
Ministros aprueba el trasvase 
para regadíos solicitado por 
Murcia. En declaraciones a 
EFE el presidente de esta 
asociación, Gregorio Villamil, 
afirmó que “no nos vamos a 
callar, porque no se trata de 
una lucha económica, sino de 
supervivencia”, e insistió en 
que esta derivación de agua 
es una decisión política, ya 
que “nos quieren hacer una 
ministrada”. Para Villamil, 
autorizar un nuevo trasvase 
ante el deficiente nivel de 
agua de los embalses de 
Entrepeñas y Buendía es “üna 
ilegalidad y una injusticia”, ya 
que la situación es

“desastrosa”. Según el 
presidente de esta asociación, 
si en Castilla-La Mancha 
-concretamente en los 
municipios ribereños hubiera 
tantos votos que conquistar 
como en Murcia y Levante, no 
se llevarían el agua.

Por su parte el consejero de 
Agricultura de Castilla-La 
Mancha, Adariano Maraver, 
advirtió que si se aprueba el 
trasvase “no tendremos 
garantías para el consumo 
humano a partir de octubre”, 
y calificó de “tomadura de 
pelo” la reunión de la 
Comisión Central de 
Explotación “porque si hace 
dos semanas no había agua 
ahora tampoco la hay”. 
Maraver reclamó la 
aprobación urgente el Plan 
Hidrológico Nacional.

Los sindicatos 
agrarios anticipan 
su rechazo al 
trasvase

M.A.C.

Durante el día ayer nume
rosos colectivos y las asocia
ciones agrarias anticiparon su 
rechazo al posible trasvase des
de la cabecera del Tajo al 
Segura.

De esta forma la comisión 
ejectutiva de COAG en Cas
tilla-La Mancha expresó su 
más enérgica protesta a este 
trasvase argumentado la inexis
tencia de excedentes y critican
do esta cesión cuando se han 
dejado de producir cosechas en 
la región por esta falta de agua 
y con fuerte incidencia en el 
olivar y el viñedo.

Por otra parte ASAJA hace 
responsable al Gobierno de la 
tensa situación creada entre las 
distintas comunidadeas autó
nomas y reitera su oposición 
a cualquier trasvase que no sea 
para abastecimiento urbano y 
recuerda la pérdida de 150.000 
hectáreas de viñedo en Cas
tilla-La Mancha.

En similares términos tam
bién se pronunció ayer UCA- 
MAN al entender que no se 
dan las circunstancia legales 
para autorizar el trasvase y 
advirtiendo que dicha aproba
ción pone en peligro el abas
tecimiento de las poblaciones 
de la región, así como de Mur
cia y Alicante, por lo que 
demanda una postura firme del 
Ejecutivo autónomo.

En este sentido el consejero 
de Agricultura, Mariano Mara
ver pidió ayer el apoyo de las 
asociaciones agrarias: ASAJA, 
UPA, COAG y UCAMAN 
para que informen a sus afi
liados sobre la gravedad de la 
aprobación del trasvase y 
comuniquen esta inquietud 
tanto ál presidente del Gobier
no, Felipe González, como a 
los ministros Atienza y Borrell.

M.C.D.2022
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La medida, de carácter indefinido, tiene ¡usar en el Ayuntamiento de SocuéUamos

ASAJA: Encierro pidiendo
soluciones contra la sequía

Miguel Angel CATALAN -

Alrededor de un centenar de 
agricultores comenzaron la 
madrugada pasada un encierro 
de carácter indefinido en el 
ayuntamiendo ciudarealeño de 
Socuéllamos que ha sido orga
nizado por ASAJA de Casti
lla-La Mancha.

Esta medida de protesta, 
según informó a este diario, 
el secretario regional de la 
organización, José María Fres
neda, está motivada por la 
necesidad -urgente de una res
puesta a los problemas que la 
sequía está ocasionando al sec
tor agrícola y ganadero.

De esta forma Fresneda ase-. 
guró que el encierro en el 
ayuntamiento de Socuéllamos 
se mantendrá y las medidas de 
protestas irán aumentando de 
tono hasta que Gobierno cen
tral y autonómico de una solu
ción a las 150.000 hectáréas de 
viñas que se han perdido este 
año en la región a causa de 
la sequía.

La tabla reivindicativa de los 
agricultores elaborada durante 
el encierro ha sido remitida al 
presidente regional, José Bono, 
y a los ministros de Agricultura 
y Obras públicas, Luis Atienza 
y José Borrell, respectivamen
te.

D^l mismo modo precisó 
que han recabado la interme
diación del Rey y del Defensor 
del Pueblo, al entender que les 
ampara el artículo 130 de la 
Constitución, por el cual “los 
poderes públicos atenderán de 
forma especial al sector agrí
cola, ganadero, pesquero y 
artesanal con el fin de equi
parar el nivel de vida de todos 
Iso españoles”.

Tabla reivindicativa

La tabla reivindicativa que 
calificó Fresneda de “inndgQ- 
ciable” pasa por la derogación 
del Estatuto de la Viña, la Vid 
y los Alcoholes; el incremento 
de las ayudas por la sequía; 
el establecimiento de pozos 
comunitarios regulaaos y sub
vencionados; indemnizaciones 
para la viña perdida y la reti
rada de las sanciones por el 
riego dé viña.

El secretario regional de 
ASAJA manifestó que no pue
den seguir recibiendo el argu
mento de que cuando se aprue
be la OCM del Vino se dero
gará el Estatuto de la Viña 
y ya que “todos los partidos 
políticos se han manifestado en 
contra del arranque de cepas 
y del mantenimiento de la 
cubierta verd-e que firmen en 
el Congreso su derogación”.

Del mismo modo el dirigen
te agrario precisó que seguri- 
rán demanandando un incre
mento de las ayudas para la 
sequía porque ante pérdidas de 
186.000 millones en la región, 
el Estado debe ayudar al sector 
de la misma forma que ha

José María Fresneda, secretario regional de ASAJA.
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UPA plantea en.
Bruselas un
plan que C 
compense las k 
pérdidas en los *
viñedos 
españoles E

El pasado viernes, 2S| 
de julio, el representante! 
de la Unión de Pequeño^ 
Agricultores (UPA) enelj 
comité consultivo vitivi-^^ 
nícola de la Unión Euro-í^*’* 
pea, el albaceteño, Joa-; 
quín Honrubia, pidiñóaiS*^ 
la Comisión de la Uc*P 
que .pusiera en marcha^^ 
un programa socioestme-: ^P 
tural destinado a com-P’’^ 
pensar las graves pérdi-r®* 
das, irreparables, en gran).,. 
parte, que las condicioij , 
nes climáticas adversase , éste están causando en nume-í.
rosas comarcas vitivinico-r 
las españolas, fundamen-k¡^j 
talmente a causa de lal

. ' tidí Esta petición, según!
ha informado la órgano ^j^ 
zación agraria, fue rea-) । '

gUí 
dir 
Fe 
cié 
tos

lizada direcíamente en) 
Bruselas a los funciona-! 
rios responsables del sec
tor y será acompañada: 
después del verano coi!'
un documento que avale¡^^ 
tanto la dramática situa-J^^^ 
con en la qie se encuen- p^j 
trasn decenas de miles de ^^ 
cepas -cuestión éstaj^g 
puesta en duda por la

Mas de 150.000 nectareas de viñedo se han perdido a causa de la sequía.

puesto dinero para Iberia o la 
PSV.

Por otra parte calificó de 
actitud tiránica la postura de 
la Confederación Hidrográfica 
del Guadiana en cuanto a las 
sanciones impuestas por regar 
las viñas, ya que a su juicio 
una explotación familiar que 
cuenta sólo con viñedo la única 
forma de salvarse de la ruina 
es aumentar su productividad 
y no es de recibo sanciones 
entre 2 y 5 millones de pesetas.

El secretario regional de 
ASAJA dijo que • todas las 
noches se celebrarán asam
bleas de agricultores y se rea
lizarán turno para mantener 
este encierro permanente hasta 
que la Administración ofrezca 
una solución a sus demandas.

V '^Estamos ante un circo 
' parecido al año pasado^’

LT

El secretario regional de ASAJA, José María Fresneda, afirmó 
ayer que la - “filtración” sobre la posibilidad de aprobar un 
trasvase de 37 hectómetros cúbicos desde la cabecera del Tajo 
al Segura es más que “sospechosa” y asegúró que se está pro
duciendo un “circo” parecido al del año pasado. Fresneda ase
guró que “Bono está bajando ya la guardia y el trasvase es 
un pacto entre los ministros Lerma y Borrell”.

Asimismo el responsable en materia hidráulica de .ASAJA, 
Eduardo Esteso, se refirió al anticipo de la noticia como una 
“intoxicación”, afirmando que “Bono no está reivindicando el 
agua necesaria para los regadío.s de Castilla-La Mancha”. •

comisión- como por unai ^^ 
propuesta de programas ^^ 
socioestructural para db^, 
viñedo afectado Q^|co 
cuenta con financiación ^p 
directa del Feoga-Garan-' jj^ 
tía y dirigido a las comar- gj^ 
cas más castigadas.

El eje central de esU! q^ 
programa estará fundad *^ 
mentado en acciones dU 
reestructuración aunquul ¿^ 
deberá estar acompaña- jg 
do de otra serie de actua-' jj. 

. ciones complementarias 1^ 
que amortigüen el perío-t^er 
do improductivo de la’! ur 
viñas hasta alcanzar sal jy 
pleno rendimiento. só

La UPA presentará lal de 
solicitud del programa p¡ 
socioestructural y L 
reestructuración mita
Ministerio de AgricultU'..C( 
ra en el próximo mes dí{ di
septiembre para conW 
con el apoyo del Gobier
no de la nación ante Ifi
Comisión de la Unió'’:
Europea. .

P'

di

Es de destacar que 
día anterior a la reunió'’ eí 
del mencionado Comi'^i di 
Consultivo, Joaqúi” ir 
Honrubia había plantea'n 
do la misma problema 
tica en la reunión , 
paratoria del Grupo 
Trabajo Vitivinícola 
Comité de organizado'^ 
nes Profesionales Agí” j 
rias (COPA), obteniendo 
el apoyo de todos los p?’ 
ses representados en es
organización.

d 
ti 
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Reacciones locales al caso GAL

&eún el diputado nacional del PP deben ser ¡os jueces los que actúen en este caso tan “gordo”

Ramírez: “Sería ridículo convertir al
Parlamento en un Tribunal de Justicia”

s, 25- 
tante Teresa ROLDAN

leños 
ene! ■ El diputado nacional del PP 

or Albacete, Miguel Ramírez,
;yj.Q^ glífico ayer de una autentica 
"jQg barbaridad” la posibilidad de 
n^jquc sea el Congreso de los 
^¿Diputados quien de la auto-

' ación para que el Tribunal.j^^ Supremo estudie el posible

com-
érdi

procesamiento del presidente 
del Gobierno.

2raoL^^™^®^ aseguró que “sería 
licio-F^’^^*® '^^^^^^^^ pasar la pelota 

Parlamento Nacional y que 
te se convierta asi en un Tri- 
inal de Justicia”.
El diputado nacional del PP 

(JICO que lo que sabemos es 
le ha habido una gran can- 
Jad de interrogatorios y de 
uebas que ponen en entre
cho la actuación no sólo de 

*' eot^^ P°^’^^^ Amedo y Domín- 
iona fe-^’ ^^^^ también de algunos 
1 sec- ’'*^^^^®^ políticos, entre ellos, 
iñadaí ^-’R^ González, pero la.actua- 
, cpg * ^'^’^ judicial sólo habla de deli- 
avakf--^^ ^hmunes, pero no del 
itua ft^^P^^^^® q’J^ contempla el artí- 

^en- ^*° ^^^ ^^ ^^ Constitución 
es de' '^^Í^’’^ute a la traición o a cual- 
pdaL^^*^’^ delito contra la seguridad 
“ >el Estado".

r una* • embargo, Ramírez, no 
ramaiT'^^ ^^^^^^^^^ ^* ^^ ^^ ^^^^ 
ra elK^J^®g^® ^ ^^í^ situación 

quefc *^ ^^ Grupo Popular, el que 
acióiiB "^^ Spipo mayoritario de la 
aran»^^’^’®’^ P^^otearía la inicia- 

' ^’ ^® acuerdo a lo dispuesto 
en el artículo 102.

Miguel Ramírez califica de “barbaridad” la posibilidad de que el Congreso decida el procesamiento de González.

j,Sí^feaÍs22

r)?raciones “vacías de con- 
presidente regio- 

Bono, en torno a que )érío-^ u^'^ acusando a González 
p las! « ® ^ ^^^ declaraciones de 
ir sui^^^rorista”, señaló que el 

^^^^^^^ ^^ actuado no 
^^^ declaraciones 

í k ^^ Vizcaya, Ricardo 
a T^P^^^^^s sino en base 
-nltu-K^ *^^ ^ otros testimonios 

deE'^? ^^ ^^^ exdirector general 
del Estado, S Cristóbal, de los

ite 1’’ y deT 'V^edo y Domínguez, 
Jniófl de . ^Ppe^onarios beneficiados

* los Fondos Reservados.

ue ''|opuhr ®' dirigente 
jn»’tá n! Í*™® «’ PSOE

d ^^rvioso y “absolutamente 3milC desquicia‘^^^oiuiameme 
núin^tenf . ^o" este asuntoote £ ■"“ipular a la opi- 

y hablando d

^^sistió en 
i del p tida ^®5 f^iBunales de Jus- 
^nciO'í ^^ ^^ asunto más

país ha ocurrido en el 
¡endi’ la implantación de

hayrT^<^- que un juez 
iSl^jiulpabiS^"^^® indicios de 

H«l GobiX.®” ^^ presidente

las

de la responsabilidad penal, 
hay una responsabilidad polí
tica, en la que el PP ha insis
tido y por tanto “alguien, que 
debería ser Felipe González, 
tendrá que asumir la respon
sabilidad política porque los 
servicios que estaban a su car
go no han funcionado con 
normalidad”.

Desconocimiento o pasividad

En esta línea, el diputado

nacional del PP se preguntó 
“si es que no se sabía lo que 
se estaba haciendo con los 
Fondos Reservados, y que 
tenían un director general de 
la Guardia Civil que era un 
depredador del dinero público, 
y de los enriquecimientos ilí
citos e impresentables”.

Ante esta situación, Ramírez 
reiteró la' petición de su par
tido sobre el adelanto para el 
otoño próximo de las Eleccio
nes Generales, “puesto que

todo el mundo está pidiendo 
que se despeje urgentemente 
el horizonte político”.

Fuera de sospecha

A este respecto, agregó que 
“un país como España con los 
gravísimos problemas que tiene 
necesita que la cúpula esté fue
ra de toda sospecha, porque 
el centro de atención de la vida 
nacional no puede estar con
tinuamente en las gradas de

los tribunales”.
Asimismo, el diputado 

popular a nivel naciona señaló 
que se nos está olvidando a 
los españoles casos de corrup
ción tan importantes como 
Filesa, Roldán, Maria'no 
Rubio, el CSIF, Ibercop, etc, 
y que quien trajo a la vida 
política al juez Garzón fue pre
cisamente el Partido Socialista, 
presentándolo como el adalid 
de la lucha contra la corrup
ción.

recordó que a parte

‘Un culpable: 
Felipe González’ 

*
EI diputado nacional del PP por Albacete, 

Miguel Ramírez, indicó que en política hay 
responsabilidad políticas, al margen de lo que 
dictaminen penalmente los tribunales sobre el 
caso GAL.

En este sentido, Ramírez agregó que “el cul
pable del colapso en el que se encuentra la 
sociedad española es Felipe González y el Par
tido Socialista”,

Por ello, para el diputado nacional popular 
la única salida es la convocatoria de elecciones 
generales anticipadas. Ei culpable del colapso de la sociedad española, según Ramírez, es González.

M.C.D.2022
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LOS POLITICOS TAMBIEN SE VAN DE VACACIONES

Hemos entrado en el mes de agosto, donde 
muchas personas inician sus vacaciones. Esta 
situación no supone ningún problema, salvo en 
determinados casos donde la ausencia de per
sonal puede producir un bloqueo. Este es el 

caso de las administraciones, donde las vaca
ciones pueden suponer un quebradero de cabeza 
para muchos ciudadanos que necesiten solu
cionar sus problemas, o simplemente realizar 
alguna gestión burocrática. En la administración

regional y local, se intenta evitar esta situad 
procurando que ningún departamento qm 
paralizado, e intentando que todas las perst^ 
que acuden a los edifícios ofíciales salgante 
la satisfacción de haber estado bien atenáii

Agosto ralentiza la administración í 
C

aunque sin llegar a paralizaría
Manuel FANDO

En la Junta de.Comunidades 
hay de todo. Hay consejeros 
que no toman vacaciones, y por 
otro lado los hay que se van 
prácticamente todo el mes. Es 
importante reseñar que hasta 
el día 29 nó está previsto nin
gún.Consejo de Gobierno.

La cabeza de esta adminis
tración, el presidente Bono, se 
encuentra en estos momentos 
en Galicia, pero se espera su 
regreso para el día 4, aunque 
no porque acaben sus vacacio
nes, sino porque tiene que rea
lizar algunas gestiones sobre el 
tema del trasvase a Murcia. De 
esta forma, José Bono se vol
verá a marchar, alrededor del 
día 8, a El Salobre, su pueblo 
natal. Cuando el presidente 
está ausente son los consejeros, 
habitualmente el más antiguo, 
los que le sustituyen al frente 
de la Comunidad.

Por su parte, el consejero 
Portavoz, Emiliano Gar
cía-Page, no tiene previsto 
tomarse ningún día de descan
so, por lo que se quedará en 
Toledo realizando sus funcio
nes habituales.

El que sí va a tomar, o mejor 
dicho ha tomado ya vacaciones, 
es el consejero de Economía 
y Hacienda, Fernando Novo 
Muñoz, que se ha marchado 
a Galicia. Su regreso al des
pacho no está previsto hasta 
el día 21. Mientras tanto, es 
un Interventor el que realiza 
sus funciones.

El día 2 ha sido el elegido 
por Justo Tomás Zambrana 
Pineda, consejero de Educa
ción y Cultura, para empezar 
a descansar. Como todos los 
que se han marchado, su regre
so está previsto para poco 
antes del Consejo de Gobierno 
del día 29, concretamente vuel
ve el día 25. Sus labores serán 
llevadas a cabo mierítras tanto 
por alguno de los directores 
generales de la Consejería.

Otro consejero que no va 
a disfrutar momentáneamente 
de vacaciones es el de Obras 
Públicas, Isidro Hernández 
Perlines. Resulta bastante lógi
co si tenemos en cuenta que

y la autovía de Valencia.
El próximo día 8 se irá de 

vacaciones Máximo Díaz Cano, 
consejero de Administraciones 
Públicas, que regresará el día 
25. Su destino ha sido la loca
lidad ciudarealeña de La Sola
na. De los problemas que pue
dan surgir se encargarán mien
tras tanto el Director General 
y el Jefe de Gabinete.

El problema del trasvase, va

José Bono pasará unos días en la localidad albaceteña de El Salobre. El nuevo alcalde, Juan Garrido, regresó ya,de sus vacaciones estivales.

El consejero portavoz, García-Page. .4. Fernández concejal de Urbanismo. Almendros, Director de Educación.

José Bono 
regresará 
durante unos 
días a Toledo 
para seguir el 

W^a del
Trasvase

a provocar que Mariano Mara
ver, consejero de Agricultura, 
se quede sin vacaciones. Parece 
ser que el máximo lujo que 
se va a permitir es irse dos 
días ^ mediados de mes, siem
pre y cuando el problema men
cionado se lo permita.

Tampoco va a disfrutar de

►
 Virginio 

Fuentes, 
Gobernador
Civil de 
Albacete para sus 
VoJ^á Ilaciones de
día 15 * " verano

9\

> Í

mucho descanso 
Valentín, consejera 

Matilde 
de Sani-

dad, que al igual que Mariano 
Maraver, como mucho, se acer
cará unos días al pueblo de 
sus padres, la localidad alba
ceteña de Casas de Lázaro.

Distinta situación ocurre con 
el consejero de Industria y Tra-

►
 Los concejales 

del PP sólo 
dispondrán de 
una semana

bajo, Alejandro Alonso Nuñez, 
que descansará del 15 al 25 
ó 26 en Fuencaliente.

El Ayuntamiento

El Ayuntamiento de nuestra 
ciudad mantendrá durante este 
mes un trabajo bastante fluido.

En este momento son sólo oí 
tro los concejales del Paí'i| 
Popular que se encuentran! 
vacaciones. Concretamente>l 
Agustín Fernández (Urb# 
mo), Francisco Javier Domi 
guez (Economía y^ Hacienit 
Jesús López Gómez (Aw 
Social) y César Aguilar Paj 
(Medio Ambiente). Lo w 
está previsto en los cuJf 
casos es que sólo disfruten'. 
una seinana de vacaciones. |

El que ha regresado y^J- 
sus* vacaciones es el 
alcalde, Juan Garrido, que» 
se encuentra trabajando en J 
labores de máximo repre'*^ 
tante de nuestra ciudad, i

Por parte de Izquierda 
da, los concejales RuW 
Sotos, José Eduardo MarUT 
Valero y Francisaco TieiW 
ca, podrían estar de vacacioj 
o comenzarías próximanie'i

La Diputación

Nuestro flamante presiíl^ 
de la Diputación Prov*’'4 
Emigdio de Moya, se^’^^L 
tra en estos momentos éo^R 
dos Unidos, asistiendo *T 
boda de su hijo. Su 
de vacaciones está pre''}^'^' 
no surge ningún contratiu 1 
para el día 12 de este mes 
agosto. No por esto la 
tación se encuentra paran ■ ;
mando de la Corporación Í^ 
vincial lo han tomado 1®^ j 
vicepresidentes: .^“^^j 
Nuñez Nogales y Sixto
zález.

:2022
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A pesar de que parte del 
personal se encuentra descan
sando, el trabajo se sigue rea
lizando con total normalidad.

El Gobierno Civil

Virginio Fuentes, Goberna
dor Civil de Albacete, también 
disfruta de sus vacaciones,, que 
comenzó finalmente el día 2. 
Regresará el día 15. A pesar 
de esta circunstacia, el Gobier
no Civil permanece en funcio- 
namientro normal, porque las 
funciones del Gobernador las 
ha tomado en funciones el 
Secretario General.

Peda

En la Federación de Empre
sarios de Albacete (FEDA), la 
situación es prácticamente la 
misma. El presidente, José 
Manuel Martínez Martínez, y 
el vicepresidente de la misma 
turnarán sus vacaciones para 
que todas auqellas personas 
que lo necesiten encuentren 
allí sus servicios habituales. 
Salvando la circunstancia de 
que como en los demás cen
tros, parte del personal se 
encuentra ausente, el funcio
namiento sigue siendo normal, 
manteniendo un mínimo de 
personal en cada departemen- 
to.

Delegaciones

En las distintas delegaciones 
y direcciones de nuestra ciudad 
la mayoría de sus dirigentes 
sí tendrán o están teniendo la 
oportunidad de irse de vaca
ciones. Gomo en los demás 
casos, los servicios de cada una 
de estas instituciones mantie
nen un ritmo de funcionamien
to casi normal, dependiendo 
del número de personas que 
estén ausentes.

De este modo, Santiago 
Pérez Caballero, director de 
los Servicios Provinciales de 
Economía y Hacienda, se 
encuentra ya de vacaciones, y 
00 está previsto su regreso a 
nuestra capital hasta el día 16.

Eii la dirección de Obras 
Públicas la situación es muy 
similar, aunque José Antonio 
Escribano, el director provin
cial, a pesar de estar de vaca
ciones, acude a menudo a la 
dirección. Al fin y al cabo, tam
bién es el único ingeniero con

►
 Con las vacaciones en Estados 

Unidos de Emigdio de Moya, los 
dos vicepresidentes han tomado el 
mando en la Corporación para que 
no cesen las tareas

►
 En la Junta algunos consejeros han 

tenido que suspender sus 
vacaciones veraniegas por los temas 
pendientes, como el trasvase o la 
autovía de Valencia

Emigdio de Moya se marchó a Estados Unidos por la boda de su hijo. Justo Zambrana, Consejero de Educación, estará en Toledo a finales de mes.

que cuenta la Dirección Pro
vincial.

José Antonio Almendros es 
el director provincial de Edu
cación y Ciencia, y para su for
tuna, se encuentra descansan
do hasta el próximo día 16, 
fecha en la que está previst6a 
su incorporación al trabajo dia
rio. Mientras tanto, en la 
Dirección se intenta, con éxito 
según parece, que todos los 
despachos estén debidamente 
atendidos, y que ninguna per
sona se quede sin solventar sus 

problemas. Para ello, el Secre
tario General ha tomado el 
relevo de Almendros.

Uno de los responsables que 
más vacaciones podrá disfrutar 
es José Luis Moreno, el dele
gado de Industria, que no se 
incorporará a su puesto hasta 
la última semana de este mes. 
EI Jefe de Servicio es el encar
gado de sustituir sus funciones.

El que ha sido más previsor 
ha sido Antonio Monpó Cli
ment, que se marchó de vaca
ciones ayer y no ha fijado fecha 

de vuelta, aunque eso sí, pare
ce ser que se acercará regu
larmente por la Delegación a 
ver cómo van las cosas. Mien
tras tanto, el Jefe de Servicio 
se hará cargo de la situación.

La Delegación de Cultura 
tampoco se verá afectada por 
las vacaciones, porque en todos 
los servicios se han mantenido 
trabajadores, a pesar que 
Pedro Carlos García, el Dele
gado Provincial no se incor
porará de las vacaciones hasta 
el día 16.

El 1 de septiembre es la 
fecha fijada para el regreso del 
delegado de Sanidad y Con
sumo, José Luis Beltrán. Mien
tras tanto, los jefes de los ser
vicios de Salud Pública y Con
sumo son los encargados de 
dirigir la Delegación.

Por último, y para concluir 
nuestro periplo vacacional, el 
Delegado de Binertar Social, 
Carlos Morales García, se mar
chará el día 7, regresando 10 
días después. EI Secretario 
será quién le sustituya.

Manuel Martínez Martínez, presidente de FEDA-

•M̂

-4

Virginio Fuentes, Gobernador Civil concluirá sus vacaciones el día 15.
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Los trabajadores esperan una solución al conflicto laboral de ¡os standes almacenes

Galenas: Los sindicatos no 
firmarán la rescisión de contratos

LT

CC.OO. y el Sindicato Uni
tario (SU) de Galenas no fir
marán el expediente de res
cisión de contratos que afecta 
a la totalidad de la plantilla, 
unos 7.000 trabajadores, que 
se negoció ayer entre el comité 
intercentros y la dirección de 
la cadena, según declararon a 
Efe dirigentes de ambas cen
trales.

En la reunión, que se cele
bró en un hotel madrileño des
de primeras horas de la maña
na, participaron -además de los 
representantes sindicales- el 
administrador único de Gale
rías, Miguel Angel Derqui, 
miembros de la dirección de 
personal y un abogado, mien
tras en las puertas del recinto 
permanecían concentrados cer
ca de un centenar de traba
jadores a la espera de una solu
ción al conflicto laboral de los 
grandes almacenes.

Lx)s trabajadores de Galerías Preciados esperan una solución rápida al tema laboral.Criterios de contratación

CC.OO se opone al expe
diente por diferencias en la 
cuantificación de las indemni
zaciones, los criterios de con
tratación de El Corte Inglés, 
y las condiciones de recoloca
ción.

Domingo Alonso, respona
ble de CC.OO de Galerías, 
declaró a Efe que no sólo no^ 
se ha mejorado el acuerdo pac
tado con UGT y FASGA tras 
la suspensión de pagos sino 
que existen dificultades para su 
cumplimiento.

El abogado del Sindicato 
Unitario, Guillermo Vázquez, 
manifestó ayer que esta orga
nización no firmará el expe
diente por considerar que 
incurre en “fraude de ley”, ya 
que “intenta eludir las respon
sabilidades que se derivarían 
de lo que realmente es el pro
ceso, es decir, una sucesión de 
empresas”.

Los trabajadores de Galerías 
se encuentran con permiso 
retribuido hasta mañana jue
ves, en que tendrán que pre

►
 CC.OO. se opone al expediente 

por diferencias en las 
indemnizaciones y los criterios de 
contratación de Él Corte Inglés

sentarse en sus respectivos 
puestos de trabajo.

Galerías Preciados se decla
ró en suspensión de pagos el 
pasado 19 de diciembre, tras 
lo que se abrió un proceso que

concluyó con la adjudicación 
de los grandes almacenes a El 
Corte- Inglés, que pretende 
abrir los centros de la empresa 
desaparecida el próximo sep
tiembre.

Sesún la Confederación Hidrográfica del Tajo que mesa su responsabilidad

El Ayuntamiento de Toledo, ‘culpable’ 
de la muerte de peces en el Torcón

Ííl

La Confederación Hidrográ
fica del Tajo ha negó ayer cual
quier tipo de responsabilidad 
en la mortandad de peces 
ocurrida en embalse de el Tor
cón (Toledo) y señala como 
posible responsable de esta 
situación al propio titular del 
mismo, que es el ayuntamiento 
de Toledo.

En una nota remitida a Efe, 
la CHT indica que instancias 
administrativas de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha se pusieron en con
tacto con la Confederación el 
pasado 24 de julio para dar 
cuenta de la aparición de peces 
muertos en el embalse de el

de agosto, agrega la nota, las 
'jefaturas provinciales del Sevi- 
cio de Montes y Medio 
Ambiente y de Sanidad del 
Gobierno regional reiteraron 
su exigencia de que se retirara 
la fauna piscícola y la apertura 
de un expediente sancionador.

La actitud mantenida por la 
Confederación Hidrográfica 
del Tajo ha sido la de recordar 
que “quien tiene que solicitar 
permiso a la Consejería de 
Agricultura para agotar o dis
minuir notablemente el volu
men de agua en un embalse 
es el titular o concesionario de 
dicho aprovechamiento hidráu
lico”.

En base a este argumento, 
añade la Confederación Hidro-

La CHT niega ser la responsable de la muerte de los peces del Torcón.Torcón y solicitando la evacua
ción de la restante fauna pis
cícola existente.

Entre el 31 de julio y el 1

gráfica del Tajo, “las labores 
de rescate de la pesca existente 
en el citado embalse corres
ponde al concesionario, que en

el caso del embalse de El Tor- Toledo, que obtuvo dicha con
cón es el Ayuntamiento de cesión el 15 de abril de 1992”.

Pedro Peral, diputado del PP.

a^ 
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El PP pide que 
Bono rectifique las 
“calumnias” 
vertidas contra este, 
partido en relación 
al “caso de las 
cuentas”

Ll

El diputado del PP PedK ; 
Peral pidió ayer que el pré 
sidente regional, José Bone 
rectifique públicamente “la 
afirmaciones calumniosas qK 
reiteradamente ha hecho” 0 
relación al llamado “caso i
las cuentas” y restituya a este 
partido “la fama que nos quiiij 
ante la opinión pública”. 1.

A través de un comunicado,
Peral considera que Bono debí, 
rectificar sus declaracioncií-
contra el PP “ahora que te^ 
tribunales y la Mesa de las Cor- 
tes nos han dado la razón ? 
y pide que lo haga “con b ■
misma publicidad y con el mü- =,• 
mo alcance con el que n^h 
calumnió cuando dijo que n® 
habíamos llevado el dinero , [

Para el parlamentario del Pf t 
por Ciudad Real, la rectifico- 
ción pública por parte de Bono 
“es el único camino para cerrar 
en paz este penoso asunto 
que, a su juicio, ha tenido “mo
tivaciones electoralistas”.
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Peral señala que “el nuevo 
clima de diálogo que se percibí 
desde hace semanas enm 
populares y socialistas es mU) 
positivo”, por lo que una decía 
ración pública del presiden!' 
autonómo serviría “para a)'''' ^ 
dar eficazmente a regenerará 
vida política devolviendo con- ^. 
fianza a los ciudadanos”. f

El pasado lunes, la Mesaóí / 
las Cortes de Castilla-La M^ í 
cha acordó zanjar la polémic#: 
sobre las cuentas del PP* 
considerar que la nueva docn- 
mentación aportada por 
Grupo Popular sobre su con. - 
labilidad entre los años '1
y 1992 justifica plenamente sD' ■. 
subvenciones.

Según explicó el presiden^ 
de la Cámara, el socialista Jo- i 
María Barreda, también 
acordó no recurrir contra k 
sentencia del Tribunal .^^EÍR 
rior de Justicia de Castilla-*^R 
Mancha (TSJOf) que declj| 
raba nulo el acuerdo de R 
Mesa por el que se impem fe 
al PP percibir las subvencioné k 
de las Cortes. B
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Ramón Peñarrubia, sub-jefe de Tráfico, destacó que en nuestras carreteras no se produjo ninsún accidente mortal

Intensidad y fluidez, características 
de la “operación salida” en Albacete

Pedro ,1. CARCIA

La “operación salida'’ de 
agosto, que se puso en marcha 
a las tres dé la tarde del pasado 
lunes y que finalizó a las doce 
de la noche del martes, “ha 
transcurrido con total norma
lidad en -as carreícras de nues
tra provincia y hay que des
tacar que nó hubo ningún acci
dente mortal", señaló Ramón 
Peñarrubia, sub-jefe provincial 
de Tráfico.

Peñarrubia cahficó esta ope
ración como “muy positiva por
que además de que no hemos 
tenido que lamentar ninguna 
víctima, tampoco se han pro
ducido accidentes graves y eso 
siempre es muy gratificante. 
En las carreteras locales se han 
producido algunos accidentes, 
pero sólo hubo heridos leves”.

El mayor de los accidentes 
registrados se produjo el pasa
do domingo en la Nacional 430 
a la altura de Albacete, no 
englobado en la “operación 
salida”, y se vieron afectados 
en el mismo una veintena de 
vehículos a consecuencia del 
fuerte viento y una tormenta 
de granizo, produciéndose en 
el mismo una víctima mortal 
y varios heridos. .

Circulación fluida

Sobre el ritmo de la circu
lación Ramón Peñarrubia 
comentó que “durante los dos 
días ha sido intensa, pero flui
da, sin producirse ninguna 
retención. La mayor intensidad 
se registró el martes, a las 
10,30 horas, con 2.800 vehícu-

EI tráfico por las carreteras de Albacete fue intenso, pero fluido durante la operación salida de agosto.

los por hora con dirección 
Levante y Sur”.

Durante los dos días de la 
“operación salida” circularon 
por la Autovía del Levante, a 
su paso por Albacete, 39.000 
vehículos con dirección al 
Levante y Sur y 34.000 con 
dirección a Madrid. “El día 1 
de agosto la intensidad del trá
fico fue muy superior al día 
anterior. El 31 de julio circu
laron por nuestras carreteras 
33.000 vehículos, de los que 
19.000 lo hacían con dirección 
a Madrid y 14.000 hacia el 

Levante. Por contra, el 1 de 
agosto, la intensidad fue muy 
superior, transitando nuestras 
carreteras 40.000 vehículos, 
25.000 con dirección al Levan*-' 
te y Sur y 15.000 con dirección 
a Madrid”.

Ramón Peñarrubia señaló 
que durante esta operación el 
tráfico fue más intenso que en 
la del pasado mes de julio. “Es
ta es la más fuerte del período 
estival, pero no del año porque 
la de Semana Santa es superior 
en intensidad de tráfico al pro
ducirse en un período de tiem

po muy corto”.
Una de las circunstancias 

que ha podido influir en el 
buen desarrollo de la “opera
ción salida” en nuestras carre
teras -señaló Peñarrubia- es la 
proximidad del final del mes 
de julio con el fin de semana. 
“La coincidencia ha propiciado 
que el tráfico haya sido más 
escalonado que en otras oca
siones porque aprovechando el 
fin de semana mucha gente ha 
anticipado su incorporación al 
lugar de vacaciones o de 
trabajo”.

La desatención en 
la conducción y la 
velocidad, 
principales causas 
de los accidentes

Ramón Peñarrubia 
manifestó su alegría porque 
la “operación salida" se ha 
saldado sin víctimas en. 
nuestras carreteras. “Este 
dato demuestra que se 
impone la cultura del cui-' 
dado y la responsabilidad en 
detrimento de la velocidad. 
Poco a poco se va impo
niendo la mentalización del 
conductor pensando que es 
más importante llegar un 
poco después que no llegar. 
Antes se utilizaba la velo
cidad para presumir delante 
de los amigos”.

En este sentido, Peñarru
bia manifestó que “hay dos 
causas fundamentales por 
las que se producen los acci
dentes: la desatención en la 
conducción y la velocidad. 
Esto se corrige año tras año 
y, además, la infraestructura 
de carreteras cada vez es 
mejor”.

Este verano quedan dos 
operaciones de salida, la del 
puente de la Virgen de 
agosto y la de finales de 
septiembre y “esperamos 
que.se desarrollen tan bien 
como ésta”.

SS AVISO DE 
IBERDROLA 5 A L VA M E

. INTERRUPCIONES DE SUMINISTRO 
MOTIVADAS POR TRABAJOS A REALIZAR 

PARA MEJORAR LAS INSTALACIONES

Viernes 4 de Agosto
Villarrobledo

de 8,00 a 12,00 horas 
CTAs. C. Maruenda, Rte. G. Sol, G. Sol, Refapol, S.A., 
A. Martínez.

Viernes 4 de Agosto 
Términos de Bonete y Corral Rubio 

de 9,00 a 11,00 horas
Aguas Ayuntamiento de C. Rubio, Casa del Santo, M. 
García, J.M. Bar Nuevo, Cementerio, S.A.T.S. Cecilia, 
La Noria

Viernes 4 de Agosto
Villarrobledo

de 7,00 a 7,30 horas 
astellanos - Parcial, Ctra. Ossa de Montiel - Parcial, 
aza Rollo, Carrasca Pal, Real Parcial, Herreros, Cruz 
^ta. Corredero - Parcial, Tesoro, Nueva - Parcial, Barrio 

Ntra. Sra. de la Caridad.

Deseo mas información sin compromiso:

Sólo tú puedes hacerlo 

Por sólo 2.000 pts/mes 

APADRINA 

un niño del Tercer Mundo

del sufrimiento, 

de ia miseria, 

del hambre

f.

NOMBRE........................................ APELLIDOS ............................................................................... TEL........................................

DIRECCIÓN................................................POBLACIÓN..................................... PROVINCIA ........................ C.P..............................

FUNDACIÓN INTKRVIDA. C/ Montesa, 35 2M06 Mocirid Tel. 902-1 9 19 1 9 Fax 91-309.00.04
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El Plan de Seguridad de las Lagunas de Ruidera pretende salvaguardar a las personas y al paraje.

Entró en funcionamiento el pasado 1 de julio, y concluirá el 30 de asosto

En marcha el Plan de Seguridad
para las Lagunas de Ruidera

LT

Las Lagunas de Ruidera es 
uno de los parajes más her
mosos de la región. Por este 
motivo es visitado anualmente 
por miles de personas, prin
cipalmente en la época estival 
en la que nos encontramos.

Esta es una de las princi
pales razones por las que se 
tomó la decisión por parte de 
la Junta Gestora de crear un 
Plan de Seguridad para las 
Lagunas de Ruidera. Este Plan 
entró en funcionamiento el 
pasado 1 de julio, y concluirá 
el 30 de agosto.

Este Plan se ha previsto para 
salvaguardar tanto a las per
sonas que visitan la zona como 
al paraje en sí.

El Plan de Seguridad cuenta 
con médicos, socorristas, sub
marinistas, vigilantes del Par
que, miembros del servicio 
contra incendios del SEPEl, 
Guardia Civil, Cruz Roja, 2 
ambulancias y 3 zodiac, dos 
situadas en la.s lagunas de San
to Morcillo y la Salvadora y 
una sobre un vehículo con el 
fin de tener movilidad en caso 
de necesidad.

Se refuerzan los servicios

Los fines de semana, al ser 
los días de mayor afluencia de 
visitantes, algunos de los ser
vicios se refuerzan, concreta
mente el servicio contra incen
dios y las ambulancias, con el 
fin de poder atender con sufi

cientes garantías los problema.s 
que surjan por el aumento de 
visitantes mencionado.

-Otra de las medidas que se 
están tomando para evitar 
posibles incidentes es facilitar 
a los visitantes en el momento 
de la entrada al Parque unas 
instrucciones y recomendacio
nes a seguir durante la estan
cia.

Manuel Trujillo, jefe de Pro

V La Junta tiene intenciones de comprar tres 
fíncas en las Lagunas de Ruidera

LT

' Por otro lado, es destacable la intención de 
la Junta de'Comunidades de Castilla-La Mancha 
de comprar tres finca,s en las Lagunas de Rui
dera. Este extremo fue confirmado en rueda 
de prensa por el viceconsejero de Agricultura 
y Medio Ambiente, Antonio Salinas.

La superficie de las tres fíncas es de 1.800 
hectáreas

Las tres fincas en cuestión ocupan una super
ficie de 1.800 hectáreas, y su compra se debe, 
según Salinas, a que el Parque Natural cuente 
con suelo público. que beneficie su gestión.

En la zona que ocupan estas tres fincas habi
tan una gran variedad de especies de todo tipo, 
por lo que su valor ecológico es de gran 
importancia.

Una de las posibilidades que también hay

tección Civil en Ciudad Real, 
afirma en declaraciones a La 
Tribuna de Ciudad Real que 
“los accidentes que se produ
cen en el Parque Natural de 
las Lagunas de Ruidera, prin
cipalmente los ahogos, son 
consecuencia de imprudencias 
en el baño o desconocimiento 
de la Laguna, porque no exis
ten pozas ni desniveles”.

También declaró Morcillo al

Incendio.

mismo diario que “este año se 
han producido muy pocos acci
dentes, y todos muy leves”.

Un pequeño incendio

El único accidente reseñable 
fue un pequeño incendio que 
se produjo en el Parque, pero 
gracias a la rápida intervención 
de los miembros destacados, se 
pudo sofocar rápidamente.

que tener en cuentíi es que se pase el plazo 
legal y la administración no acceda finalmente 
a la compra.
• En este caso, su gran valor cinegético haría 
que fuese muy tentadora- para intereses par
ticulares.

interesados en la adquisición

De esta forma, según fuentes ecologistas, una 
de'la.s personas interesadas en la adquisición 
sería el financiero Juan Abelló, que ya posee 
una serie de grandes fincas en toda la provincia 
ciudarealeña.

Para gestionar finalmente el Parque Natural, 
es necesario además de terreno un Plan Rector 
de Uso y Gestión, que a pesar de que existe 
desde 1990, está pendiente de la aprobación 
del Plan General de Ordenación Urbana de 
Ruidera, al que todavía le queda pendiente 
algún recurso.
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El delegado de 
Agricultura de 
Cuenca resta 
importancia ai 
incendio 
subterráneo de El i 
Provencio

El delegado de Agricultura 
de Cuenca,. Luís de Arce, restó 
importancia y calificó de “fe
nómeno natural” el incendio 
subterráneo que se mantiene 
activo en. el subsuelo de unos 
terrenos situados en el paraje 
de El Pardo, en la locaiidaii 
conquense de El Provencio, y 
que hasta ahora ha quemado 
una hectárea.

De Arce aseguró ayer a Efc 
que este incendio, una cow; 
bustión interna sin llamas, está 
localizado en unos terrenos 
pantanosos de tres hectáreas 
de extensión y se ha producido 
a consecuencia de la sequía y 
de las altas temperaturas que 
se registran.

Por este motivo ha dismi
nuido la capa freática y aumen
tado la temperatura interna del 
suelo, provocando la combus
tión espontánea de la materia 
orgánica (turba) acumulada en 
esa zona.

Descartan cualquier peligro 
en la zona

El delegado de Agricultura | 
de la provincia de Cuenca des- 
cartó cualquier peligro y señal® i 
que su departamento, ha rea- | 
lizado varias “calicatas” (zanjas 
pequeñas) para determinar la 
profundidad y -extensión de la | 
zona de turba; K

De Arce adelantó que 
departamento llevará a cabO| 
varios trabajos para apag®^ ^■ 
esta combustión, que consistí' 
rán en la realización de una 
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zanja en el perímetro del terre
no hasta encontrar tierra fíri”^ 
para aislar el fuego hasta q>'‘’ 
se extinga.

No es la primera vez

Por otra parte, fueiit®^ 
municipales de El Proyend 
aseguraron que no es la 
mera vez que se produce es^ 
suceso en la zona que, en es ® g 
ocasión, se prolonga desu 
hace varios meses.
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Es ¡a única ciudad castellano-manchega que consisue entraren el plan “Urban” europeo El Inserso convoca

Toledo logra fondos de la UE 
para barrios desfavorecidos

Toledo será la única ciudad 
de la región que se beneficiará 
de los fondos de la Unión 
Europea para beneficiar a los 
barrios con bajos niveles de 
renta.

El programa “Urban” de la 
Unión Europea (UE), orien
tado a ayudar a las zonas urba
nas más desfavorecidas, prevé 
una aportación de 26.000 
millones de pesetas (162,5 
millones de ecus), para barrios 
de quince ciudades españolas 
que en su mayoría recibirán 
1.600 millones de pesetas hasta 
1999.

Las ciudades con barrios 
beneficiarios de estas ayudas 
son Salamanca, Toledo, Bada
joz, Málaga, Sevilla, Cádiz, 
Huelva, Vigo, Valencia, Car
tagena (Murcia), Langreo (As
turias), y Baracaldo (Bilbao), 
que recibirán 1.600 millones, 
y Badalona y Sabadell (Bar
celona), que obtendrán 800 
millones cada uno, informó 
ayer una nota del Ministerio 
de Economía.

Se trata de un paquete de 
ayudas con cargo a los fondos 
estructurales FEDER y Fondo 
Social Europeo (FSE), apro
bados por la Comisión Euro
pea y que están orientados a 
favorecer “en especial a los 
barrios con graves problemas 
de falta de oportunidades eco
nómicas”.

Las zonas beneficiadas son 
las de bajos niveles de renta, 
deterioro del equipamiento 
urbano con instalaciones e 
infraestructuras obsoletas, ele
vado índice de desempleo y, 
en general, malas condiciones 
de vida “que producen situa
ciones de delincuencia”.

El programa está destinado 
3 los cascos antiguos o centros 
urbanos de Salamanca, Mála
ga, Sevilla, Vigo, Valencia, 
Cartagena y Sabadell, así como 
a Santa María Mienquerencia, 
en Toledo; Plaza Alta, en 
Badajoz; El Pópulo y Santa

■4
í

Toledo recibirá dinero de los fondos FEDER de la UE para beneficiar a los barrios con menor renta.

María, en Cádiz; Corredor del 
Nalón, en Langreo, Galin- 
do-Baracaldo en Baracaldo, y 
Carabanchel, en Madrid, mien
tras que en Huelva financiará 
el proyecto “Huelva en 
acción”.

Esta iniciativa del Parlamen
to Europeo, propuesta en lo 
que afecta a España por el 
Ministerio de Economía y 
Hacienda, financia proyectos 
de “carácter innovador”, y con 
él se prevé introducir en los 

barrios mejoras en los sistemas 
de transporte, energéticos y 
telemáticos, así como benefi
cios medioambientales, rehabi
litación de edificios y espacios 
degradados, y zonas verdes.

También está orientada a la 
adopción de medidas- para la 
prevención del crimen y mejo
ras de la seguridad; la creación 
y remodelación de instalacio
nes de servicios sociales, como 
guarderías, centros sanitarios, 
tratamientos de la drogadic

ción e instalaciones culturales 
y deportivas, y el apoyo a la 
consolidación de un tejido 
social y organizaciones socia
les.

Los fondos prevén además 
acciones en favor del fomento 
de empleo para la población 
local, con planes piloto de 
carácter laboral, entre otras 
vías, así como el desarrollo de 
actividades económicas a tra
vés del apoyo a la creación de 
empresas.

sus premios 
anuales, dotados 
con 10 millones de 
pesetas

LI
El Instituto Nacional de Ser

vicios Sociales (INSERSO), 
dependiente del Ministerio de 
Asuntos Sociales, ha convoca
do sus premios anuales, dota
dos con diez millones de pese
tas, para entidades, investiga
dores, medios de comunicación 
e instituciones distinguidos por 
su labor en favor de la inte
gración social.

Los galardones se otorgarán 
en las modalidades de prensa, 
radio y televisión y cada apar
tado está dotado con un pre
mio de un millón de pesetas.

También se concederán dos 
premios, a la Integración Labo
ral y Social, de un millón de 
pesetas cada uno, y otros dos 
de Investigación, de dos millo
nes y un millón de pesetas, res
pectivamente.

Premio Especial

En la edición de 1995 se han 
incluido, además, un Premio 
Especial de un millón de pese
tas y un Premio Extraordinario 
a la Tolerancia, de la misma 
cuantía, con motivo de la cele
bración del “Año Internacional 
de la Tolerancia”.

Los trabajos deberán versar 
sobre la prevención e integra
ción social, en cualquiera de 
sus aspectos, de las personas 
con minusvalía, mayores o 
refugiados, o bien sobre la pro
moción de servicios sociales 
para estos colectivos.

Con los Premios INSERSO, 
creados hace 21 años, y a los 
que tienen acceso desde 1990 
los países Iberoamericanos, se 
pretende sensibilizar y concien
ciar a la sociedad de los pro
blemas que afectan a los colec
tivos que atiende el Instituto.

Otros objetivos de estos pre
mios son promocionar la inves
tigación hacia la búsqueda de 
soluciones para la integración 
social de los colectivos mar
ginados y estimular, mediante 
el reconocimiento público, la 
labor en favor de estos sectores 
que desarrollan algunas enti
dades, asociaciones u organis
mos.

. t
DONA FRANCISCA 
TORRES INIESTA

Falleció el día 2 de Agosto de 1995, a los 88 años de edad, 

confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición 
Apostólica de Su Santidad.

D.E.P.
Su hermana, María; sobrinos, Mar
ciano y Puri Torres Piqueras; sobri
nos políticos, primos y demás 
familia, 
ruegan UNA ORACION POR SU ALMA 
Y 1

® 1^ •^’®® ^“ Córpore Insapulto que tendrá 
® *®® MUEVE de la mañana, en la capilla

® Residencia de San Antón.’

___ Albacete, Agosto. 1995

t

DON AMADEO 

SANCHEZ LAZARO
Falleció en Almansa, el día 24 de Julio de 1995, confortado con los Santos 

Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.
Q.E.P.D. 

Su esposa, hijas, hermanos, sobrinos 
y demás familia, 
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y agradecen la asistencia a la misa, que tendrá lugar el Jueves día’ 3 de Agosto, a las SIETE 
de la tarde, en la Parroquia de San Roque. , Almansa, Agosto. 1935
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Culminaron su andadura por tierras ^egas el día de la festividad de Santiago

Chicos del Club juvenil Nerpio 
recorrieron la ruta Jacobea

LT

Un grupo de chicos del Club 
Juvenil Nerpio ha- recorrido 
durante los pasados días la ruta 
que hiciera famosa el Apóstol 
Santiago, para culminar su 
andadura por tierras gallegas 
el día 25 de julio, festividad 
del santo.

Tras cubrir varias etapas de 
más de 30 kilómetros diarios 
a través de un camino tran
sitado por numerosos peregri
nos, avistaron las torres de la 
Catedral a primeras horas del 
día 25. Cruzaron las estrechas 
calles compostelanas y ascen
dieron las escalinatas de la Pla
za del Obradoiro para cruzar 
el famoso Pórtico de la Gloria 
de la Basílica de Santiago, cul
minando así los numerosos 
esfuerzos de los días anteriores 
con el premio de la ansiada 
meta y el tradicional abrazo 
al Apóstol.

Justificaron su presencia

Posteriormente y ya en la 
Oficina de Acogida al Pere
grino, en el libro oficial que 
recoge los nombres de quienes

'1
^

Algunos de los participantes en un momento de descanso.

hayan culminado la ruta Jaco
bea, plasmaron sus nombres y 
su procedencia albaceteña, 
entre los de otros de las más 
diversas partes del mundo.

Junto a ello, aprovecharon los 
días pasados en común, para 
vivir en un grato ambiente de 
compañerismo y aprender a 
afrontar las distintas dificulta

des diarias con audacia y sen
tido cristiano, conociendo ade
más los aspectos más caracte
rísticos y significativos de la 
cultura gallega.

La Asociación 
Musical “Nuestra 
Señora de Cubas” 
de Jorquera actúa 
hoy en el Templete 
del parque Abelardo 
Sánchez

U
La Asociación Musical 

“Nuestra Señora de Cubas” de 
la localidad albaceteña de Jor
quera, bajo la dirección de 
Ángel García Berlanga, actúa 
hoy, a partir de las 9 de la 
noche, en el Templete del par
que Abelardo Sánchez.

Programa

La actuación estará dividida 
en dos partes. En la primera 
interpretarán las siguientes 
obras: “Alfara de Algimia”, 
pasodoble de M. Alonso; “Ca
mino de rosas”, pasodoble de 
José Francp; “Pompa y cir
cunstancia” de Edward Elgar 
y “Tannhauser”, coro de pere
grinos de R. Wagner.

En la segunda parte de la 
actuación, las obras que se 
interpretarán son: “Largo” de 
Haendel; “Bailén”, marcha 
militar de E.C. Ruiz; “Edu
candos de Benejúzar”, paso- 
doble de F.A. Peiró y “Alegría 
agostense”, pasodoble marcha 
de J.M. Molina.

Guía

ACTUACIONES MUSICALES

* Actuaciones organizadas por el Ayuntamiento 
dentro del programa “Verano Cultural”.

- Día 3 de agosto. Actuación Musical de “Nuestra 
Señora de Cubas” de Jorquera, bajo la dirección 
de Angel garcía Berlanga, en el Templete del par
que Aberlardo-Sánchez, a las 21,00 horas. '

- Día 10 de agosto, actuación de la Agrupación 
Musical “Fuente.s Escondidas” de Ayna, en el Tem
plete del parque de Abelardo Sánchez, a las 21,00 
horas.

CONFERENCIAS

* Charlas sobre la calidad, organizadas por el 
Centro para la Promoción de la Calidad de la 
Cámara de Comercio:^

- Todos los “jueves-calidad” a las siete de la 
tarde en la Cámara. Entrada libre.

£Í^’

* Programación de cine dentro del Verano Cul
tural organizado por el Ayuntamiento.

-Día 8 de agosto. Proyección de la película “Cua
tro bodas y un funeral”, ganadora de un Oscar 
en el 94, a las 23,00 horas, en la Caseta de los 
Jardinillos.

La venta de localidades será en la taquilla de 
la Caseta dos horas antes de la actividad.

CONCURSOS

* XXI Certamen Literario organizado por el 
Ayuntamiento de Riópar. El Certamen abarca las 
modalidades de prosa y verso. En prosa, los trabajos 
tendrán una extensión mínima de 2 folios, no 
pudiendo exceder los 5.

En verso, el mínimo será de 14 versos y el 
máximo 50. Los trabajos deberán estar mecano
grafiados a doble espacio y por una sola cara. 
La fecha límite de presentación serán las 13 horas 
del día 18 de agosto, debiendo entregarse en el 

Ayuntamiento de Riópar.
Se han previsto 3 premios en cada una de las 

modalidades. El primero será de 20.000 pesetas 
y trofeo, el segundo 10.000 pesetas y trofeo y el 
tercero 5.000 pesetas y trofeo. Las obras deberán 
ser inéditas y presentarse con plica aparte donde 
figure el nombre y dirección del autor.

* VII Concurso de Escaparates, convocado por 
el Colegio Oficial de Agentes Comerciales de 
Albacete.

Podrán participar todos los comerciantes de la 
capital sin abonar cuota de inscripción. Los esca
parates deberán estar montados el día 7 de sep
tiembre y expuestos hast¿i el día 17, final de la 
Feria. La inscripción deberá realizarse en el Colegio 
Oficial de Agentes Comerciales, calle José de Cala
sanz, 4, hasta el día 5 de septiembre, como fecha 
límite.

El fallo del concurso se anunciará el día 11 
durante la cena que se celebrará con este motivo. 
* I Premio de la Comunicación, convocado por 
el Colegio Oficial de Agente.s Comerciales de 
Albacete.

Dicho premio estará dotado con 100.000 pesetas. 
Podrán participar todos los artículos, reportajes e 
informaciones aparecidos en periódicos, revistas y 
los emitidos por TV o emisoras de radio. Los 
trabajos deberán versar o hacer mención sobre 
nuestra Feria, el comercio albaceteño o nuestra 
ciudad. Los originales deberán remitirse en la Sede 
del Colegio Oficial de Agentes Comerciales, calle 
San José de Calasanz,4, antes del día 7 de sep
tiembre, En el caso de emisora de TV o radio 
se enviará una casette con la grabación del trabajo 
concursante.

* Premio de pintura Ateneo Albacetense (VII 
edición).

Podrán concurrir todos los artistas que lo deseen, 
cualquiera que sea su nacionalidad y residencia. 
Cada participante sólo podrán presentar una obra 
exclusiva de temática libre, no admitiéndose obras 
premiadas en otros certámenes. La medidas de 
las obras se ceñirán a formatos con un mínimo 
de 92x73 (30F) y un máximo de 195x130 (130F), 

no pudiendo ir protegidas con cristal. Las obras 
se presentarán, contra recibo, en el Ateneo Alba
cetense, sito en la calle Feria número 10, cualquier 
día de la semana, de 12 a 20 horas, personalmente 
o a través de cualquier medio de transporte que 
garantice su entrega, siendo el plazo de admisión 
entre el 20 de septiembre y el 31 de octubre.

* Primera edición del concurso de cuentos navi
deños organizado por la Asociación Cultural “Al
borea” en colaboración con la Caja de Ahorros 
de Castilla-La Mancha y el periódico “La Tribuna”.

Podrán optar a este certamen jóvenes con edades 
entre los 12 y los 18 años. Los trabajos, que deberán 
estar relacionados con la Navidad, pueden ocupar 
de 10 a 20 folios a doble espacio, por una cara 
y escrito a máquina. La fecha de entrega finaliza 
el próximo 9 de octubre y podrán entregarse en 
“Palacio”, sito en la calle Mayor, número 20 bajo 
en horario de comercio.

El jurado encargado de fallarlo estará compuesto 
por: Un representante de ■ la Obra Social de la 
Caja de Ahorros de Castilla-La Mancha, otro de 
LA TRIBUNA, José Antonio Garcia Cebrián, pro
fesor de Literatura del Instituto n-i, Andrés Duro, 
profesor de Literatura del Instituto n®L y Carmen 
García Serrano, presidenta de la Asociación Cul
tural Alborea.

Los premios son: Primer premio: 50.000 pesetas; 
Segundo premio: 25.000 pesetas (patrocinado por 
la Caja de Castilla-La Mancha); Tercer premio: 
Compac-disc (patrocinado por LÁ TRIBUNA). La 
entrega de premios será en el salón de actos de 
la CCM (Plaza de Gabriel Lodares).

INFORMACION CULTURAL

* Punto de Información Cultural (PIC) del Minis
terio de Cultura:

- De lunes a viernes, en horario de 9 a H 
horas. Teléfono: 23-84-54.

En la Biblioteca Pública del Estado, C/ San José 
de Calasanz, 14, 5- planta. Teléfono 348454.

* El Centro Coordinador Provincial de Biblio
tecas cuenta con las siguientes líneas: 523014 (te
léfono) y 522965 (fax).
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ESTANCIAS

HALCON
OFERTAS MES DE AGOSTO

(supl. 1* quine. 12.000 pts)

BENIDORM Pensión completa 7 días 29.400.- pts
BENIDORM/PTE AGOSTO Pensipn completa con bus 4 días -19.500.- pts
COSTA DEL SOL Pensión completa 7 días 37.800.- pts

CIRCUITOS: salida de ALBACETE
1

GALICIA “EXCLUSIVO” Pensión completa 6 días 18.200.- pts
PORT AVENTURA Aloj/desy. fin semana 15.800.- pts

MALLORCA Media pensión 8 días 53.900.- pts
TENERIFE Media pensión 8 días 77.100.- pts

SUPEROFERTA PARA FERIA (salida 31 agosto)

LANZAROTE Aloj/desy. 8 días 35.000.- pts

MEDIA PENSION

TUNEZ (Hammamet) Media distancia 8 días 59.900.- pts
PRAGA Aloj/desy 8 días 56.500.- pts
VIENA Aloj/desy 8 días 64.400.- pts
PARIS Aloj/desy. 8 días 65.800.- pts
eurodisney Aloj (04 pax) 4 días 58.800.- pts

mños2/12 años 37.000.- pts

Í

LARGA DISTANCIA

ORLANDO Aloj/desy (04 pax) 9 días 98.900.- pts
BRASIL Aloj/desy 9 días x 93.000.- pts
CARTAGENA I. Alojamiento 9 días 99.900.- pts
SANTO DOMINGO Aloj/desy 9 días 113.900.- pts
HABANA/VARADERO Alojamiento 11 días 127.000.- pts
SEYCHELLES Alojamiento 9 días 149.900.- pts
THAILANDIA (22/8) Alojamiento 16 días 117.900.- pts

KAMBLA MANCHA RAMBLA CENTRO LOC 6 Teléfono 34 33 00-34 31 61 ALMANSA 
C/MAYOR, 11 teif: 21 91 18 ALBACETE

"LOS VIAJES QUE OAN MAS"
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 Existía un gran interés por conocer 

cuál sería la estrategia del grupo 
municipal socialista en el capítulo 
de ruegos y preguntas dentro del 
primer Pleno ordinario HELLIN i

La oposición socialista, interesada por varios aspectos de la vida municipal

Batería de preguntas al
equipo de José M- Barcina?
Además de las mociones 
presentadas, el PSOE rea
lizó en el pasado Pleno ordi
nario una verdadera batería 
de preguntas al equipo de 
Barcina, referentes a varios 
aspectos de la vida muni
cipal, contrataciones reali
zadas últimamente y otros 
aspectos. El alcalde se com
prometió a dar respuesta a 
todas estas cuestiones.

Angel ROMERO GARCIA

Existía un gran interés por 
conocer cuál sería la estrategia 
del grupo municipal socialista 
en el capítulo de ruegos y pre
guntas dentro del primer Pleno 
ordinario que celebraba la 
Corporación y los asistentes no 
salieron defraudados, ya que 
los concejales ahora en la opo
sición polarizaron práctica
mente todo el turno de este 
apartado, formulando una ver
dadera batería de preguntas 
que el alcalde, de acuerdo a 
lo que le permite la legislación, 
prometió^contestar en la próxi
ma sesión plenaria.

Además de la ya anunciada 
inclusión de diversas mociones 
en cada uno de los plenos ordi
narios que se lleven a efecto, 
el PSOE también parece deci
dido ha utilizar profusamente 
este apartado de ruegos y pre
guntas, que por otra parte 
resulta uno de los más “jugo
sos” de las sesiones plenarias, 
ante el partido que cada grupo 
político le pueda sacar.

El “bombardeo” de pregun
tas que realizó la oposición 
socialista tuvo, además de las 
cuestiones planteadas, la carac
terística de ser realizado por 
todos los miembros de este 
grupo, formulando cada uno 
de ellos dos o tres cuestiones, 
que como antes indicamos que
daron sobre la mesa, con el 
compromiso de José María 
Barcina en el sentido de res
ponderías en la sesión que ten
drá lugar el próximo día 28 
de este mes, cuando se vuelva 
a celebrar un nuevo Pleno de 
carácter ordinario. Recorda
mos que esta tónica también 
ha sido empleada en numero
sas ocasiones por el Partido 
Socialista, cuando ostentaba el 
Gobierno del Ayuntamiento 
hellinero, dándose el caso aña
dido de que algunas de estas 
cuestiones no eran contestadas 
en las siguientes sesiones, por 
lo que nuevamente eran soli-

S do 
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^lisi 
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José María Barcina se comprometió a dar cumplida respuesta a todas las cuestiones planteadas por la oposición.

citadas por la entonces opo
sición “popular”.

Las cuestiones planteadas

A modo de resumen, las pre
guntas formuladas por los con
cejales socialistas fueron las 

Cuestiones sobre la elección 
^ de la reina de las fíestas

Siguiendo con el mismo capitulo, el también concejal
' socialista Roque García preguntó porqué se había otorgado 
la realización de la actividad para elegir a la “reina” de la 
Feria a la Cofradía de la Virgen del Dolor, de la que dijo 
“formaban parte personas relacionadas con el PP”, cuando en 
Hellín existen otras veinte hermandades, también se interesó 
por la contratación de una banda de cornetas y tambores de 
fuera de la ciudad, cuando aquí existen varias. Rosa Blázquez 
solicitó la forma de contratación de las azafatas que han 
permanecido en la Caseta informativa de la Feria durante la 
semana pasada, así como la contratación de monitores para 
un curso de mecanografía. Finalmente Julián Herrero quiso 
saber si el mismo montante económico que se había otorgado 
a Ísso para la realización de las fiestas, se dedicaría también 
al resto de las pedanías.

siguientes: Francisco Vicente 
Sarabia se interesó por la 
desautorización efectuada 
recientemente por el nuevo 
equipo de Gobierno, en rela
ción a la contratación de diver
so personal, por otro lado tam
bién se refirió a la contratación 

de una persona, de la que dijo 
era un “destacado militante del 
Partido Popular”, al que se le 
dio la máxima nota en los exá
menes para coordinador de los 
cursos de formación ocupacio
nal, cuando a la prueba se pre
sentaron licenciados en econó
micas y empresariales. Francis
co Lasheras aludió al supuesto 
trato de favor que, en su opi
nión, había recibido un medio 
de comunicación por parte del 
Ayuntamiento, en relación a 
las actividades feriales. Por su 
parte Diego García Caro hizo 
alusión a la escasa transparen
cia del nuevo equipo gestor, 
cuando el PSOE había remi
tido alrededor de veinte escri
tos referidos a los mencionados 
cursos de formación ocupacio
nal, sin que los mismos fuesen 
contestados. En otro orden se 
interesó por el hecho de que 
se encuentre cerrado el Pabe
llón de Deportes n® 2, con el 
perjuicio que ello acarrea a los 
ciudadanos que practican 
deporte en estas instalaciones. 
Finalmente rogó que se dote 
de jardinero a la pedanía de 
Cañada de Agra, para que se 
cuide el parque y entorno de 

este lugar. Juan Marín se refi
rió al incidente producido 
durante la suelta de vaquillas 
en las recientes fiestas de Issa 
cuando algunos de estos ani
males se escaparon de la zona 
acotada para el encierro, tam
bién hizo alusión a la demora 
en la apertura del Mercado d^ ■ 
Abastos el pasado día 22 d® ■ 
julio. Adelina Cifuentes critico ■ 
el protagonismo que a su par®' B 
cer ha ostentado el concejal S 
José García Simón en la orga- H 
nización de la Feria, cuando p 
los actos deportivos habían । 
sido planificados antes por 
concejal del anterior equipo de i 
Gobierno, Aurelio Martínez )' í 
el programa de actividades j 
había sido realizado por tra-1 
bajadores municipales, quejan- i 
dose también de que se diese | 
a conocer el mismo a la opO' ^ 
sición cuando ya estaba cerra- । 
do.

El turno de ruegos y P’J' | 
guntas reservado a izquierda , 
Unida sólo registró la int®’’' ^ 
vención de Pedro Bolívar pam 
solicitar que en los distinta* 
departamentos municipales se ^ 
utilice papel reciclado.
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HELLIN

.Críticas del PSOE
¡sobre el último Pleno

A.ROMERO

En declaraciones realizadas 
a LA TRIBUNA con poste- 
tíoridad al Pleno municipal, los 
f^oncejales socialistas Julián 
Herrero y Roque García rea

maron un análisis de la sesión 
refiriéndose a la moción de la 
^Alcaldía sobre el apoyo a la 
terminación de la Autovía 

^Albacete-Murcia, reconocien- 
—l‘.do su importancia, pero ale- 
S[gando poco carácter innova

dor, ya que el Gobierno socia- 
Usta se había interesado en 
parias ocasiones por este tema. 
También aludieron al sueldo 
de José María Barcina como 

JL alcalde, cifrado en cinco millo

nes brutos al año, exponiendo 
que no entraban a valorarlo: 
“No creemos que sea excesivo 
ni corta esta esta cantidad — 
indicó Herrero- pero si que
remos matizar que cuando 
Barcina encabezó la candida
tura del PP, debería haber teni
do en cuenta que el alcalde 
de Hellín debe dedicar toda 
su atención de forma exclusiva 
a dicho cargo. El tema de la 
compatibilidad quedó claro en 
el Pleno anterior. También 
destacamos las cuatro mocio
nes que presentamos y pasaron 
a las diferentes comisiones 
informativas para un mejor 
estudio”.

Roque García lamentó que

el equipo gobernante no con
testase a ninguna de las pre
guntas formuladas en el Pleno; 
“Entiendo que algunas pregun
tas no fuesen contestadas por 
carecerse de datos -dijo- pero 
creo que fue una falta de ética 
y de respeto hacia los ciuda
danos no intentar contestar a 
ninguna. Por otra parte es lógi
co que el alcalde emplee todo 
su tiempo en la defensa de los 
intereses de Hellín, sin intentar 
compatibiiizarlos con otra ocu
pación”. Los ediles, tras expe
sar su decepción por no haber 
recibido respuesta a sus pre
guntas, indicaron que seguirán 
e.n la misma tónica de plantear 
cuestiqpes cada vez que surjan. Julián Herrero deploró que no se contestarán las cuestiones planteadas.

Especio cedido grafiiitainente por este medio.

Esta es

una señal

de socorro

El ambiente festivo continúa en la Feria hellinera.
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Destaca la actuación de “Mocedades”

Actividades variadas para 
esta jornada en la Feria

ido 
ían | 

el 1 
de h

les 
ra- 
m- 
:se 
lO- 
•a-

de las madres Ayuda urgente a los 
refugiados de la guerra
Ingresa o transfiere tu ayuda a la cuenta 
UNICEF-Refugiados bosnios,y >eursal I,

bosnios
RESPONDE CON TU AYUDA

unicef ^
Comité Español

A. ROMERO

La Feria ofrece para el día 
de hoy los siguientes actos: a 
las 10 continuación de las eli
minatorias dentro de la XXIII

entre los equipos Albacete 
Balompié y Hellín Deportivo, 
en el campo de Santa Ana.

Feria infantil

edición del Trofeo Feria de
Tenis, en el Club Polideportivo 
Tenis Hellín.

También a la misma hora
comenzará en el Pabellón Toli-

Í^íulmintbh fmasculino y feme
nino). A las 21 horas Primer 
Trofeo Triangular de Fút
bol-Sala femenino, entre los 
equipos\este F.S., Hellín F.S. 
y C.V. Hellín. Media hora más 
tarde se disputará el Trofeo 
Ciudad de Hellín de Fútbol,

La Feria Infantil tendrá su
continuación en el Parque, 
donde a la 19 horas, el grupo
La Desastrosa Teatro presen-
tard‘‘Una,^de CueiTtos”, Por '^Í^^ie "se r^^fj^T^ártack  ̂

*íbusical, a lás 21 se ofrecerá 
un concierto de pasodobles por 
la Unión Musical Santa Cecilia 
y a las 23, en la Caseta Muni
cipal actuaran el humorista 
Yalas, Los Rumberos Sevilla
nos, la supervedette Melissa y 
el grupo “Mocedades”.



La Tribuna
PROVINCIA

_________________________________________ URODA_____________________________

Pregón taurino y homenaje al 
aficionado Tomás Rodríguez

LT

Las fiestas rodenses han 
tenido un amplio prólogo cul
tural con sendos actos de mar
cado sentido artístico. El pri
mero de ellos lo constituyó el 
pregón taurino, a cargo del 
abogado y escritor Juan José 
García Carbonell. Dentro del 
mismo, se tributó un homenaje 
de reconocimiento y gratitud 
al gran aficionado albacetense, 
Tomás Rodríguez, por su cola
boración en la organización de 
los festejos taurinos.

La presentación corrió a car
go del también entusiasta des
tacado en el mundo de los 
toros, Andrés Fernñández 
Simarro, y tanto el pregonero 
como nuestro compaero, Fran
cisco González Bermúdez y el 
alcalde, Sixto González García, 
que cerró el acto, destacaron 
la labor del homenajeado en 
la promoción y organización de 
festejos, así como en sus rela
ciones con ases de la tauro
maquia, tanto maestros como 
noveles.

Una interesante particpa- 
ción musical a cargo de la Ban
da Municipal realzó la mag
nificencia de la velada con 
interpretación de pasodobles 
taurinos. Tomás Rodríguez 
recibió entusiastas felicitacio
nes de los numerosos asistentes 
y un artístico escudo heráldico, 

obsequio del Ayuntamiento de 
la villa.

Exposición de María 
Cabañero y Paco Pérez

Otro de los actos relevantes 
del inicio festivo y que, por 
su carácter pictórico, enlaza 
con la exposición de obras que 
han participado en el IV Cer
tamen Nacional de Pintura 
Villa de La Roda, al que hici
mos referencia oportunamen
te, ha tenido lugar en la Sala 
de Exposiciones de la Caja 
Castilla-La Mancha.

Ha constituido este la inte
resante muestra de los pintores 
albacetenses María Cabañero 
y Paco Pérez.

Si de por sí ya es sorpren
dente la admiración de los cua
dros de uno y otro, este doble 
motivo ofrece la contempla
ción de dos estilos muy dife
rentes y cuyo contraste depara 
una ocasión singular e impor
tante. Así lo manifiesta el poe
ta Delfín Yeste en un brindis 
poético remitido al efecto; 
“Compartir aire y silla, nube 
y alacena con María Cabañero 
y Paco Pérez..., es toda una 
compensadora delicia visúal, 
anímica y cordial”.

Hasta el domingo, día 13, 
podrá contemplarse esta doble 
manifesación artística, que está 
causando una admiracón com-

El pregón corrió a cargo del abogado y escritor Juan (iarcía Carbonell.

parativa, de efectos técnicos 
altamente variados y valiosos 
en sus respectivas peculiari
dades.

En el acto de inauguración. 
García Carbonell, Juan Mar
tínez y el alcalde de la loca
lidad, Sixto González, se con-

graturalaron en sus intep 
ciones de la considera 
merecida de que gozan an 
artistas plásticos.

El Ayuntamiento de Tobarra programa 
una “Semana Cultural Infantil”

FJ ONRUBIA talleres de manualidades.

Deí 7 al 11
Ayuntamiento

de agosto, el 
de Tobarra,

mediante el Patronato Cultural 
y los servicios socioculturales, 
ha programado una “Semana 
Cultural Infantil” a desarrollar 
en la Plaza de la Casa de la 
Cultura, y que servirá como 
prolegómeno a las Fiestas de 
San Roque. Las actividades 
comienzan a las 12 horas del 
lunes 7 de agosto, con la pro
yección de la película “La 
pequeña pícara”. A las 8,30 de 
la tarde, pasacalles de teatro

marionetas, máscaras, prensa, 
materiales recuperados y papi
roflexia. Siguiendo con la mis
ma jornada, a las 21 horas, tea
tro infantil a cargo del grupo 
de teatro “El globo”, que 
representará la obra “Don 
Martín el de Aragón”.

El jueves 10, a las 12 de 
la mañana, se emitirá la pelí
cula de cine infantil “Cuatro 
cachorros para salvar” de Joe 
Camp. Como continuidad, a las 
6 de la tarde, se seguirá con 
los talleres de días anteriores, 
y a las 21 horas, teatro infantil
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se representará “Días de cir
co”.

El martes, a las 12 de la 
mañana, cine infantil, con la 
emisión de “Agente juvenil” de 
William Dear. DE 18 a 21 
horas, se llevarán a cabo talle
res de manualidades, marione
tas, máscaras, prensa, materia
les recuperados y pariroflexia.

El miércoles 9, a las 12 
horas, cine infantil con el film 
“Este niño es un demonio” de 
Dennis Dugan. A las 6 de la 
tarde, continuación de los

“Historias de la Ecología”.
El viernes 11, como jornada 

de clausura de qsta semana cul
tural infantil, se iniciará a las 
12 horas, la proyección de “El 
retorno de las brujas” de 
Kenny Ortega. A las 18 horas, 
se celebrarán los últirnos talle
res de manualidades, marione
tas, máscaras, prensa, materia
les recuperados y papiroflexia.

A la.s 21 horas, teatro infan
til a cargo del grupo “La tirita 
de teatro” con la obra “La cue
va del dragón’'

í ^r

lui “Semana Cultural Infantil” se desarrollará en la Plaza de la Casa de la Cultura.
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La espectacular puesta en escena 
y de estos grupos atrae gran cantidad 

de público a los Jardinillos, donde 
cada noche, a partir de las once, 
inician su actuación La
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' Elpresupuesto de estas actividades se sitúa sobre los diez millones de pesetas

iBallet, zarzuela y teatro 
ien el “Verano Cultural”
ípsía semana se ha inaugu-
5rado el bloque dedicado a 

baUetf zarzuela, teatro y 
f recitales, dentro de Ias acti- 
f vidades programadas en el 

^‘Verano Cultural” por la 
iConc^alía de Cultura. Des- 
| de el pasado martes vienen 
i actuando en los Jardinillos 
ti varios grupos de danza, 

1 dentro del Festival Intema-
1 dona! de Ballet.

| J»an MARDNEZ

El Ballet Nacional de Cuba 
■ “XX Aniversario” fue el encar- 

gado de abrir el pasado martes 
F las actuaciones programadas 

-■en el Festival Internacional 
que se desarrollará hasta el 
viernes. Junto a los bailarines 
cubanos actúan en este festival 
los componentes del Ballet 
Nacional de Minsk, Ballet 
Antología “Danza Clásica 
Española” y Ballet “Las Estre
nas de Moscú”. La espectacu
lar puesta en escena de estos 
grupos atrae una gran cantidad 

público a los Jardinillos 
Municipales, donde cada 
noche,' a partir de Ias once, 
inician su actuación. Esta acti
vidad se viene realizando - 
ourante los últimos años, des
pués de observar el gran éxito 

0 público que consigue en la 
f localidad. Aunque algunos de 
i estos ballets puede repetir la 
actuación de otro’s años, desde 
« Loncejalía de Cultura siem
pre se intenta conseguir las 

pe naciones de grupos de otros 
. países. La entrada es totalmen- 
‘ P gratuita, lo que supone un 
i “miente importante para que 

^^^^^^onos se acerquen 
presenciar la 

nación de estos ballets.

■ oiedia de asistencia de 1 a las actividades i al izan dentro de la t i^el Verano Cul- 
\ ^P”!^^ los 1.500, según
■ ^^’I socialista José 
\ Romera. Este es el 
\ espectadores 

1 que ha venido acu- 
I ® ^^^®^ actos en años 

l yecrin ^^ asistencia a las pro- \ Cine Muestra de 
la loo forano se aproximaba 
1 cifra n Q^hocientas personas, 
I lada ^^ '^’^^Q incremen- 
\ la ni °^^hlemente este año, en 
I algunas películas han

El Festival Internacional de Ballet comenzó el pasado martes en los Jardinillos Municipales.

registrado una asistencia supe
rior a las mil personas. Asi
mismo, la Muestra de Teatro 
Infantil que finalizó el pasado 
lunes también ha supuesto un 
éxito, tanto por la asistencia 
a estas representaciones como 
por la calidad de los grupos

^Tos Suaves^’ sustituyen ai 
~ grupo “Extremoduro^’

Por último, hay que anunciar la suspensión del concierto 
que e‘1 grupo de rock “Extremoduro” tenía previsto ofrecer 
el próximo sábado en la plaza de toros de Villarrobledo. El 
accidente sufrido en los últimos días por uno de los 
componentes de esta formación extremeña ha sido la causa 
que ha motivado esta suspensión. No obstante, el Ayuntamiento 
ha programado otro concierto el día doce, sustituyendo así 
al anunciado de “Extremoduro”, Otra banda clásica en el 
panorama del rock nacional, “Los Suaves”, son los elegidos 
para actuar en el coso villarrobletano el día doce de este mes. 
Así fo confirmaba ayer José Antonio Romera, máximo 
responsable de la organización de estas actividades estivales. 
De esta manera, “Los Suaves” acompañarán á Joaquín Sabina 
y “Medina Azahara” como actuaciones musicales más 
destacadas durante estas fechas festeras.

que han participado.

Treinta actos

En total, las actividades pro
gramadas por los responsables 
municipales para estos días de 
verano son casi treinta, que se 

desarrollan desde el pasado 
veintidós de julio y hasta el 
próximo día trece, justo antes 
de inaugurarse la Feria y Fies
tas de la localidad. El presu
puesto de estas actividades se 
podría estimar en diez millones 
de pesetas, aunque éste se rea
liza de forma cinjunta con el 
de la Feria. Así, el montante 
global es de veintiún millones 
de pesetas, ligeramente supe
rior a lo presupuestado el últi
mo año. En cuanto a las acti
vidades del Verano Cultural, 
hay que destacar la importante 
partida de subwenciones que 
afectan a diversas actividades, 
y que han partido dé entidades 
financieras como Caja de 
Madridj y de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha. Este capítulo de sub
venciones ha sido decisivo para 
determinar que determinadas 
actividades se puedan presen
ciar gratuitamente. • .

La música y. el teatro son 
las dos actividades que cubren 
prácticamente toda la progra
mación cultural a partir de este 
fin de semana. Los días cinco 
y once de este mes se ofrecerán 
sendos recitales de zarzuela. 

mientras que los días nueve y 
trece las actuaciones estarán 
dedicadas al mundo del fla
menco. Continuando con las 
actividades musicales, hay que 
reseñar la actuación el día siete 
de la Orquesta de Pulso y Púa 
de Guadalajara, y un día más 
tarde la del grupo de música 
folcklórica manchega “Clavile- 
ño”. Una “Antología del Bole
ro” se ofrecerá el día diez, y 
el doce está previsto la actua
ción del Orfeón de la Virgen 
de la Escalera de Rota(Cádiz) 
y el Coro de Cámara “Quercus 
Robur”, dentro de un Festival 
de Canto Coral y Habaneras.

Por lo que respecta al teatro, 
el próximo domingo se repre
sentará la obra de Aristófanes 
“La Asamblea de las Mujeres”, 
a cargo del taller de teatro de 
la Universidad popular. El día 
veinte actuará el grupo “La 
Troya”, que representará “La 
Casa de Bernarda Alba” de 
Federico García Lorca. Las dos 
obras se representarán en los 
Jardinillos Municipales, como 
el resto de las actividades que 
se están realizando dentro de 
la programación del Verano 
Cultural.
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 ‘TI Cabrero”, con el torrente de 

su voz poderosa y desgarrada, 
eclipsó cualquier comparación 
posible con la primera parte de 
est^ festival flamenco

Supo transmitir con maestría al público la belleza de su cante

“El Cabrero” brilló con luz
propia en el
^‘EI Cabrero” volvió a hacer honor a su extraordinario 
poder de convocatoria en Casas Ibáñez y consiguió reunir 
a' un nutrido público en torno a su poderosísima voz 
flamenca. Una actuación encuadrada dentro del programa 
“Música en Vivo” que patrocina la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha, que, en general, lúe muy elogiada 
por los asistentes.

M. PICO

Poco después de las 11,45 
de la noche del pasado día 30 
de julio, en el coso ibañés, ante 
alrededor de 700 personas que 
acudieron de diversos puntos 
de la comarca de La Manchue
la, comenzó el I Festival de 
Flamenco que se celebra en 
Casas Ibáñez. Por orden de 
aparición intervinieron tres afi
cionados de la comarca: Ana 
María Abiétar, “EI Chito” y 
Guadalupe Jiménez.

Ana María Abiétar, de Ceni
zate, abrió el festival enfun
dada en un largo vestido negro 
y según confesó, tuvo que 
tomarse un tranquilizante para 
dominar los nervios. Estuvo 
acompañada a la guitarra por 
Emilio Pirús y dedicó una can
ción improvisada a Casas Ibá
ñez y su alcaldesa, y otra a 
la patrona de su pueblo.

“El Chito”, de Villamalea, 
le precedió con una interven
ción donde no faltaron las 
rumbas, el desenfado ni la sim
patía. Albañil de profesión y 
cantaor vocacional canto en las 
Islas Canarias con algunos afi
cionados hace ya muchos años 
y desde entonces no ha dejado 
de cantar en fiestas y juergas 
con los amigos. Sin embargo, 
el pasado domingo, 30, no se 
encontraba en su mejor 
momento, ya que confesó tener 
algo de afonía. Un hándicap 
que se unió al hecho de que, 
por circunstancias que no se 
explicaron, no tuvo acompaña
miento de guitarra. A pesar de 
todo, “El Chito”, animado por 
Ig afición, realizó un esfuerzo 
y cantó a capela.

Por último la joven ibañesa 
Guadalupe Jiménez (17 años), 
cuya participación no estaba 
prevista en un principio, final
mente se animó a cantar, 
acompañada a la guitarra por 
el cantaor albaceteño Pedro 
Tormo. La ibañesa, que ya ha 
demostrado en reiteradas oca
siones ciertas aptitudes para el 
cante flamenco, realizó una 
prolongada intervención con 
relación a sus compañeros 
manchuelos en donde estuvie
ron presentes rumbas y segui

dillas entre otras piezas que 
, especialmente, dedicó a sus 
numerosos familiares y amigos 
presentes en el Festival.

Seguidamente, vestido con 
traje negro y acompañado de 
Emilio Pirús, el joven Pedro 
Tormo (21 años), cuya trayec
toria en el mundo del flamenco 
comienza a ser relevante, se 
arrancó con garra para el 
público realizando una desta
cada actuación, haciéndose 
acompañar al final con las pal
mas e incluso con la voz de 
su hermano, Fermín Tormo, y 
otro palmero.

La actuación de los aficio
nados, que duró más de una 
hora, resultó variable y con 
altibajos, fue aplaudida por 
paisanos que habían acudido 
a animarles y público en 
general.

“El Cabrero” se hizo esperar

Pero el verdadero cante jon- 
do no hizo acto de presencia 
con fuerza y profundidad hasta 
que, alrededor de las 12 de 
la noche, en la segunda parte 
del Festival Flamenco, inter
vino la figura estelar que el 
público esperaba con mayor 
interés; José Domínguez, “El 
Cabrero”, una de las grandes 
estrellas del cante puro actual.

Sobrio, austero, como siem
pre, vestido de negro, con su 
fiel pañuelo anudado al cuello 
y el sombrero calado hasta las 
cejas, “El Cabrero” se dejó 
sentir con su presencia desde 
el momento que pisó el esce
nario.

Sin demasiados preámbulos 
y tras rogar el silencio del 
público para que pudiese sentir 
y entender su cante, ‘<¿E1 Cabre
ro”, con el torrente de su voz 
poderosa y desgarrada, eclipsó 
cualquier comparación posible 
con la primera parte de este 
Festival ’ Flamenco.

Dominó los estilos más 
duros, pero comprometido con 
el cante jondo tradicional, las 
letras de sus canciones -la 
mayoría escritas por él-, llenas 
de contenido, constituyeron 
auténticas declaraciones,, de 
principios, casi actitudes ante

Festival Flamencd

Fandangos, soleas, malagueñas y hasta un soneto de Borges fueron algunas de las canciones que interpretó “El Cabrero"
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la vida, cargadas de una hon
dura inigualable. Sentimientos 
pacifistas, naturaleza, libertad, 
amor,... conceptos y vivencias 
llenos de actualidad que la dig
nísima figura dé “El Cabrero” 
supo, transmitir con garra y 
maestiía a un público que supo 
apreciar su fuerte personalidad 
y la belleza de su cante.

Fandangos, una soleá, una 
malagueña y hasta un soneto 
de Borges fueron algunas de 
las canciones que “El Cabrero” 
desgrane) a lo largo de su 
repertorio, como no, acompa
ñado de su inseparable amigo, 
Paco del Castor, un guitarrista 
excepcional que demostró su 
extraordinaria' maestría a la 
guitarra ofreciendo un acom
pañamiento musical lleno de 
belleza y sentimiento flamenco.

Ya cerca de la 1,30 de la 

madrugada, depués de ofrecer 
algunas canciones más de pro
pina a petición del público, el 
concierto dió por concluido.

Larga trayectoria profesional

Como puede recordarse “EÍ 
Cabrero” debutó en 1972 con 
el grupo “La Cuadra” de Sevi
lla en una gira por los prin
cipales teatros de España, 
Francia, Italia y Suiza. Ha 
ganado do.s premios en el Con
curso Nacional de Arte Fla
menco de Córdoba y en 1989 
en el documental “El Cabrero, 
el cante de la sierra”, realizado 
por la televisión francesa, obtu
vo el Premio Especial del Jura
do del Festival de. Montreux.

Ha actuado en el Gran Casi
no de Ginebra, el Auditorio 
de Halles en París, el Festival

de Voces del Mediterránea’ 
Lyon, Las Arenas de Bayo' 
y el Museo de Bochurn en^^ 
mania entre otras moc 
actuaciones. Así mismo P*' 
cipó junto a Peter Gabriel 
el WOMAD 93 en una í 
internacional donde canto 
numerosas ciudades estados 
denses: Columbas, ciñen 
Denver, Los Angeles...

Actúa con frecuencia 
Francia y Suiza, donde se 
labrado un gran prestigio-

Finalizada la actuación 
“El Cabrero”, un represen 
te del Centro Social que ' 
bien presentó el espectae 
llamó a los tres aficionaan^ 
la comarca y a Pedro J‘’ 
y Emilio Pirús que habíaU r 
ticipado en el festival )' 
ofreció un obsequio al tie. 
que agradecía su colaboro*’

^uxi 
ICOl 
an- 
an 
eir. 
ob 

Isu

a 
inc 
cic 
coi 
nic 
la 
inc 
líe 
reí 
bié 
exi 
tai 
nií

i-ho 
pe

022



Jueves, 3 de de 1995 fe
?

Cerámica Collado S.A. invertirá 
próximamente una cantidad 
cercana a los 3.000 millones de 
pesetas, fundamentalmente, en 
terrenos del polígono “El Mugrón”

Ila cuantía podría elevarse a 5.000 millones de pesetas

Empresas francesas
(¡invertirán en la ciudad

neo

egún ha manifestado el 
delegado de Industria y 

urismo, José Luis Moreno,
Wos empresas radicadas en 
nuestra ciudad, y pertene- 
iente¿ a multinacionales 
rancesas, están llevando a 
abo unas inversiones que 
uperarán los 5.000 millo

nes de pesetas. Las empre
sas son. Cerámica Collado, 
SA. y el centro de alimen
tación INTERMARCHE.

Luis BONETE PIQUERAS

Más de 5.000 millones de 
pesetas van a invertir en 

Imansa, las empresas france- ' 
as de alimentación y materia

les de construcción INTER- 
ARCHE y Cerámica Colla- 

do, S.A. (del grupo IMETAL) 
respectivamente, según asegu
ro a la emisora municipal José 
Luis Moreno, delegadó provin
cial de Industria y Turismo. 
Para José Luis Moreno, las 
inversiones de este calibre son 
^5^ P°s^tivas, y refieriéndose 
a Cerámica Collado, S.A., dijo: 
Esta empresa de capital fran

jees invertirá próximamente
^^V^'^^cl cercana a los 

J-oOO millones de pesetas, fun
damentalmente, en terrenos 
del polígono industrial “El 

dgron”. Moreno aseguró, 
que los proyectos de ambas 

1 «dnipresas estaban muy avanza- 
I y consolidados. “Respecto 

P ^^^ dos enormes proyectos 
ijo el delegado de Industria- 

an habido ya decisiones, 
^^^dargos de proyectos muy 

cuantiosos..., visitas a Almansa, 
’ste ya una definición de 
rnpra de terrenos, en 

es casos, vo espero que Subvenciones concedidas
a las pymes almanseñas

L. BONETE

ín

¡a 
se
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itó< 
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¡oí

^^dtyynciones a PYMES

'•^^ ern^^ ^^ acabar el año, las dos 
lud' P^dsas se encuentren con las 

ya iniciadas”.

José Luis Moreno, se refirió 
almanseña.s 

cion '^^^ ‘dentro de las subven- 
cnnn%-3^^ recientemente ha 

■'"”’“ de Comu- 
lá i ^^’ ^.’^gdn dijo Moreno, 

"«''an™ pí Almansa la sigue 
rero h sector manufactu- 
bién ,.^dlzado, aunque tam- 
existen^ -^^A 900 en Almansa 
tantos ’’^*^‘dtivas muy impor- 
diadera^” ^^^^°^^^ la 
hostelerametal y la 
Pequeñas’ ejemplo de 

empresas almanse-

El delegado de Industria, José Luis Moreno, aseguró que los proyectos de ambas empresas* están muy avanzados.

ñas beneficiarías de ayudas. 
Moreno citó, entre otras a : 
Restaurante “El Bodegón”, 
Calzados 
existente 
“Rambla 
empresas

Charo, el comercio 
en las Galerías 

Centro”. “Entre las 
que han recibido 

ayudas durante este mes -dijo 
Moreno- las hay del tipo de 
Marter Shoes, que va a crear

El delegado provincial de 
Industria y Turismo, incidió en 
que las subvenciones que se 
conceden a las PYMES alman- 
seña, fundamentalmente, son 
para el sector del calzado. 
“Aunque las hay también para 
el sector del mueble, hay ini
ciativas también para indus
trias de talleres de automóvi
les, al sector hostelero (citó 
como ejemplo al Hotel Con-, 
fortel)”. A la hora de hablar 
sobre datos numéricos, More
no ratificó, que de cada diez 

tres puestos de trabajo, va a 
invertir 14 millones y ha reci
bido una subvención de más 
de cuatro millones o Curtidos 
Marpiel, que va a invertir unos 
15 millones”.

Aseguró el delegado provin
cial de Industria y Turismo, 
que podía citar un buen núme
ro de empresas que, mes tras 

expedientes procedentes de - 
Almansa, seis u ' ocho tienen 
que ver-, no generalmente con 
nuevas empresas, pero sí con 
nuevas inversiones en empre
sas clásicas del calzado (Mez
ian, Michel, Mister, .Lorens, 
Sancho Abarca, Gonzalo y. el 
Grupo. Alcocel), que para 
poder mantener la competiti
vidad necesitan de nuevos 
equipos, completar sus cadenas 
de producción o también incor
porar material informático y, 
que en definitiva son las 
empresas que más trabajo dan 
en la ciudad y en la comarca”.

mes, realizan inversiones reci
biendo las correspondientes 
subvenciones, “completando 
un importante tejido industrial 
que todos necesitamos que 
vaya a más, porque de él se 
depende para, por ejemplo, 
que haya menos paro y muchas 
más espectativas para los jóve
nes”.

El sector del calzado acapara la mayor parte de las subvenciones.

I
J

II Circuito Nacional 
de Tenis “Equélite”

Luis BONETE

Durante la presente semana, 
en las instalaciones del Club 
de Tenis Almansa, se está cele
brando el “Máster” del deno
minado “II Circuito Nacional 
de Tenis Equélite”. La prueba 
que ahora se celebra en el C.T. 
Almansa, es el colofón a las 
que han tenido lugar en ciu
dades como Villena, Yecla, 
Bocairente y Onteniente, que 
han agrupado a más de 250 
jqvenes practicanetes del 
deporte del tenis..

Los 64 mejores jugadores 
del circuito, en sus categorías 
de alevines, benjamines, infan
tiles y cadetes (masculinos y 
femeninos), son los que ahora 
se enfrentan en el torneo del 
C.T. Almansa, que está reci
biendo un buen número de afi
cionados que con su presencia 
le dan realce a este evento 
tenístico. Destacar, que en 
Almansa se han dado cita juga
dores de cuatro CC.AA., como 
son: la Balear, Castilla- La 
Mancha, Comunidad Valencia
na, y Murcia.

Premios

El “máster” del II Circuito 
Nacional Equélite, está dotado 
de 1.200.000 ptas en premios, 
dineros que se adjudican en 
forma de vales para que los 
jugadores puedan adquirir 
material deportivo. Señalar, 
que como jugadores más repre
sentativos, están presentes en 
el C.T. Almansa, entre otros, 
Xavier Mascaró (Federación 
Balear), campeón de España 
Alevín en la modalidad de 
dobles; Juana María López, 
(por parte de la Federación 
Valenciana), campeona regio
nal alevín de la Comunidad 
Valenciana y la almanseña 
Natalia Saus (Federación de 
Castilla- La Mancha), campeo
na regional alevín de Casti
lla-La Mancha.
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► El alcalde, 
Daniel 
Ballesteros, 
espera que 
mucha gente 
de Albacete 
se traslade 
estos días a 
la localidad 
chinchillana'

► Las fiestas se celebran en 
honor a la patrona, Ía 
Virgen de las Nieves

líBS fiestas de esta cercana, loc^lidñd son de bs más tradicionales de Id provincia 

Chinchilla se viste de color
Í. M.J DARRIBA

■«, Desde hoy y hasta el próxi- 
mo día 6, Chinchilla se viste

; de color. Comienzan las tan 
L esperadas fiestas de la locali- 

? dad y al igual que en años 
f anteriores, los chinchillanos 
| sacan sus mejores galas en 
g honor a la Virgen de las 

Nieves.
Habrá verbenas, competicio- 

i| nes deportivas, teatro infantil... 
Ü actividades para todos los gus- 
| tos y para todas las edades, 

desde baloncesto hasta truque 
Í y dominó, desde pasacalles 
b hasta una gazpachada popular, 

para que todos puedan parti- 
| cipar y nadie se quede en su 
1 casa contemplando el televisor.

*''
‘̂

.

■ En esfuerzo compartido

B Todos los del pueblo quie- 
B ren aportar su granito de are-
■ na, de una manera o de otra, 
K es igual, participando en un 
■ deporte o incluso colaborando 
H en alguna verbena.
E Quieren hacerse conocer; 
B por ello los chinchillanos 

ponen toda su ilusión y todo 
B su esfuerzo para que así las 
B gentes de fuera llevados por 
B la curiosidad, entren por las 
B puertas de esta hermosa loca- B lidad.
B Chinchilla de Montearagón, 
B que en estos días se rebela con- 
B tra la monotonía del verano 
K y alivia su calor con una típica 
E cuerva, quiere invitar a la gente 
E ^'^ querida celebración.

K^ina y damas

Ocho jóvenes son las ele
gidas para representar a Chin
chilla, son la reina y las damas 
de honor, que nerviosas y feli
ces inauguran con su corona
ción los festejos de este año.

Estas son las fiestas de Chin
chilla en honor a su patrona, 
el pueblo entero deja a un lado, 
^as preocupaciones cotidianas 
para celebrar estos días un fes
tejo especial.

t
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El día 5 será el dedicado a ¡a patrona y se realizarán unos actos relisiosos en su honor

Hoy comienzan las fiestas en 
honor a la Virgen de las Nieves

MJ. DARRIBA

Hoy comienzan las Fiestas 
de Chinchilla en honor de la 
Virgen de las Nieves; todas las 
gentes de este pueblo y por 
supuesto los de fuera pueden 
disfrutar de ellas del 3 al 6 
de agosto, sin dejar de lado 

• la Semana Cultural, que empe
zó el pasado 28 de julio hasta 
ayer mismo.

Dentro de la Semana Cul
tural, que finalizó ayer, tuvo 
mucha aceptación la Gala II 
Aniversario del programa “Es- 
pañolísimos” de Radio Chin
chilla, que tuvo lugar el viernes 
28 en la plaza de la Mancha. 
También es el segundo año del 
Certamen Nacional de Pintura 
Rápida, cuya muestra se inau
guró el día 1 de agosto en la 
Escuela Taller.

Otros actos culturales que se 
han celebrado en estos días 
fueron el II Festival Interna
cional de Folklore “Ciudad de 
Chinchilla” o los teatros infan
tiles.

Deporte y coronación

En el programa de estas fies
tas hay una gran diversidad de 
actos, desde competiciones 
deportivas hasta la tradicional 
verbena popular. Así, hoy día 
3 se destaca por las actividades 
deportivas: a las 18,00 horas 
tendrá lugar fútbol sala infantil 
y semifinales de tenis y fron- 
tenis y una hora más tarde se 
podrá participar en la prueba 
ciclista mountain bike infantil.

A la misma hora dará 
comienzo el volteo de campa
nas anunciando el comienzo de 
las fiestas, con disparo de cohe
tes y pasacalles. Siguiendo con 
los actos para niños, a las 19,30 
habrá teatro infantil con la 
obra “la ruleta del saber”. Y 
para finalizar el primer día, a 
las 23,30, se celebrará la Ver
bena Coronación de la reina 
de las fiestas y damas de honor, 
amenizada por la orquesta 
“Magnos”, en la plaza de la 
Mancha.

La popular verbena

Mañana, 4 de agosto, 
comenzará el día a las 11 con 
la feria infantil en la plaza de 
Santo Domingo. A las 12 ten
drán lugar las finales de truque 
y dominó en la plaza de la 
Mancha, además de las finales 
de ping-pong en el polidepor
tivo municipal. Una hora más 
tarde será el concurso de pos
tres y plantas en el patio 
notaría.

Ya por la tarde, a las 18 
horas se celebrará la final de 
bochas en la plaza de España 
y se continuará con la feria 
infantil, además, a la misma 
hora habrá una exhibición de

; 19!
La programación de las Restas de Chinchilla se destaca por las actividades deportivas, las verbenas y el teatro infantil.

gimnasia rítmica. Siguiendo 
con el deporte, a las 19 horas 
habrá voleibol femenino y la 
final de fútbol sala seniors será 
a las 21,00.

Concluirá la jornada con la 
popular verbena, amenizada 
por la orquesta “Tarantela”; se 
puede decir que este acto es 
lo más destacado del día por 
la numerosa afluencia de públi
co, como ha venido sucediendo 
años atrás. Jóvenes y no tan 
jóvenes se reúnen en la plaza

de la Mancha para disfrutar 
del final del día y planear el 
siguiente.

Virgen de las Nieves

El sábado 5, día dedicado 
a la Virgen de las Nieves, está 
previsto para las 10,00 de la 
mañana un pasacalles por la 
agrupación musical “Virgen de 
las Nieves”. Dos horas después 
tendrán lugar las finales de 
ping-pong en el polideportivo

municipal.
Pero será la celebración de 

la solemne función religiosa en 
honor a la patrona la Santísima 
Virgen de las Nieves uno de 
los actos más esperados no sólo 
de este día, sino de todas las 
fiestas. Al finalizar el acto reli
gioso está programada la pos
tulación “Campaña contra el 
Cáncer” en la plaza de la 
Mancha.

La tarde se destaca por las 
competiciones deportivas; a las

16,00 de la tarde se celebrij e 
tirada al plato, a las Wj^^ 
habrá tenis de
una hora después fútbol
juvenil. Ya a
habrá baloncesto.

A esa misma hora tena 
lugar la procesión con laJ® 
gen de la Virgen de las Nie'^ 
con disparo de cohetes, 
como el resto de los días.

CuO

nui

Tol 
lía’

las 23,30 se celebrará la e^p
rada verbena popular, anií 
zada por la orquesta “Geiso

Las fíestas se despedirán el día 6 con el 
tradicional castillo de fuegos artifíciales

M.J. DARRIBA

El domingo se despiden las fiestas hasta el 
próximo año. Daniel Ballesteros, el alcalde de 
Chinchilla espera de estos días una buena par
ticipación por parte de todos los chinchillanos 
y personas que hayan visitado este agradable 
pueblo cercano a la capital y, sobre todo, que 
se haya disfrutado y encontrado en esta loca
lidad un lugar donde poder ir más a menudo.

La jornada comenzará temprano con una 
carrera de galgos a las 8 de la mañana. A 
las 10,00 horas se celebrará el I Torneo tiro 
con arco “Ciudad de Chinchilla” y para finalizar

la mañana, a las 13,00 recorrerá el pueblo el 
pasacalles a cargo de la charanga “los revol
tosos”. A la hora de comer, tendrá lugar en 
el parque de* San Julián una gazpachada popu
lar, con vino del país, además se invitará a 
la típica cuerva y paloma.

Por la tarde, a las 8, se entregarán los premios 
de las competiciones y concursos realizados 
durante estos días, con una degustación de la 
típica cuerva y paloma. La noche finalizará con 
el concierto de la agrupación musical “Virgen 
de las Nieves”, a las 21,30 en la plaza de la 
Mancha y con el tradicional castillo de fuegos 
artificiales, en el mismo lugar, a las 23,00.

Cui 
mu 
poi

“los 
f <■ 4

” tin¡

El alcalde Daniel Ballesteros.
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hn/es, las fiestas se celebraban en septiembre en honor a San Miguel Arcángel

Daniel Ballesteros: “Hay
buena participación”
¡ MJ. DARRIBA

Daniel Ballesteros, alcalde 
^e Chinchilla, espera impacien
te el comienzo de las fiestas 
de su querido pueblo, además 
lama a todo el mundo que 
lo desee a la participación por- 
ique con ella estará asegurado 
el éxito de las fiestas en honor 
a la Virgen de las Nieves. Pide 
^mbién tolerancia: tolerancia 
entre vecinos, en el aspecto 

'‘iiboral, en el político... para 
que todos puedan disfrutar de 

i ; titas fiestas.
¿Cómo prevé las fiestas de 

inchilla este año en com
ración a otros anteriores? 
in a mejorar mucho?

” > - Las veo muy bien, pues 
son vacaciones y en Chinchilla 
la afluencia es masiva, viene 
mucha gente de fuera. Cada 

_ iño nos intentamos superar y 
7 F pienso que son buenas.

• Como dice usted, cada año 
| se intentan mejorar las fiestas, 

<'liay, entonces, muchas nove
dades?

Isabel Cebrián, reina de las fíestas. Nieves Díaz,-dama de honor. Asunción Sánchez, dama de honor.

9

Adoración Sánchez, dama de honor.

Novedades, novedades, 
ás bien se sigue con muchas 

I' novedades del año' pasado, 
1 |sobre todo en la semana cul- 
I ^ral que se celebra en los días 
, ^ anteriores a las fiestas en 
! honor a la Virgen de las

Nieves.
1 Se continúa con respecto a 
|1994 con el Certamen Nacional 

lebií^® Pintura Rápida, en su 
18Í^^8'^rida edición; está también 

idÓBE ^^ Gala II Aniversario del pro- 
oí sa|8'’^pta “Españolísimos” de 
j taii tadio Chinchilla, que se cele- 

el pasado viernes con
artistas invitados, el 

la inf^^ Festival Internacional de 
qie« ^Q**tlore “Ciudad de Chinchi- 

111a”,.. Durante toda la semana 
jíaSiE^^^^*^^^ han tenido lugar 
i esffi ^^^hos actos que se hacían 
smítf”'^ ^’^S^’^^o aho.

tes.

de personas que se trasladan 
a vivir a este pueblo por ese 
mismo factor, ¿espera usted 
mucha participación por parte 
de los chinchillanos y de la 
gente de fuera?

- Siempre hay una partici
pación abundante, viene 
mucha gente de otros pueblos, 
pero sobre todo de Albacete 
capital, pues es verano y la gen
te se anima a venir.

En lo que hay más acep
tación es en las verbenas, está 
entre lo más destacado dé las 
fiestas pues viene todo el mun
do, familias, gente joven... 
Están muy bien porque trae
mos a orquestas de enverga
dura.

- Las fiestas siempre at|;aen 
mucho a la gente joven, ¿en 
el caso de Chinchilla hay 
mucha participación por parte 
de este sector de la población 
o por el contrario prefieren 
otra clase de diversiones?

- Hay participación, hay 
muchas competiciones depor
tivas destinadas a la juventud. 
Ya por la noche, participan 
bastante en la verbena y cuan
do ésta termina, a las 4 de 
la madrugada, hay casetas, dis
cotecas... donde se reúnen.

- ¿Cuál es el presupuesto 
destinado a las fiestas?

- Cinco millones de pesetas, 
pero para todo el año. Esta 
cantidad se destina a las fiestas

y a los días festivos que hay 
durante el resto del año.

- Ya para finalizar ¿cuál es 
el origen de estas fiestas?

- De antaño eran fiestas reli
giosas, y con el paso del tiempo 
estos actos religiosos se han 
ido mezclando con otras acti
vidades hasta llegar a nuestros 
días.

Por otra parte, las fiestas 
antes eran en septiembre por 
San Miguel Arcángel, el 29 de 
ese mes, pero debido a la cli
matología se creyó conveniente 
trasladarías a agosto en honor 
a la Virgen de las Nieves, que 
son como están ahora y cree
mos que en estas 
muy bien.

fechas van

Esta noche, a 
las 23,30 en la 
plaza de la 
Mancha, se 
celebrará la 
verbena 
coronación de 
la reina de las 
fiestas y 
damas de 
honor

eislE ‘’Qoc actos destacan más 
f de las fiestas, cuáles son con 

los que la gente disfruta más?, 
á quién van dirigidos?
- Todos tienen su importan- 
pues hay mucha diversidad, 
puede decir que la progra- 

mación esta dividida en cuatro 
1 áreas: hay actos para la gene- 
1 calidad de la población, para 
Ílr>do el mundo que quiera; lue

go hay muchas actividades des- 
hnadas a la juventud, sobre 

^odo en lo que se refiere a 
^Competiciones deportivas, pues 

las fiestas de Chinchilla hay 
I^uchísimo deporte; se progra- 

también competiciones ^deportivas infantiles, además 
V^® otras actividades como 

1 |||>asacalles, castillos hinchables 
y teatro; para la tercera edad 

'^estacan las competiciones de 
dominó y bochas.

' Bebido a la cercanía de 
EfrAlbacete capital con Chinchilla 

y también debido a la cantidad
Engracia Jiménez., dama de honor. Asunción (iunzález, dama de honor. Carmen Martínez, dama de honor. Graci Verdejo, dama de honor.
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Debido a las elecciones del pasado mayo no ha habido tiempo para provectos nuevos

“Todos los actos son gratuitos” 
anuncia el concejal de Cultura

MJ. DARRIBA

Vicente Martínez, concejal 
de Cultura de Chinchilla, 
comenta algunas ideas sobre 
las fiestas en honor de la Vir
gen de las Nieves, patrona de 
esta localidad.

- ¿Qué proyectos se han 
planteado para este año, hay 
muchas novedades?
. - Proyectos nuevos no hay 
este año, no ha habido tiempo 
debido a las elecciones, se nos 
han venido encima. Hay una 
cierta continuidad con respecto 
al año pasado.

- Con referencia a otros 
años, ¿qué actos son más. 
importantes y destacan más 
por la participación de la 
gente?

- Puede decirse que destacan 
dos actos: en un primer lugar 
está la verbena popular que se 
celebra todos los días a las 
23,30 de la noche en la plaza 
de la Mancha, hay mucha 
afluencia de público. Aunque 
la noche de verbena por exce
lencia es la primera, la del día 
3, pues está dedicada a la coro
nación de la reina de las fiestas 
y damas de honor.

En segundo lugar está el día 
de nuestra patrona, la Virgen 
de las Nieves, que es el 5 y 
se realiza un acto religioso en 
su honor.

- ¿Va a haber este año en

las fiestas actuaciones especí
ficas para la juventud, tercera 
edad,...?

- Generalmente todos los 
años ha habido conciertos para 
la gente joven, también actua
ciones en homenaje a la ter
cera edad, pero este año por 
desgracia y como ya he dicho 
antes no ha dado tiempo a 
organizar las fiestas como es 
debido, además de que no hay 
mucho presupuesto.

- Entonces, ¿cree usted que 
va a ver mucha participación 
por parte, sobre todo, de niños 
y jóvenes?

- Sinceramente y por des
gracia, hay muchos jóvenes que 
no participan, sólo piensan en 
enborracharse y en la juerga. 
Pero no todo es así, en estas 
fiestas se organizan bastantes 
competiciones deportivas para 
niños y jóvenes, como tenis, 
baloncesto, etc. y la verdad es 
que hay una participación alta.

En las verbenas populares 
también suelen ir muchos jove
nes, sobre todo a estas ver
benas van personas compren
didas entra 13 y 40-45 años. 
Para los más pequeños sí que 
se han organizado bastantes 
cosas, pues hay una feria infan
til y teatro para ellos.

- ¿Se espera mucha afluen
cia de gente de fuera, de Alba
cete capital, de otros pueblos... 
y en qué grado beneficia esto?

&
 1

e
Uno de los actos principales de las Tiestas son los actos religiosos del día 5 en honor a la virgen de las Nieves.

- En fiestas se triplica la 
población de Chinchilla, sobre 
todo viene muchísima gente de 
Albacete debido a la cercanía. 
Es demencial la gente que vie
ne* aunque por supuesto es 
positivo para el pueblo que se 
da a conocer más.

Atrae mucho también la

semana cultural, porque se rea
lizan actos muy buenos e 
importantes.

- Por último, tengo enten
dido que los actos de las fiestas 
de Chinchilla son gratuitos, 
¿por qué es esto?

- Sí, por supuesto, todas las 
actividades de las fiestas son

gratis, pues nosotros cre^ 
que debe ser así, pues lasf 
tas son para todo el p^' 
y para la gente que vieni 'f 
fuera, en fin para todoeln 
do, por lo que todos w ■ |. 
derecho a participar en lo# 
quieran gratuitamente. Bf 
nuestro lema. ' „

Para el portavoz del PP de Chinchilla, 
“habría que invertir más en las fiestas”

M.J. DARRIBA

Juan Picazo, portavoz del 
Partido Popular en Chinchilla, 
comenta y explica a La Tribuna 
cuales serían los proyectos de 
su partido para las fiestas si 
tuvieran la alcaldía.

- ¿Ha podido el PP de Chin
chilla colaborar en los proyec
tos del ayuntamiento en lo 
referente a las fiestas?

- Para nada, después de las 
elecciones del 28 de mayo qui
simos ofrecer algunos proyec
tos al ayuntamiento para estas 
fiestas, por ejemplo, nos hubie
se gustado que el nuevo pre
sidente de la Diputación fuera 
el pregonero de las fiestas, 
pero no hemos podido hacer 
nada.

Queremos una política de 
colaboración, pero no nos 
dejan. No hay un clima de 
negociación y con referencia a 
los festejos, realmente no exis
te una comisión de fiestas.

- ¿Cree que hay una par
ticipación importante en las 
fiestas de Chinchilla?

- Sinceramente no hay una 
buena participación, es verdad 
que viene gente de fuera, espe

cialmente de Albacete capital, 
pero al no haber actuaciones 
importantes ni actos que de 
verdad atraigan, la participa
ción no llega a ser todo lo bue
na que debería ser.

Hace años, cuando nosotros 
organizamos las fiestas hubo 
actuaciones y actividades más 
importantes y por consiguiente 
hubo una mayor participación, 
hay que volcarse rnás por las 
fiestas.

- Las fiestas tienen un pre
supuesto de 5 millones de pese
tas, ¿Cómo ve usted esta cifra?

- Es cierto que hay crisis 
y que es necesaria la auste
ridad, pero la austeridad que 
ofrece el alcalde es rara porque 
no ofrece nada en todos los 
sentidos, no ofrece beneficios.

Como ya he dicho, el ayun
tamiento debería volcarse más 
en las fiestas, pues todo festejo 
es fuente de beneficios, no sólo 
son gastos, como se ve a pri
mera vista. Por ello, si se quie
ren beneficios se debería inver
tir, un ejemplo sería que los 
bares se llenarían más y todo 
el mundo sabe que estos esta
blecimientos pagan muchos 
impuestos y estos son benefi-

Juan Picazo cree que no hay una participación óptima al no haber actuaciones muy importantes. {‘ S 

cios, el ayuntamiento debería ¿cuál es la situación de Chin- ma, se debería invertir n’^f^ 
saber esto. chilla actualmente? la localidad, iría mejof

- Con respecto a todo esto, - Creo que no es muy ópti- supuesto las fiestas mejof ■
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ííW Cascos calificó de “insidias” las
f acusaciones del PSOE en las que 

se afirmaba que el PP daba
■ “coartada moral” a los promotores
■ de la “conspiración” W
b aplicación del artículo 102 de la Constitución ‘'es prematura e inoportuna

Los partidos rechazan “votar
el procesamiento de González

4 ^/ secretario general del PP, 
* francisco Alvarez Cascos, y 

portavoz socialista en el 
^^on^reso, Joaquín Almu- 

’^ia, coincidieron ayer al 
\afírmar que la polémica 
Desatada por el presidente 
^e la Sala Segunda del Tri
bunal Supremo, sobre los 

i delitos de los que se acusa 
[ a Felipe González en el caso 

' fbáL ‘‘es prematura”.

^^ ^^^^^^’ (Agencias).- 
^Ivarez Cascos explicó que el 
pspíritu de este artículo es la 

‘^^^ sistema democrá- 
lasl^^® y •P^’^a ‘‘^'^^sponsabilidades 
pií'^9uivalentes a la figura del gol- 

ieSl®' ^^ Estado”, dijo Alvarez 
eliJÍ'^^^°^’ Q^e justificó este argu- 
ij^ento en eí derecho, conipa- 

1 Iijlrado con otras constituciones 
Hw '’^^^^^o con la Constitución 

española de la República ya 
^que un artículo similar se uti

lizó contra Manuel Azaña.
El dirigente del PP explicó 

además que durante el debate 
■en ponencia del 'artículo 102 
ae la Constitución los legisla
dores introdujeron la expresión 
en el ejercicio de sus funcio- 

,^es y en este sentido expresó J^s dudas a cerca de la apli
cación de este artículo al pre- 

. Bidente del Gobierno.
Almunia y Cascos cojncidie- 

i ^n al señalar que lo impor- 
^^^ ^^ realice el trá- 

V '^^^ ^^^tiunal Supremo que 
e determinar si se sigue o 

E ^’ la instrucción contra los 
^.^^*g^^^®^ socialistas Í Irnplicados en el “ca- 

• L” -González, Serra, 
’lestm” k“®r y ®^”^8^s- y que 
luna “^‘^^ps no constituyen 

, acusación ni tan siquiera
• prejuzgan, dijo Alvarez 

-ascos.

’s*

■ ' •esnp^^u’” ^^’^rmia añadió que 
Tribunal 

^^íricidiera con su 
los m ^^^ ^^ inocencia de 

'' acusar^'^° aforados porque su 
^cion*^”?^ ^^^^ ®" ^^^ decla- 
Aae se^h ^^ ^^^ ^”^ persona 
de hak ^ ^^usado a si misma 
que cometido delitos v 

-*Wl¡dades'nu'’“'' ®“^ ’*^"* 
^das. ^’’^ Q^’'^^ perso-, 

se agota ^”^ discusión que 
gS ta en si misma”.

n’7 de ‘^^ que la sala 
•’*Sm»±'?<‘“ .del Tribunal 
)f‘^®cación ^F^’^^ por la apü- 
L ^"dd^/culo 102, el Par-

Los pasos 
del artículo 102.2 
de la Constitución

Composición del
Congreso de los Diputados

IU18
UV1,PAR1, 

GiU17 PNV 5 CC4 EA-EUE1,ERC1
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tido Popular sería el único par
tido que cuenta con el 25% 
de los diputados para presentar 
la cuestión en el pleno.

“Si prematura es la polémica 
mucho más es la hipótesis de' 
lo podríamos hacer en su 
momento”, dijo el dirigente 
popular.

“Trampa^’

El portavoz socialista afirmó 
que no se debe caer en la trarii- 
pa de dar por sentado que hay 
jndicios de culpabilidad de las 
personas aforadas en el suma
rio elevado por Garzón al Tri

* Pujol: “Si la democracia peligra 
^. hay que convocar elecciones”

El presidente de la Generalitat, Jordi Pujol, afirmó ayerque 
está “harto” de la situación política actual y advirtió al PSOE 
que si considera que la democracia está en peligro, deben 
convocarse elecciones generales de inmediato.

Pujol anunció en rueda de prensa que no piensa participar 
en la movilización en defensa dé la democracia que convocó 
anteayér la ejecutiva socialista, porque “da la sensación de 
que más que defender la democracia lo que le procupa al 
PSOE es su propia defensa”. El presidente catalán utilizó un 
tono muy contundente contra todos los partidos, pero 
especialmente contra el PSOE por primera vez desdé que retiró 
su apoyo al Gobierno el pasado 17 de julio y “recuperó la 
libertad”. Pujol considera que desde la última comparecencia 
de Felipe González ante el Congreso para rebatir las 
imputaciones sobre su relación con el caso' GAL, “las cosas 
han empeorado” con la difusión del auto del juez Garzón.

Si el Supremo estima que se 
trata de un delito contra la 
‘seguridad del Estado', se lo 
comunicaría a Félix Pons. La 
acusación contra el 
presidente debería ser 
planteada por un mínimo de 
88 diputados

PSOE 159

bunal Supremo, y subrayó el 
hecho de que él “debate doc
trinal sobre la aplicación del 
artículo 107 fue iniciada en el 
pasado mes de febrero por el 
abogado Jesús Santaella, que 
defiende al coronel Alberto 
Perote, inculpado en el “caso 
CESID” y con buenas relacio
nes con Mario Conde “cuando 
no existía ninguna declaración 
inculpatoria hacia Felipe Gon
zález ni se podía imaginar 
nadie que meses después el 
juez Garzón elevase a la sala 
Segunda del Supremo el asun
to”.

Por su parte, el dirigente de

El presidente del Congreso debería convocar 
una sesión secreta de la Cámara Baja. González 
podría hacer uso de la palabra en cualquier 
instante del debate para defenderse

La propuesta sobre la acusación • 
tendría que ser apoyada por 
mayoría absoluta (176 ' 
diputados). Si lo fuera, el 
presidente del Congreso pediría al 
Supremo que persiguiera 
penalmente a González

a
 

C

lU Mariano Santiso rechazó 
ayer, por “absurdo”, que el Tri
bunal Supremo pueda dejar en 
manos del Congreso la deci
sión sobre la posible respon
sabilidad penal de Felipe Gon
zález en el caso GAL, ya que, 
de seguirse esta vía, el poder 
legislativo asumiría funciones 
propias del judicial.

Santiso, coordinador de la 
Presidencia de ILJ, cree que, 
una vez el juez Baltasar Gar
zón ha informado al Supremo 
de la supuesta vinculación al 
GAL de personas aforadas, 
debe aplicarse el artículo 102.1 
de la Constitución Española.

Jordi Pujol.

Conspiración 
contra el 
Gobierno

El secretario general del 
Partido Popular, Franciscao 
Alvarez Cascos calificó ayer 
de “insidias” las acusaciones 
lanzadas por la ejecutiva el 
PSOE en las que se afir
maba que el PP daba “coar
tada moral” ^ los promo
tores de la “conspiración” 
contra el gobierno.

Alvarez Cascos afirmó 
que el PSOE ha realizado 
esas críticas sin aportar ni 
un solo dato sobre la cons
piración con la que se siente 
amenazado, los nombres de 
los implicados en ella, ni de 
los datos o pruebas que per
mitan asegurar que el PP 
ha dado apoyo a ese tipo 
de actividaes. “Los proble
mas polítcos del gobierno sé 
derivan de los hechos, acti
tudes y responsabilidades de 
Felipe González, y eL 
PSOE”, dijo Alvarez Cascos 
que añadió que de esta 
situación dan fe los 23 
sumarios abiertos en los que 
están implicados gobernates 
y dirigentes socialistas.

“No sé si Felipe González 
es la “X” de los GAL o 
no, pero es un verdadero 
abecedario de responsabili
dades políticas y eso no es 
concescuencia ni del PP ni, 
de una conspiración de ter
ceros poderes sino que pro
cede de esos hechos y de 
negar evidencias. El PSOE 
intenta salpicar a los demás 
con responsabilidades pro
pias”. Cascos se mostró muy 
crítico con el anuncio rea
lizado por el PSOE de la 
convocatoria de una confe
rencia política “en defensa 
de la democracia”. • “La 
mejor defensa de la demo
cracia es el cumplimiento 
claro de los principios y 
obligaciones del estado de 
Derecho y los primeros que 
tendrían que dar ejemplo 
son el gobierno y el PSOE, 
que en nombre de la demo
cracia han hecho dejación 
de sus deberes y han caído 
en la’ degeneración de la 
demócrcia al convertir el 
Estado de Derecho en el 
derecho del Estado”.
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El juez de la Audiencia Nacional Baltasar Garzón ha ordenado la apertura de tres nuevos sumarios.

i

Garzón ordena investigar tres 
nuevos atentados de los GAL

Los de Ramón Oñaederra Versara, Góicoetxea Elorriaga y Rafael Goicoetxea Errazkin

MADRID. (Efe).- El juez 
de la Audiencia Nacional Bal-

delitos que ha apreciado en 
personas aforadas y todo lo

tasar Garzón ha ordenado la relacionado con las peticiones
apertura de tres nuevos suma- que ha efectuado ql CESID, 
rios para investigar otros tantos las respuestas de ese centro y que se encuentran entre las
atentados cometidos en 1983 
y 1984 supuestamente por los 
GAL y en los que murieron 
tres personas y una cuarta 
resultó gravemente herida.

Así consta en un auto dic
tado por el juez el pasado 28 
de julio y que se conoció ayer, 
después de que se levantara 
el secreto del sumario que 
afectaba a la últimas actuacio
nes del “caso GAL”.

Los asesinatos a los que se 
refiere el juez son los del pre
sunto miembro de ETA 
Ramón Oñaederra Vergara, 
cometido el 19 de diciembre 
de 1983 y el del dirigente de 
ETA militar Miguel Goi- 
coetxea Elorriaga, el 28 del 
mismo mes.

Asismismo hace referencia. 
al atentado perpetrado el 3. de 
mayo de 1984 en el sur de 
Francia y que costó la vida al 
presunto etarra Rafael Goi- 
coetxea Errazkin, y en el que 
resultó herido grave Jesús 
Zugarramurdi Huici.

Garzón levantó anteayer el 
secreto del sumario que aún 
pesaba sobre la mayor parte 
de las actuaciones del “caso 
GAL” llevadas a cabo desde 
el pasado 20 de julio.

El juez mantiene en cambio 
ea secreto la “exposición moti
vada” que elevó Garzón al 
Supremo con los indicios de

la declaración que prestó el 
lunes el director del mismo, 
elgeneral Félix Miranda.

Entre los documentos que se 
han podido conocer se encuen
tra un auto en el que Garzón 
señala que “en este procedi
miento aparecen datos y ele
mentos relacionados indiciaria- 
mente con la causa y que no 
han sido aún investigados al 
no recogerse en el auto de

EI antíterrorísmo ^‘una 
variante de guerra”

El ex dirigente socialista 
vasco Ricardo García 
Damborénea, quien ha 
acusado a Felipe González de 
crear los GAL, afirmó en su 
última declaración ante el juez 
Baltasar Garzón que el_ 
documento estratégico del 
CESID sobré los GAL 
señalaba que la lucha 
antiterrorista era “una 
variante de guerra”.

En la ampliación de 
testimonio que hizo el pasado 
día 28 de julio, que fue 
conocida ayer tras levantarse 

procesamiento”.
El juez dispone que se abran 

tres nuevos sumarios para 
investigar los tres atentados, 

primeras acciones reivindica
das por los GAL.

Comunicado

En esos nuevos sumarios se 
incluirá, según el auto de Gar
zón, un comunicado de los 
GAL aportado a la causa por 
Michel Domínguez en el que 
se reivindica un atentado de 
los GAL.

parte del secreto sumarial, 
Damborenea mantuvo que el 
informe decía también que 
dicha lucha “exigía urí Estado 
Mayor que pensara para 
elaborar una respuesta en los 
mismos términos que los 
terroristas”.

Damborenea, aseguró que 
“tuvo en su poder” el 
documento del CESID y lo 
examinó en el verano de 1983, 
al tiempo que afirmó que 
“muy probablemente quien se 
lo hizo llegar fue Somontes, 
responsable del CESID”.

Sancristóbal ' 
presenta 
garantías sobre 
inmuebles como 
fianza

MADRID. (Efe),- 
Los abogados del ew 
director de la SeguridadÍMy 
del Estado, Julián SanTó a 
Cristóbal, presentaroninis 
ayer ante eí juzgado de an
instrucción número 5 de ¡ong 
la Audiencia Nacional |bre 
garantías sobre varios e la
inmuebles como pago íifisa- 
la fianza de 200 millonesKV 
de pesetas que debe abo-R 
nar para salir de prisión,felir 

Según fuentes de latí 
Audiencia Nacional ue 1
deberá ser ahora el tita-ai ( 
lar de ese juzgado, Bal-iend 
tasar Garzón, quien, a la Jefe 
vista de las garantías 
ofrecidas y de los posi nañ
bles informes pericialeshelk 
que acrediten el valor de 
los inmuebles, acepte o 

ena 
nar;

no estos como pago de jichi 
la fianza.

Los representantes de 
¡El 
1 £

Sancristóbal han aporta- büe 
do documentos sobrej^li 
cuatro inmuebles que.tóu 
según las funtes consul-^ti 
tadas, no cubrirían trasfeb 
un primer análisis los2fl0i¡R 
millones exigidos comofein 
fianza por la Sala de lo ^á 
Penal de la Audiencia decl

El comunicado dice literal
mente: “Aquí GAL! Dro de 
nuestros comandos ha ejecu
tado al terrorista de ETA 
Pedro María Goicoechea y 
herido gravamente a Jesús 
Zugarramurdi Huici”.

Según el informe que ela
boraron los peritos calígrafos 
y que también se incorporará 
a los nuevos sumarios, la letra 
de la nota es del entonces jefe 
de la Brigada de Información 
de la Policía de Bilbao, Miguel 
Planchuelo, excepto la de los 
nombres propios, escritos entre 
líneas y por otra mano no 
identificada.

Además se incorporarán a 
las tres nuevas causas 175 
folios del sumario abierto por 
el secuestro de Segundo 
Marey, “incluido el esquema 
de asesinatos de los GAL”.

También las declaraciones, 
efectuados por José Amedo, 
Michel Domínguez, Julián San
cristóbal y Francisco Alvarez 
en diciembre del 94 y julio del 
95, las de Ricardo García 

‘ Domborenea el pasado día 20, 
el auto de procesamiento del 
“caso GAL”, así como la expo
sición motivada que remitió 
Garzón al Supremo sobre el 
aforamiento de Vera y el auto 
de respuesta del alto tribunal.

Asimismo se incluirán el 
auto y los oficios remitidos 
recientemente al Centro Supe
rior de Información de la 
Defensa (CESID) y las con
testaciones de este centro.

itantNacional.
Esta ratificó el pasado ^cm 

lunes mediante un auto résf 
el procesamiento de San- ciór 
Cristóbal- por varios deli- Ísta 
tos relacionados con los cari 
GAL, banda de la quefect 
es uno de los fundadores t* c 
según el juez Garzón, ¿‘ya

En el mismo auto lapap 
Sala señalaba que ñopa 
existe riesgo de que San- gra; 
Cristóbal trate de eludir pas 
la acción de la Justicia ^trái 
por lo que le autoriza a 
salir de la cárcel si abona 
en metálico o mediana™ 
aval una fianza de 
millones de pesetas. a

Además le impone la 9 
obligación de presentarseB 
cada semana ante la Poli H 
cía Judicial de la Audien ® 
cia Nacional y la 
bición de abandonar 
territorio nacional. 9

El abogado de Sancri^ M 
tóbal, José María Stampa9 
Braun, anunció antea)Jí9 
que les estaba siendo® 
“imposible” conseguí® 
los doscientos miHories) ■ 
que por tanto pedina® ■ 
una rebaja de la fíanza- ■ 
cosa que finalmente no® 
ha hecho. A pesar de q®^ 1 
se calcula que Sanerist^ ■ 
bal posee una fortuna ■ 
varios miles de rniHo’’?' ■ 

• de pesetas, su patrimom ■ 
está intervenido judical^ ■ 
mente y sus cuentas o ■ 
España y Suiza bloque ■ 
das por el juez. - 9

Sancristóbal ingí^^ 1 
en prisión el 19 ■
diciembre de 1994 tras ■ 
reactivación del o^^, I 
GAL” y es el únicos, ■ 
los procesados que P 1 
manece preso. . I

.2022
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[abozado de la familia dijo desconocer Jas informaciones sobre la participación de guardias civiles en el secuestro

’resentarán recurso contra el 
ecreto del sumario Lasa-Zabala

’'^3(||^4ADRIDA. (Efe).- IU soli- 
Sanitó ayer la comparecencia del 
3’'o%nistro de Justicia e Interior, 
0 ^to Alberto Belloch, en el 
.^ ^^bngreso, para que informe 
ionalbbre la supuesta implicación 
^npst la Guardia Civil en el “caso 
10 ^fbsa-Zabala”, mientras desde 
•oneiwv y EA se insistió en recha- 
2^gr el ascenso del coronel 
stónjlindo.
o lafel ascenso del coronel Enri- 
onal ye Rodríguez Galindo a gene- 
Otu aj de la Guardia Civil está
^íl- tendiente de un informe de

' a 13 piensa y será estudiado por 
nlHl Consejo de Ministros de 
posiWañana, después de que 
■ialfisheHoch, en la reunión minis- 
Jt delenal del viernes último, infor- 
•te otnara favorablemente ’ sobre 
o Redicho ascenso.

IjEI diario “El Mundo’\ en 
-s díju edición de ayer, afirmaba 
ortahue el coronel Rodríguez 
oi’í'í^lindo fue informado del 
que.»cuestro de los etarras José 
nsul^tonio Lasa y José Ignacio 
irasiZabaia.

s2(W|^ Respecto a esta cuestión, el 
de Defensa, Gustavo 

®®árez Pertierra, manifestó, en 
;nci3, declaraciones a Efe, que “en

Unto no se demuestren” las 
isaoo i^usacjQPjgg contra Galindo 
auto respecto a su posible implica- 
San-c,ón en el “caso Lasa-Zabala”, 

1 deben afectar” a su 
a os jarrera profesional y posible 
que^censo a general.

lores Galindo, explicó el ministro, 
rzoii.pya ha superado el curso de 
to 3 capacitación para el ascenso, 

ñopa sido evaluado con los inte- 
hanpgrantes de su promoción y ha 
ludir pasado, por consiguiente, los 
sticia tramites legales” 
iza3.

Carlos Bueren notificó el lunes su deci ón de prorrogar durante un mes s el secreto de la investigación judicial.

i
Opiniones distintas expresa

ron el presidente del PNV, 
Xabier Arzalluz, y el de ÉA, 
Carlos Garaikoetxea.

Arzalluz, en declaraciones a 
la “Cadena Ser”, se mostró 
convencido de que el coronel 
Galindo ordenó el secuestro de 
Lasa y Zabala.

“Lo que está saliendo por 
testimonio de los propios guar
dias civiles del secuestro de 
estos chicos, de su tortura, que 
no lo supiera y no lo hubiera 
ordenado Galindo, yo no me 
lo creo”, dijo el líder del Par

tido Nacionalesta Vasco.

Cierre de Intxaurrondo

Garaikoetxea exigió el cierre 
del cuartel de la Guardia Civil 
de Intxaurrondo en San Sebas
tián, a cuyo mando está Galin
do, y pidió que “no se cometa 
la provocación” de ascenderle 
a general.

Iñigo Iruin, el abogado de 
las familias de los miembros 
de ETA, José Antonio Lasa 
y José Ignacio Zabala, aseguró 
ayer a Efe que recurrirá el auto 

dictado por el juez de la 
Audiencia Nacional, Carlos 
Bueren, en el que prorroga el 
secreto del sumario hasta el 
próximo 1 de septiembre.

EI magistrado Carlos Bue
ren notificó el pasado lunes al 
letrado de la acusación par
ticular su decisión de prorrogar 
durante un mes más el secreto 
de la investigación judicial 
sobre la muerte de los dos acti
vistas de ETA.

Iruin dijo a Efe que pre
sentará un recurso ante el Juz
gado Central de Instrucción

número 1 de la Audiencia 
Nacional para tratar de que se 
levante el secreto de las actua
ciones y poder conocer así 
todas las diligencias practica
das ya por-el juez Bueren.

José Antonio Lasa y José 
Ignacio Zabala* desaparecieron 
en octubre de 1983 en Bayona 
(Francia), presuntamente 
secuestrados por los GAL, y ( 
sus cadáveres fueron encontra
dos el pasado mes de marzo 
en el cementerio de Alicante.

Iñigo Iruin dijo desconocer 
todas las informaciones difun
didas hasta ahora, en las que 
se afirmaba que en el secuestro 
de los dos miembros de ETA • 
participaron presuntamente 
guardias civiles destinados en 
el cuartel de Intxaurrondo de 
San Sebastián, quienes al pare
cer trasladaron a Lasa y Zabala

- al edificio de La Cumbre de * 
esta ciudad, que era entonces 
sede del Ministerio del Inte
rior, donde fueron interroga
dos y torturados, hasta su tras
lado a Bussot (Alicante), lugar 
en el que aí parecer fueron 
asesinados.

Iruin afirmó que, al no haber 
tenido acceso al sumario,, des
conoce “absolutamente todo lo 
que se ha publicado. Ignoro 
las diligencias que se están 
practicando, su contenido, si se ; 
está profundizando la investi
gación o se está igual que hace 
tres meses, lo ignoro todo”.

Añadió, en este sentido, que 
hasta que no se levante el 
secreto sumarial no podrá per
sonarse en la Audiencia Nacio
nal para examinar lo investi
gado y decidir las diligencias 
que puede solicitar.

bona. 
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SALIDA?

SOLICITE INFORMACION GRATUITA

ASOCIAaON ‘‘AYUDALE A CAMINAR”

be la’ 
¡tarse 
Poli- 
dien- 
irolii- 
ar eh

ncr¡5' 
ampa^ 
¿aye'' 
ende' 
gfiUÍ^ 
nes í 
liria®' 
anzaJ 
e uol 
squ^í 
ristó* i 
na dej 
ion^l 
loníi) ¡ 
dicali 
is 
queU' f

2íC®®! 
I de, 
ras 13 
“cas® 
:o de

peP

¿ENCONT^RÁRA

Colabore con nuestra Asociación 
para resolver los problemas asistenciales que padecen 

los minusválidos psíquicos, físicos y sensoriales.

c/ Francisco Silvela, 79 - 4° - 11. 28028 MADRID

Ttnos.: (91)411 45 91-411 73 28

PLAN ASISTENCIAL PARAEUTUROS MINUSVALIDOS

Tfno: 52 34 34

EL TELÉFONO 

DE LA ESPERANZA, 
, UNA RESPUESTA 

AL HOMBRE EN CRISIS

TELEFONO DE LA ESPERANZA 

CASTILLA LA MANCHA

M.C.D.2022



La Tribuna

30 NACIONAL Jue^t 
Agosto^i

Un fallo en el sistema de frenado del vehículo provocó la trasedia en Baza

Cuatro personas mueren
arrolladas por un camión

Lx)s vecinos de Sai 
Cugat intentan 
linchar al pirómai 
que provocó un 
incendio en esa 
localidad

BAZA. (Efe).- Cuatro per
sonas han muerto, tres de ellas 
de una misma familia, y diez 
han sufrido heridas a conse
cuencia del accidente ocurrido 
ayer en Baza cuando un 
camión de gran tonelaje, con 
fallos en el sistéma de frenado, 
arrolló a vehículos y peatones 
en el tramo urbano de la 
N-342.

Los fallecidos, que la Direc
ción General de Tráfico elevó 
inicialmente a seis, son el 
matrimonio compuesto por 
Abundio Vizcaíno Carrión, de 
42 años, concejal socialista de 
Castilléjar (Granada), y Ame
lia Martínez Mijas, de 40, y 
la hija de anjbos Francisca Viz
caíno Martínez, de 10, según 
informó a Efe un portavoz de 
la Guardia Civil de Tráfico.

El otro fallecido, Miguel 
Díaz Martínez, de 20 años, que 
ocupaba el turismo Peugeot 
309, con matrícula 
GI-8116-AC, fue arrollado por 
el camión que lo arrastró hasta 
la vivienda donde quedaron 
empotrados ambos vehículos, 
según las fuentes.

El cadáver de Miguel Díaz 
Martínez, vecino de Caniles 
(Granada), localidad próxima 
a Baza, fue rescatado del ama
sijo de hierros por agentes del 
Cuerpo de Bomberos de Baza.

Previamente, el camión 
había atropellado a los tres 
miembros de la familia de Cas
tilléjar, que salían de un super
mercado en compañía de otros 
dos hijos del matrimonio que 
presenciaron el suceso desde 
la otra acera.

Cuatro accidentes más

El accidente ocurrió a las
11:45 horas cuando el camión, 
cargado de mármol y proce
dente de Granada, se adentró 
por una ligera pendiente de 
cuatro kilómetros en la travesía 
urbana ,de la N-342, en una 
zona donde ya se han produ
cido otros cuatro accidentes en 
diez años, protagonizados por

Accidente en Baza
El camión sin frenos acumuló velocidad en una 

■ ligera pendiente recta en la travesía urbana de 
Baza. Arrolló a varios vehículos y a tres peatones 
en el cruce cón la carretera de Benamaurel

En el siguiente semáforo se 
llevó por delante a numerosos 
vehículos, para acabar 
empotrado en una casa y 
situada emuna curva 
peligrosa. Los vehícutos^,^ 
implicados fueron 
en total once.

^1

vehículos con fallos'en el sis
tema de frenado, aunque hasta 
la fecha no habían causado víc
timas. El camión trató de 
esquivar a los vehículos dete
nidos en un semáforo de la 
travesía, pero arrastró en su 
marcha a una decena de ellos, 
y se empotró en una vivienda.

La localidad de Baza, donde 
residen unos 21.000 habitantes, 
celebra los miércoles un mer
cadillo, que se ubica cerca del 
lugar de los hechos, por lo que 
ayer las calles estaban muy 
concurridas de personas pro
venientes de localidades cer
canas, según informó a Efe un 
portavoz de la policía local.

Dos de los diez heridos se 
encuentran muy graves, .entre 
ellos el conductor del camión 
Volvo, 'con 5^matrícula 
AL-9495-K, Manuel Pérez 
Berrueca, quien padece “sec
ción medular y politraumatis- 
mo”, por lo que ha sido tras
ladado a Traumatología de 
Granada desde el Hospital 
Comarcal de Baza, según infor
maron a Efe fuentes del centro 
sanitario. El conductor “hizo 
todo lo que pudo para intentar 
frenar, pero debido a la velo
cidad que iba acumulando aca
bó por arrastrar a coches y a

Lugar del tf' 
accidente 1 Huertas 

1 . J y Cercados
|2 Canilles <y

L Fuente: Policía 
Local Baza

A. Castellano / GRAFÍA

algunos peatones”, señaló a 
Efe un portavoz de la policía.

Indignación

El alcalde de Baza, Manuel 
Urquiza (PP), expresó en con-

ferencia de prensa su indigna
ción por el suceso y se lamentó 
de que la carretera de circun-, 
valación, que evitaría el paso 
por el casco urbano, no esté 
acabada hasta el próximo 22 
de diciembre.

Urquiza, quien suspendió el 
pleno convocado para esta tar
de, ha decretado dos días de 
luto en el municipio, mientras 
que el Ayuntamiento de Cas
tilléjar, donde residía la familia 
fallecida, estudia secundar la 
medida. El resto de las per
sonas heridas en el accidente, 
hospitalizados en Baza, son: 
Daniel Martínez Castaño, muy 
grave; Juan Antonio Tuertas 
Hortaz, Francisco Angel Cas
tillo Martínez y Andrés Caña
das Tapia, graves; José María 
Ortiz Ortiz, menos grave; Juan 
Antonio Cano García, Noelia 
Sánchez Martínez y Antonio 
Sánchez Rodríguez, leves-; 
mientras que Pilar Martínez 
Aivar ha- sido dada de alta, 
informaron a Efe fuentes del 
centro sanitario.

BARCELONA. (Efe).-1 
Policía Local de Sant Cu 
(Barcelona) detuvo a un; B 
sunto pirómano que ocasif" 
un fuego que arrasó parle! 
una superficie forestal siha 
en la barriada de La Flora 
de esa localidad, y que 
que ser .salvado de la irall I 
los vecinos. ■

Fuentes de la Jefatura Sww 
rior de Policía de Barce» 
informaron ayer de que! 
detenido, Gabriel C.D., deltas 
años, vecino de Rubí, viles
se encuentra ya en prisión.. j¡jye 
ne antecedentes penatej^jy 
había sido detenido con ^^^j 
rioridad por su presunta ine

Cojcación en diversos ñiflf 
forestales.

El incendio comenzó f^j^, 
pasado lunes en las cera s .z 
de la zona del Puente del D ; , 
río del núcleo de la Flore ^^‘ 
y minutos después se tó ^®^ 
un segundo foco a unas da (^ ® 
ñas de metros del prime prfi

Después de observar e ^ j^ 
segundo foco, los vecinos á 
taron a la Policía Municitg,, ।
y comenzaron la búsqueda 
un hombre que monifí

1

en Francia afirma que es “inocente
ALICANTE. (Efe).- El con

ductor del autobús que sufrió 
el accidente en Francia el pasa
do diez de julio, Salvador 
Reche, negó ayer miércoles

Durante la rueda de prensa, 
cuya duración no superó los 
cinco minutos, Salvador Reche 
se mostró totalmente abatido 
y mostró su confianza en que

que este siniestro fuera pro- la “justicia francesa aclare y
vocado por una negligencia 
suya y afirmó publicamente ser 
“inocente” de las muertes de 
los veintitrés viajeros que per
dieron la vida.

Salvador Reche, acompaña
do’ por su abogada, Eva Albert, 
compareció ayer ante los 
medios de comunicación de 
Alicante, tras su puesta en 
libertad bajo fianza el pasado 
viernes 28 de julio.

ponga de manifiesto mi total 
ausencia de culpabilidad en el 
accidente’^

Pese a que ayer no quiso, 
por recomendación de sus abo
gados, dar información sobre 
cómo ocurrió el accidente, en 
una entrevista a un diario ali
cantino asegura que el siniestro 
fue provocado por el camión 
al que intentó adelantar en el

La “operación salida’'' se 
~ saldó con 14 muertos

Por otra parte, catorce 
personas han muerto en los 
catorce accidentes de 
circulación ocurridos en las 
carreteras españolas durante 
la “operación salida” de 
agosto, que comenzó a las tres 
de la tarde del lunes y finalizó 
a las doce de la noche del 
martes.

Según informó ayer a Efe 
la Dirección General de 
Tráfico (DGT), en estos 
accidentes de tráfico otras 
catorce personas resultaron 
heridas graves y cinco, heridas 
leves.

La DGT explicaron que la

“operación Salida” ha 
transcurrido con normalidad y 
únicamente se registraron 
retenciones en algunas 
carreteras de la costa y en 
algunos puntos concretos 
debido a accidentes de 
circulación.

Durante el comienzo de las 
vacaciones del mes de agosto, 
la Dirección de Tráfico ha 
establecido un dispositivo en 
el que han participado 8.000 
agentes de tráfico de la 
Guardia Civil, apoyados por 
250 funcionarios y técnicos 
especializados y quince 
helicópteros.

antes habían visto en las<ia { 
diaciones del lugar. U’nr 

Ante la persecución de^ir 
vecinos, a la que se sunufaun 
agentes de la policía local-i em| 
perseguido se refugió en t sus 
casa abandonada situada ejeni] 
avenida de la Estación, M Iare
fue detenido por la polioM aun 
que evitó su linchamiento. E 

- pre 
r-^ar 
Len 
: prii 
,Pas 
Pqm 

la i

Detenidos seis 
jóvenes que 
mataron a un

momento del percance. Salvador Reche durante la rueda de prensa que ofreció ayer en Alicante.

hombre de 60 anPind 
de una paliza F-

BARCELONA. (EW-;*^ 
hombre de 60 años murió ^^ 
madrugada en Barcelona 
pués de recibir una brutal 
za de un grupo de seis 1^^^. 
de entre 16 y 24 años-^. 
fueron detenidos por la P^J 2a(

Fuentes policiales ínf^’J. al 
ron de que la agresión seJ ^gj 
dujo después de que 
nes y el hombre, Gabrie 
mantuvieran una fuerte 
sión por causas que se‘ría 
conocen y durante la ^^^' y 
fallecido esgrimió una a^'' en

Por su parte, los 
lizaron cascos de moto y 
ñas con las que golp<^^|^F 
la víctima hasta causar ^ en 
muerte, según las mismas ^. re 
^^^- . 1^ ti

Los hechos tuvieron ^7 ^^ 
sobre las 5 horas en Í^j 
fluencia del Paseo de b .J ^ 
con la calle Ogasa, en ® ve, 
rior del llamado CrfUr f- 
Viviendas Can Carreras, | 
distrito de Nou Barris.

.2022
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EI Indicador de Clima en la 
Construcción continúa situado a 
niveles no alcanzados desde el 
primer trimestre del año 1991, si 
bien hay un ligero descenso íV

íw
'i-

^f
t
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a

BM
Sesún las previsiones para este año'de la Encuesta de Coyuntura

unp La inversión industrial
lane 
sitii¡ 

Floi 
ne a 

in recera un 19 por ciento
ircel
Q®¡
, previsiones empresaria- 
C^les de crecimiento de ia 
^i^^^Yersión,en ei sector indus- 
’2¡W/a/ durante este año son 

diecinueve por ciento^ 
^^^según Ia Encuesta de 

Coyuntura Industrial 
^^.Korrespon di en te al mes de 

^l^borada por el 
j^^linisterio de Industria. Las 
p\^^^piniones empresariales 
ioMonfírman la continuidad de 

expansión de la actividad 
)ri4 industrial.

los¡iL ^^^^^^- (^^ Press).- Por 
uní^^^ ^^ refiere a la inversión 

'^ '^ industria, los nuevos indi- 
favorables 

conjunto del año. Así,
Ja Encuesta de Inversiones de 
Primavera elaborada por el

1 dfi ^incr refleja un significativo 
iunia aumento de las 
local previsiones 

Pnipresariales en relación con
ent |us planes de inversión. Los 

la el
del año 1995 la inversión 

dicur aumentará un 19 por ciento, 
rito. Este crecimiento, que según 

Miner supone la segunda 
:Ptevisión de los empresarios 
-piara el año 1995 y que supera 
; ^n 6 puntos porcentuales a la 
■ primera previsión del otoño 

según el análisis 
' p le n^ce la Encuesta, “cómo 
i! P^^S^esiva consolidación de 

expansiva del ciclo inüfmdustnal ha llevado a los 

' ^^^ sector a revisar 
í ^^^ planes de inversión”.

Que, en opinión de 
- ■ F’^.P’^^^a^os, está impulsan- 

1 'aversión en la industria 
^'Í^^^ción de la demanda, 

componentes de la 
'^^^^^ ^’^^ Ius expor- 

^^^ 9ue, en mayor 
y ^^ forma generali- 

contribuido a revisar 
‘ . previsiones empre- 

^-^ ^^ ^^ inversión para 

financiera interna 
‘ 1^^ empresas, los 

iV‘^^nterno shuacion financiera 

.sarl^Buenci-i ¡n® *‘.mitativo, conse- 
fuerte b^n el ^® i^^ beneficios 

« «frario ^fi°- Por el con- 
la iWxterna ''^nuación financiera Udlffecto 

pi ¡ipnuevos untador sobre los  upi'l^aipresarSi."®^ ‘*® inversión 

cuanto a la evolución

Las opiniones empresariales confirman la recuperación de la actividad en el sector de la construcción.

4 r t J3.
|i.

Ú
4

seguida por las expectativas 
erripresariales, apúnta hacia la 
expansión de la actividad 
industrial, aunque con ritmos 
de crecimiento de la misma 
más moderados que los regis
trados e« los primeros meses 
del año 1995. En suma, las opi
niones empresariales del mes 
de mayo reflejan una creciente 
madurez en la evolución de la 
actual fase de crecimiento del 
ciclo industrial. En este mes 
de mayo, el Indicador de Clima 
Industrial ha registrado un 
cierto descenso sobre todo en 
relación a los valores caracte
rísticos de este indicador tanto 
en la actual’ fase expansiva 
como con referencia a fases 
anteriores. 

Expectativas

aprecia cierta incertidumbre én 
relación con la evolución a cor
to plazo de las carteras de 
pedidos. Las expectativas 
empresariales parecen reflejar 
a través dp los resultados de 
la Encuesta de Coyuntura tan
to de mayo como del pasado 
mes de abril, una cierta incer
tidumbre sobre la continuidad 
de la recuperación de la 
demanda agregada de produc
tos industriales.

En línea con la evolución 
del indicador de la Cartera de

Pedidos, el indicador de Exis
tencias de Productos Termina
dos ha registrado un apreciable 
aumento, fundamentalmente 
en el subsector de bienes de 
consumo, tras haber alcanzado 
el pasado mes de abril un míni
mo histórico. En relación al 
sector de la construcción, las 
opiniones empresariales confir
man la recuperación de la acti
vidad de" este sector. El Indi
cador de Clima en la Cons
trucción continúa situado a 

* El Tesoro rebaja 0,68 puntos el interés de 
^ los bonos y mantiene el tipo de las letras

bonos a 5 y 15 años, hasta el 11,00 y el 11,19 
por ciento, respectivamente, y mantuvo, en el 
9,66 por ciento el tipo de interés de las letras 
a 6 meses, informó el Banco de España.

La rebaja de los tipos de interés de estos 
bonos sigue a la caída de entre 0,57 y 0,56 
puntos porcentuales decidida anteayer por el 
Tesoro en los títulos-del Estado emitidos a 
plazos de 3 y 10 años.

Ayer se emitieron tambien letras del Tesoro 
a plazo de 6 meses, que registraron un tipo 
de interés del 9,66 por ciento, el mismo ‘que 
en la anterior subasta quincenal.

(denominadas obligaciones del Estado en 
este último caso), las entidades financieras soli
citaron títulos por 464.674 millones de pesetas, 
y el Tesoro adjudicó finalmente 160.584 millo
nes de pesetas.

En la subasta de bonos a 5 años, con cupón 
anual del 12,55 por ciento, de la emisión de 
25 de marzo de 1990 y amortización el 25 
de marzo del año 2000, los inversores soli
citaron títulos por 401.878 millones de pesetas, 
de los que se adjudicaron finalmente 127.838 
millones de pesetas, informó el Banco de Espa
ña, institución que actúa en nombre de la’ 
Dirección General del Tesoro.

niveles no alcanzados desde el 
primer trimestre del año 1991, 
si bien ha registrado un ligero 
descenso en relación al pasado 
mes de abril. El clima de con
fianza empresarial en el sector 
se ha reflejado en la evolución 
de los principales indicadores 
de actividad, como el consumo 
aparente de cementó, que há 
registrado en el primer trimes
tre del año una tasa de varia
ción interanual del 14,3 por 
ciento.

El déficit comercial 
aumentó un 26 por 
ciento en el primer 
semestre

MADRID. (Efe).- El déficit 
comercial superó los 1,4 billo
nes de pesetas en el primer 
semestre del año, lo que supo
ne un aumento del 26 por cien
to respecto al mismo período 
del ejercicio anterior, según 
datos de Aduanas facilitados 
por el Ministerio de Economía.

En junio la balanza comer
cial arrojó unos “números 
rojos” de 248.300 millones, un 
7,4 por ciento superiores á los 
del mismo mes de un año 
antes, producto de unas impor
taciones de 1,2 billones y unas 
exportaciones de 988.200 
millones, con tasas de aumento 
del 6,3 y del 6 por ciento, 
respectivamente.

Economía destaca en una 
nota la desaceleración produ
cida en el ritmo de crecimiento 
de las importaciones, que ha 
aproximado sus tasas de incre
mento a las de las exporta
ciones, después de haber man
tenido'hasta mayo una media 
de aumentos del 22,7 por 
ciento.

. En el acumulado del año las 
ventas de España al exterior 
superaron los 5,7 billones, un 
18 por ciento más que en el 
primer semestre de 1994, 
mientras que las importaciones 
sobrepasaron los 7,1 billones, 
con un crecimiento del 19,5 
por ciento. El grueso de los 
intercambios comerciales tuvo 
como escenario la Unión Euro
pea, área a la que se expor
taron productos por valor de 
4,2 billones de pesetas y de 
donde se importaron mercan
cías por importe de 4,6 billones 
de pesetas, un 21,4 y un 22,41 
por ciento superiores a las rea
lizadas un año antes entre ene
ro y junio. La balanza comer
cial con la Unión Europea en 
el primer semestre de este año 
fue deficitaria para España, 
con un saldo negativo de 
493.000 millones de pesetas y 
un crecimiento del 32%.
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ALZAS TOTALES

La totalidad de los sectores y la práctica totalidad de los valores que 
cotizan en nuestro mercado de acciones subieron ayer, ayudados sin duda 
por una serie de noticias concatenadas que lo único que hacen es de 
detonante de un mercado que se hallaba maduro desde que pasó el nivel 
305 del índice General de la Bolsa de Madrid, y cuya proyección se alarga 
hasta el 325 del Índice General.

El anuncio del ministerio japonés de finanzas, de flexibilización en las 
medidas de control y limitación de inversiones niponas en'el extranjero, fue 
el detonante para que los mercados, europeos abrieran la sesión con subidas 
significativas, posteriormente, el recorte de tipos en la subasta de 
obligaciones a 15 años en casi un punto supuso un empujón definitivo a 
nuestros mercados, tan solo, a la espera de que en USA amaneciera, para 
ver como los americanos se unían a ia fiesta alcista que se produjo ayer en 
todo el mundo financiero. Todavía hay oportunidades y valores que pueden 
tener alzas importantes, en los cuales se puede ganar mucho dinero. No 
vendan a lo loco y expriman la subida hasta el final.

El día de subidas también tuvo su correlación con el mundo del fútbol y 
además de la Bolsa, también parece que el "ALBA" va a subir.

BETA ALBACETE

2/8/95

Valor

MAYORES SUBIDAS

Dif. %

MAYORES BAJADAS

Último Dif. Valor Último Dif
AGROMAN 287 +37 + 14,80 TUDOR 1.035 -65
TUBACEX 148 + 19 +14,73 INM.ZABALBUR 1.830 -90
FINANZAUTO 745 +75 + 11,19 ERCROS 128 -6
NICO.CORREA 600 +55 + 10,09 ■ DIMETAL 321 -14
N.MONTAÑA 242 +20 +9,01 RADIOTRONICA 1.130 -45
AMPER 1.800 +145 +8,76 FOSFORERA 435 -10
CONST.LAIN 176 + 13 +7,98 B.SIMEON 3.645 -75
PRIMA INM. 434 +29 +7,16 GE.INVERSION 442 -8
COR.MAPFRE 7.200 +450 . +6,67 BP OIL ESP. 4.600 -80
SNIACE OR. 274 + 15 +5,79 HISPANO SUIZ 130 -2
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Valor N’Títulos Agencia/Sociedad N’ Títulos
TUBACEX 6.757.156 B.S.N. (Mad) 5.760.982
TELEFONICA 3.348.120 AHO.CORP.FINANCIERA (Mad) 6.082.521
IBERDROLA 3.011.690 ARGENTARIA BOLSA (Mad) 4.226.122 . 6.7!»
ACESA DER 95 2.9»^792 BBV INTERACTIVOS (Mad) 2.650.647
REPSOL 995.282 SOCIETE GENERAL (Mad) 1.571.037
UN.FENOSA 982.798 F&G VALORES Y BOLSA (Mad) 1.695.055
SEVILLANA 881.949 BZW S.V.B. (Mad) 798.654
-ERCROS 745.419 ASESOR. BURSATILES (Mad) 1.756.268
AMPER ’ 722.847 ABN-AMRO S.A. (Mad) 1.215.345
URALITA 614.204 D. B.SECURITIES(Mad) 2.256.970

MERCADO CONTINUO Contratación en pesetas

Dif. Máx. Min. VolumenNom. Anterior ÚltimoValor

ALIMENTACION

500 AZUCARERA 3.825 3.805 -20 3.850 3.750 9.865
1.000 B.BEBIDAS 3.400 3.500 + 100 3.500 3.450 1.581
1.000 CAMPOFRIO 5.250 5.190 -60 5.250 5.190 670
100 EBRO AGR. 1.260 1.270 +10 1.270 1.255 26.446
500 EL AGUILA 865 863 -2 865 832 ■ 15.044

1.000 KOIPE 7.000 7.000 7.010 7.000 50
500 PULEVAINDUS 470 470 485 450 16.976
500 TABACALERA 4.985 4.970 -15 5.030 4.910 94.329
100 VISCOFAN 1.555 1.615 +60 1.615 1.565 123.591

BANCOS / FINANZAS

500 ARGENTARIA 4.585 4.650 +65 4.660 4.625 307.784
500 B.ALICANTE 4.450 4.455 +5 4.455 4.450 2.950
500 B.ANDALUCIA 16.200 16.600 +400 16.600 16.300 2.250

1.000 B.ATLANTICO 3.060 3.060 3.060 ' 3.060 100
600 B.BILBAO-VIZ. 3.745 3.800 +55 3.800 3.780 279.492

5.000 B.CASTILLA 53.600 53.700 +100 53.700 53.600 47
500 B.CENT.HISP. 2.550 2.625 +75 2.625 2.575 156.661
100 B.COMMERZBAN 30.000 30.000 28.110 28.110 3
500 B.CTO.BALEAR 3.070 3.050 -20 3.070 3:050 727
500 B.EXTERIOR 3.120 3.130 + 10 3.130 3.115 29.154
500 B.FOMENTO - 1.030 26 Jn
500 B.GALICIA 11.220 11.220 11.220 11.220 65
500 B.GUIPUZCOANO 3.925 4.000 +75 4.000 3.880 2:551
500 B.HERRERO 7.150 7.150 * 7.150 7.150 188

1.000 B.PASTOR 6.030 6.050 +20 6.100 5.990 11.406
500 B.POPULAR 19.550 19.990 +440 20.000 19.650 65.619
750 B.SANTANDER 5.100 5.210 +110 5.220 5.160 415.022

1.000 B.SIMEON 3.720 3.645 -75 0 0 0
500 B.VALENCIA 1.590 1.595 +5 1.595 1.565 18.605
500 B.VASCONIA 4.745 4.745 4.800 4.800 20
500 B.VITORIA 1.425 1.440 + 15 1.440 1.440 200
500 B.ZARAGOZANO 1.960 1.970 + 10 -1.970 1.960 4.004
400 BANESTO 828 836 +8 *836 828 495.146

1.500 BANKINTER 10.900 10.940 +40 11.090 10.850 26.401
500 C.MAPFRE 6.750 7.200 +450 7.200 6.820 47.875
100 AGF U.FENIX 1.295 1.300 +5 1.305 1.285 1.735

ELECTRICAS

500 AG.BARCELONA 3.430 3.460 + 30 3.460 • 3.410 19.531
1.250 CANTABRICO 3.900 4.025 +125 4.045 3.940 231.237
800 E.VIESGO 2.225 2.280 + 55 2.280 2.200 612

1.000 ENDESA 6.290 6.480 + 190 6.480 6.350 596.432
1.000 ENHER B 2.415 2.500 +85 2.500 2.415 102.000
.600 FECSA 786 800 + 14 804 795 570.802
1.000 GAS NATURAL 14.600 15.100 +500 15.220 14.700 61.856
500 IBERDROLA 977 985 +8 991 982 3.011.690
500 EL.R.ZARAGOZA 2.620 2.730 + 110 2.730 2.600 23.626

3.000 SAL.NANSA 6.050 6.050 6.050 6.050 31
500 SEVILLANA 803 817 + 14 817 810 881.949
500 U.E.FENOSA 575 580 +5 583 578 982.798

INMOBILIARIAS

500 BAMI C.YT 336 354 + 18 358 335 ■ 99.912
500 FILO 805 800 -5 805 800 8.800
500 INM.METROVAC 3.835 3.995 + 160 3.995 3,875 107.986

1.000 PRIMA INM. 405 434 +29 434 395 41.870
100 SOTOGRANDE 324 339 + 15 342 324 141.770
500 URB.TRANSP 158 163 +5 164 155 97.605
500 URBIS 603 606 +3 615 600 2.173
500 VALLEHERMOSO 2.350 2.360 + 10 2.395 2.350 317.057

1.0Ó0 INM.ZABALBUR 1.920 1.830 -90 1.915 ■ 1.830 1.400

TRANSPORTES / COMUNICACIONES

500 ACESA 1.165 1.210 + 55 1.210 1.170 488.066
1.000 AUMAR 1.510 ■ 1.565 + 55 1.565 1.535 275.422
1.000 EUROPISTAS 970 967 -3 975 967 75.871
500 ESTSUBTERRA 2.155 2.185 +30. 2.295 2.140 26.200
500 RADIOTRONICA 1.175 1.130 -45 1.200 1.100 23.168

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. Min. Vol

o
 

Z
 

o
 

Si 

H
 

o
 

o

1.640 1.670 +30. 1.675 1.650. 3,348.120

CONSTRUCCIÓN

10 AGROMAN 250 287 +37 287 287
500 ASLAND 2.165 2.165 2.170 2.155 8ÍK»6O
500 C.PORTLAND 5.130 5.280 -u150 5.300 5.160
500 CRISTALERIA 7.540 7.520 -20 7.540 7.500

1.000 CUBIERT.MZOV 7.690 7.990 +300 8.060 7.780
1.000 DRAGADOS 1.995 2.060 +65 2.070 2.030 33tCT
500 FIN.MINERA 1.450 1.450 a 1.450 1.450

«L?

500 FCC 10.980 11.350 +370 11.350 1'1.100
500 GINES NAVARRO 1.695 1.700 +5 1.705 , 1.685 60.0^5

1.000 HISALBA 1.620 1.670 +50 1.685 1.645 40'1..
500 HUARTE 1.070 1.110 +40 • 1.135 1.085

120^

100 CONST.LAIN 163 176 + 13 176 163 376.1Í 925
25 LAFARGE 9.180 9.190 + 10 9.300 9.180 1«...

1.000 OCP CONST. 3.500 3.530 +30 3.530 3.500 M*^

. 500 OB RASCON 1.250 1.245 -5 1.285 1.240 SI»
1.000 UNILAND CEM. 5.850 . 5.950 + 100 5.960 5.850
500 URALITA 1.605 1.645 +40 1.655 1.620 614ff“

50Q PORTLAND V. 9.430 9.600 + 170 9.620 9.440 8.»:
200 VALEN.C.POR. 1.660 1.660 a 1.665 1.655 3.011

500 VIDRALA 4.600 4.735 ,+135 4.740 4.700 10«

METAL / MECANICA Ü

1.000 ACERINOX 17.030 17.860 +830 17.880 17.350
500 AMPER 1.655 1.800 + 145 1.820 1.725
500 AST.ZINC 1.210 1.245 +35 1.270 1.245

1.000 AZKOYEN 8.800 8.800 0 0
500 AUX.FERROCAR 4.750 4.860 +110 4.870 4.800

1.000 CITROEN HISP . 5.030 5.010 -20 5.190 5.010
^Kjl!

1.000 DIMETAL 335 321 -14 340 321
127Í‘1

500 ESP.ZINC 609 620 + 11 .649 620 9^'1

500 IND.BESOS 1.270 1.270 a 0 0
1.000 NICO.CORREA 545 600 +55 610 530
500 N.MONTAÑA 222 242 +20 244 ' 225 2914 £

500 RADIOTRONICA 1.175 1.130 -45 1.200 1.100
100 TUBACEX 129 148 +19 148 130

'67^13

500 TUDOR 1.100 1.035 -65 1.035 1.030
100 VOLKSWAGEN 37.410 37.410 a 0 0

1.000 ZARDOYA 12.850 13.300 +450 13.490 12.990
8.j^

OTROS SERVICIOS

100 CONTINENTE
100 CORTEFIEL 
'350 "finañzáútó''
250 MAPFREVIDA
500 PROSEGUR
100 PRYCA

INVERSION INMOBILIARIA

500 COFIR
1.000
500
250
500
100

COR. AL BA 
COR.BAÑESTO 
GE.INVÉRSloN 
D.FELGÜÉRÁ 

FOSFORERA

PETROLEO / QUIMICAS

500
500

1.625
1.000
500

1.000
100 
500"

500
500
500
500
500
500

E-ARAGONESAS 
AG?S.ÁÑfÓNlÓ 
BPOILESP? 
CAfWURÓS 
CEÍ^Á 
^ENCÉ ‘ ..........
ERCRÓS’''"’

EPPIC
PAPELERA ESP
REPSOL 
SARRIO 
SÑÍACE OR. 
Tafísa 
UÑÍPAPEL

SOCIEDAD DE VALORES Y BOLSA
ALBACETE

3.000
3.800
670 "

6.790
3.’240

2.390

439
6.600
1.850
450
461 
445"

' 1^05'

4.980
'3.155 

""3.330

134
98
125 
3^0

613
"259

1.510
3.240

3.090
3.800
745

IJ^
2.440

+75

3.090
1120

750

0 O
I 

00
 

0)
0)

 

oL
o

+50 2.450

112®. 
3.790 
676 

6.800
3.230~ 

2.420

as
is

^l
m

l f

435 -4
6.610 +10
1.850
442
485
435

-8 
+24 
"-10'

440
6.710
1.850
450 
..488^.
445

6.610
1.850
442
458 

”435

759
1 220

A:980 
3.200 
3.355" 

.1?®-

126 
4.035 

_®2o
2741 

1.555'

3.260

„í5

-80

+25
-6

•45

k 
i+

 
oj

o!
 lu

í

7®!- 
ligo 
4.620
5.020" 
2122'
3.360"

132
881

126
4.070
633
274

1.555
3.260

753
1.200 

’4.600 
'4.975

5:1?.® 
' 123

1201

4.020 
1^6.

254
1.5'05

Jt^ S 
"c

; 1 *
 >

3.130
Fuente: Infobcl^

¡SIGA UNA SESION DE BOLSA EN NUESTRO SALON, TENEMOS LAS INSTALACIONES MAS MODERNAS DE ALBACETE! I

H FUTURO SOBRE IBM VSOSRE BONO HCHL 
HOPOIONES | OFICINAS: C/ ROSARIO, 6,3^ HJ

ncniuciouEHEmcniES

8



La Tribuna
3
de 1995

MADRID DIVISAS

C
O

23
-a

go
 

2-
se

p 

15
-s

ep
 

27
-s

ep

7-
oc

t 

20
-o

ct

2-
no

v 

14
-n

ov
 

24
-n

ov

7-
di

c 

20
-d

ic

2-
en

e 

13
-e

ne
 

25
en

e

6-
fe

b 

16
-fe

b 

28
-f0

b 

lO
-m

ar
 

23
-m

ar

5-
ab

r 

19
-a

br

3-
m

ay
 

16
-m

ay
 

26
-m

ay

7-
ju

n 

19
-ju

n 

29
-ju

n 

H
-ju

l 
21

-)u
l 

2-
ag

o

Valor Anterior Último Dif. Fecha / Hora

PTA/MARCO ALEMAN 85,910 85.490 -0.420 2/8/95 17:59
PTA/DOLAR US, 118,190 119.560 +1,370 2/8/95 17:59
PTA/ECU 159,314 159.534 +0,220 2/8/95 17:59
PTA/F,BELGA(100) 419,386 415,684 -3,702 2/8/95 17:59
PTA/E,PORTUGUES (100) 82,449 82.293 -0,156 2/8/95 17:59
PTA/FRANCO FRANCES 24,827 24.795 -0,032 2/8/95 17:59
PTA/FRANCO SUIZO 103,702 103,066 -0,636 2/8/95 17:59
PTA/FLORIN. HOLANDES 76,975 76.466 -0,509 2/8/95 17:59
PTA/CORONA SUECA 16,804 16,784 -0,020 * 2/8/95 17:59
PTA/LIBRA ESTERLINA 1,605 1,600 -0,005 2/8/95 17:59
PTA/100 YEN JAPONES 1.337 1.319 -0,019 2/8/95 17:59

PAGO DE DIVIDENDOS
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Valor ÚltimoAnterior Dif/Cier

ARCANA 260,68 266,59
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254,15 257.23
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 +
186,21
320,80
262,15
482,29
361.87
237,57
320,13
208,08
97,94

186,69
326,37
267,81
492,69
370,10
237,62
323,77
215,94 
100,04

+0,48
+5,57
+5,66
+10,40
+8,23

+3,64
+7,86
+2,10

OTROS INDICES

Anterior

1.419,50

Último Dif/Cier

1.427,90 +8,40
10.176,00 10.381,00 +205.00

559,64
991,11

563,08
991,36

+3,44
+0,25

TIPOS DE INTERES

Plazo Importe Tipo

INTERBANCARIO

1 Dia 1.627.60 9.64
2 a 5 Días 2,00 9.68
1 a 7 Días 6,00 9.60
15 Días 38.00 9.55
1 Mes 15,40 9.60
3 Meses 8,80 9.71
6 Meses
1 Año

3.60
2.40

9,85
10,24

LETRAS

1 Día 156.50 9.31
2 a 5 Días 3.50 9,30
1 a 7 Días 2.90 9,31
15 Días 0,20 9,32
1 Mes 6.60 9,30
3 Meses
6 Meses
1 Año

BONOS Y OBL. DEL ESTADO

1 Día 87.80 9.30
. 2 a 5 Días 0.40 9,29

1 a 7 Días 2.10 9,30
15 Días
1 Mes -

3 Meses
6 Meses - - -

1 Año - -

AMPLIACIONES DE CAPITAL

Propor. Pr. Emisión
1 por 7 340,00

1 por 15 100 L. 100

Desembolso 
1700.00 

0,00

Plazo Suscripción 
06/07 a 06/08/95 
11/07 a 11/08/95

MERCADO DE FUTUROS

» Futuros sobre Ibex
lü-í Valor

Anterior Último Dif. Máx, Mín Volumen
745-i

^^®XFut^—“ 3.400,50 3.482,00 +81,50 3,483,00 3,427,00 78,981

70^ 3.426,00 3,506,00 +80,00 3,506,00 3,469,00 1,096

995J5

176.::. Futuros sobre Bono Nocional 10 Años __
?SS:á*^^. Valor

Anterior Último Dif, Máx, Mín Volumen
4S>J ______87,51 88,07 +0,56 88,24 87,65 48,787

efl E¡Sjejiri^------- - — 87,20 87,68 +0,48 87,95 87,68 112
_________ 0,00 0,00 0,00 0,00 0

♦ LETRAS DEL TESORO
♦ BONOS Y OBLIGACIONES DEL ESTADO
♦ FONDOS DE INVERSION
* ^UAZO RENTA FUA AÑO 1 0,20%

Valor Concepto Bruto Neto Pago

Huarte Compl. 94 35,00 26.25 27-jul-95
Telefónica de España Compl. 94 39,00 29.25 27-jul-95
Papelera de Navarra A cta. 95 35,00 26.25 28-jul-95
Banco de Santander A cta 95 — 63,00 47.25 31-jul-95
Fri mancha Industrias Cárnicas Unico 94 140,00 105,00 31-jul-95
ibérica del Frío ■ Compl. 94 40,00 30.00 31-jul-95
Tranvías Electr. Granada Unico 94 100.00 75.00 1 -ago-95

FONDOS DE INVERSION
Fondo Precedente Último ■ Rent.%(31/12) Activos (Mill.)

F.I.A.M.
AB Dinerplus 175.654.43 175.696,48 +4,20 18.537 '
AC Dinero 162.909.12 162.941.57 +4,49 3.864
BBV Dinero 231.335.85 231.384,22 +4,61 272.228
Beta Dinero 177.798,29 177.854,11 +4,57 18.864
BEXDiner 153.814.89 153.848,10 +4,15 74.750
Broker Dinero 186.545.26 186.623,12 +4,83 7.956
BSN Dinero 216.825.78 216.881,53 +4,90 11 3.753
C.A.I. Dinero 111.656.77 111.687,40 +4,51 _ 9.296
C.Murcia" Dinero 129.532.83 129.564.13 +4,11 5.107
Calvadiner 191.726,02 191.766,25 +4,09 , 118.278
Cilimoñey 162.948,15 162.982,32 +4,18 67.108
DB Diner 144.167.94 • 144,262,53 +4.34 118.910
Diner Coop 140.490.96 140,524,23 +4,24 23.749
Diner BM 175.718.85 175,757,53 +4,38 15.084
DineraUántico 184.023.60 184,063,57 +6,14 54.471
Dinerkoa 136.875,68 137,044,65 +4,17 18.615
Eurovalor III 193.062.81 193,149,16 +4,57 324.697
Fondinero C. Mancha 115.473.69 115,497,92 +3,94 872
FondMadrid 193.759,81 193,810,23 +4.22 280.699
Fonposfal M,, 221,961.40 222,008,29 +4,08 323.648
Iberdinero 195.390.52 195,407,62 +4,27 157.084
JP. Morgan 225.467.09 225,515,56 +4,30 21.105
Privanza Dinero 783.841,95 783.978.79 +4.53 53.996
Santander Monetario 116.689.22 116.713.53 +4.18 19.240
Superfondo Santander 1 197.548.84 197.589.55 +3,99 411.288
Urquijo Dinero 284.220.10 284.281.43 +4,33 •37.257
Zaradiner 198.861.31 198.905,79 +4,70 37.987

F.I.M.

AB Bolsa 1.576,77 1.586,58 +10,93 6.368
AB Renta 1.872,87 1.873,66 +5,28 11.505
AC Acción - 1.063,03 1.068,29 +8,81 529 *

AC Divisa 1.173,02 1.173.02 -0,22 10.120
AC Renta Fija 1.252,88 1.253,16 +4,23 501
Almagro Divisas 90.703,31 91.023,21 -5,52 454
Almagro Valores 104.178.84 104.883,68 +10,98 1.417
Argentaría Global 1.083,42 1.083.81 +7,21 3.289
Argentaría Renta 1.143.27 1.143.54 +5,06 10.855
B.I. Multifondo 1.566,24 1.566,24 +0,12 1.757
BBV Ahorro 1.294,32 1.295.37 +4,16 99.725
BBV Bolsa 1.559,34 1.566.05 +5,15 4.684
BBV Divisa 1.765,46 1.768,43 -1.79 14.483
BBV Renta 2.007,77 2.008,13 +4,28 262.055
Beta Crecimiento 8.632,20 8.691,49 +3,52 757
Beta Europa 965.63 966,92 +1,95 12.160
Beta Renta 1.811,12 1.812,42 +5,26 3.083
Beta Valor 1.473,16 1.473,91 +4,57 457
BEX Bolsa 1.883,64 1.893,58 +10.67 4.506
BK Segurvida 112.874.95 112.894,40 +3,33 536
BSN Acciones 2.016,85 2.026,61 +13,07 17.072
BSN Global 1,429,36 1.430.97 +5,54 8.006
BSN Inversiones 1.018,26 1.022,16 +7,96 10.749
BSN Renta Fija 1.903,10 1,905,89 +6,26 18.926
Caja Murcia 1.242,77 1,243,10 +3,82 , 1.273
Cecar Bolsa 88.974,98 89,525,03 +5,64 648
Cecar Divisas 94.273,00 94,290,04 -1,99 524
DB Global 1.075,96 1,076,57 +4,39 2.100
Fondo CCM 1.101,72 1,101,91 +2,60 401
FondoallánIico 2.079,13 2,079,45 ■ +4,74 51.837
Rentmadrid 1.796,84 1.797,31 +3,90 29.926
Urquijo Crecimiento 1.205,01 1.209,76 +7,54 3.443
Urquijo Renta 2.565,11 2.565.91 +5,09 32.720

FONDTESORO

AC Fondtesoro 161.057,74 161.099,62 +4,46 277.548
BM Fondtesoro 1.303,56 1.302,42 +5,87 5.772
Beta Deuda 1.341,09 1.342,20 +5,68 1.198
BSN Deuda Fondt. 1.084,42 1.085.31 +5,14 1.032
Iberagentes Dinero 142.610,89 142.641.78 +4,30 29.631
Santander Fondt. 1.574,81 1.574,86 +4,64 13.635
Santander Dier. Fondt. ■ 157.967,84 ' 158.001,24 +4,07 96.772
Madrid Deuda 1.029,47 1.028.95 +7,61 10.987

Fuente: Infobolsa

SOCIEDAD REPRESENTANTE DE BETA CAPITAL PARA CASTILLA-LA MANCHA
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El líder de los serbobosnios, 
Radovan Karadzic, pidió ayer a 
Serbia ayuda militar para que se 
detengan los ataques del Ejército 
de Croacia en Bosnia suroccidental Emn

Al aprobar por mayoría el levantamiento del embargo de armas

El Congreso desafía a
Clinton por la crisis bosnia
La Cámara de Representantes de Estados Unidos se sumó ’ a través de su portavoz, Mike McCurry, que sigue decidido
ei martes ai Senado para aprobar abrumadoramente el 
levantamiento del embargo de armas a Bosnia, desafíando 
así ai presidente Bill Clinton y sus prerrogativas en mate
ria de política exterior, Clinton hizo saber inmediatamente.

a bloquear con su veto el levantamiento unilateral del 
embargo. El presidente confía en que conseguirá imponer 
su voluntad, pero eso sólo será posible si algunos de 
los legisladores cambian de postura.^

MOSCU. (Efe).- El 
separatista Yojar Dudá’ 
su visto bueno al acuerdo 
tar ruso-chechén en una 
nión del Comité de

el 
Sí 
si 
Sí

Yojar Dudáyev 
acepta el acuerf 
militar 
ruso-chechén

WASHINGTON. (Efe).- El 
Congreso, en efecto, puede 
anular el veto del presidente 
si, en una votación posterior, 
ratifica la ley con una mayoría 
de dos tercios en las dos 
Cámaras.

El proyecto de ley por el 
que el Congreso pide el levan
tamiento del embargo ha sido 
aprobado con un respaldo 
superior a los dos tercios tanto 
en el Senado como en la 
Cámara de Representantes, 
pero la Casa Blanca confía en 
que algunos legisladores, sobre 
todo demócratas, se echen 
atrás cuando se trate de anular 
un veto presidencial.

Considera, además, alenta
dor el que el proyecto de ley 
haya sido aprobado en la 
Cámara Baja por 298 votos 
contra 128, un margen menos 
amplio que cuando la Cámara 
Baja se pronunció, a principios 
de junio por una resolución 
similar que aprobó por 318 
votos contra 99.

“Cuanto más tiempo tiene 
el presidente para debatir la 
complejidad del problema, más 
cambian los votos”, dijo el 
martes su portavoz.

Mientras tanto, la ciudad de 
Gospic, al Oeste del territorio 
rebelde serbio de Krajina, en 
Croacia, volvió a ser bombar
deada ayer según la agencia 
estatal croata Hina, mientras

Lus combates continúan al Suroeste de Bosnia.

Gali culpa a 
Occidente del 
fracaso de 
la ONU

que los krajineses desmintieron 
la existencia de ese ataque. El 
nuevo incidente se produce en 
un momento en que la ONU 
teme que en cualquier momen
to se puede desencadenar una 
amplia ofensiva croata contra 
los krajineses. “Las fuerzas de 
los serbios krajineses atacaron 
a las 11,30 horas (09,30 gmt) 
de hoy Gospic” con lanzaco
hetes de boca múltiple y las 
tropas croatas respondieron al 
ataque, aseguró Hina.

Por otra parte, las fuerzas 
serbobosnias han sitiado a unos 
doscientos refugiados musul-

manes de Zepa en la aldea
de Luke, cerca de la frontera 
entre Bosnia y Serbia, revela
ron ayer miércoles, fuentes de 
la ONU en Sarajevo.

Entretanto, “según informes 
no confirmados, unos seiscien
tos refugiados de Zepa se acer
can a la ciudad de Kladanj, 
en la Bosnia central, bajo con
trol de las fuerzas guberna
mentales, mientras que otro 
grupo más pequeño logró cru
zar el río Drina y. entrar en 
Serbia”, dijo Alexander Ivan- 
ko, portavoz de la ONU en 
la capital bosnia.

El secretario general de 
las Naciones Unidas, Butros 
Gali, defendió la actuación 
de esa organización respec
to a los problemas interna
cionales y responsabilizó a 
las “potencias” occidentales 
del fracaso de la ONU en 
Bosnia.

“La ONU fue el verda
dero rehén en la crisis de 
Bosnia. Las responsables 
son las potencias que vieron 
que no tienen interés direc
to en solucionar la crisis. Lo 
son también las partes com
batientes que rechazaron el 
diálogo”, afirmó Gali en 
una entrevista publicada 
ayer por el semanario egip
cio “Al Musawar”.

Butros Gali agregó que 
“las Naciones Unidas son 
sólo el espejo que ha refle
jado la incapacidad y el 
retroceso mundial en 
enfrentarse con una agre
sión flagrante contra un 
Estado miembro”.

de Chechenia celebrada 
noche en la república r 
informó ayer miércol 
ministro de Información, 
ladí Udúgov.

Según señaló Udúgos 
agencia oficial rusa Itai 
el Comité de Defensa d¡ 
chenia “analizó y apr 
acuerdo militar firm 
pasado domingo en la s4i cap 
la .Organización para la 

. ridad y Cooperación en 1 
pa (OSCE).

Ese pacto prevé, adeiii 
un alto el fuego a partF ^ 
la medianoche de anteai: 
retirada progresiva pero 
tada de las tropas feé 
rusas de Chechenia, así i 
el desarme de las forma; i^ 
armadas rebeldes y el: 
cambio de todos los pos 
ros de guerra.

El pasado domingo.!' 
después de la firma delp J 
mentó militar, Dudávevk I 
valor jurídico a ese ■ 
por considerar que había" " 
aprobado sin su consentid 
to.

Udúgov declaró avíconc 
Itar-Tass que “Dudái^r cJ 
ordenado a los destacaiwoní 
de las fuerzas armadas cto'c£ 
nes y a todos los órgam^u^ 
su Gobierno que ace^- 
cumplan el acuerdo mí 
ruso-chechén. B

Destituciones

Por otra parte, Yojarl 
yev, destituyó al jefe deb

T>re

jete

el

Masiva manifestación
anti-occidental en Irán

TEHERAN. (Efe).- Miles 
de iraníes se manifestaron ayer 
frente a la representación de 
.■a ONU en Teherán para pro- 
estar por la actitud de la 

comunidad internacional ante 
la crisis bosnia, en una mani
festación que adquirió un mar
cado carácter antiestadouni- 
dense y antioccidental. La pro
testa se produjo un día después 
-e que el ministro de Exte- 
; ;ores iraní, Ali Velayati dijera 
:ue los países islámicos “tienen 

la vía abierta para enviar armas 
■ suministros a Bosnia a través 
’e territorio croata”.

Alrededor de la oficina de 
la ONU fue desplegada una 
fuerte vigilancia policial, para 
proteger la sede y a sus 
empleados de posibles acciones 
violentas de los manifestantes.

La puerta de entrada a la 
representación fue cerrada, 
después de que un gran grupo 
de personas se congregase a 
primeras horas de la mañana - 
antes de la manifestación. El 
grupo portaba pancartas con 
consignas contra EE.UU., 
Israel y Serbia y varios de los 
manifestantes quemaron una 
bandera estadounidense.

Estancado el diálogo para la 
autonomía de Cisjordania

gación negociadora ti" Ks ( 
Usmán Imáyev, al que' ^l^ 
de traición por haber fm 
el pasado domingo un an 
militar con Moscú. unqt

Según informó ayer,,^p, 
coles, la televisión rusa.ehimjj 
pió Imáyev, fiscal gc^>'nc 
el gobierno de Duday^g, 
a conocer su destituen’^tg 
frente de la delegacióafevai 
chén que negocia un o^pd 
global de paz con las inas
dades de Rusia. fnol.

JERUSALEN. (Efe).- Las 
negociaciones entre Israel y la 
Autoridad Nacional Palestina 
sobre el repliegue militar y la 
autonomía de Cisjordania se 
hallan estancadas mientras los 
colonos judíos siguen enfren
tándose con las fuerzas de 
seguridad. Ante una amenaza 
palestina de “crisis” en las 
negociaciones, que se celebran 
desde el domingo último en 
la ciudad israelí de Eilat, el 
primer ministro Isaac Rabin 
canceló una reunión del Gabi
nete Nacional prevista para 
ayer a fin de traspasar a la

ANP ocho competencias del 
Gobierno militar en Cisjorda
nia. Las divergencias no supe
radas persisten en las discu
siones en torno del repliegue 
militar israelí de los centros 
urbanos y del sector rural de 
ese territorio, del control sobre 
el agua y la electricidad, y la 
liberación de 5.500 presos 
palestinos. Entretanto, fuerzas 
de seguridad israelíes volvieron 
a evacuar a centenares de colo
nos que retornaron por segun
da vez en las últimas horas y 
se establecieron ilegalmente en 
la colina Guivat Hadagán.

“Me han comunicado^! cap 
sido relevado del cargo ¡’'^p 
de delegación”, subrayo ff'ayt 
yev a la cadena de te^Tagr 
independiente “NTV’ ■ ^P sin

Imáyev dijo a “NT^ ^j 
en su lugar Dudáyev k j?' 
brado al ex ministro “^ ' • 
cación de Chechenia, J^iJPo 
med Yerijánov, qoe y^'T^ 
ba parte de la misión e 
ciadora rebelde. . kA i

Según fuentes
Dudáyev, el líder chec^^ " 
só a Imáyev de ai
cionado los intereses. , fí^^j , 
blo” de la república in- 
dentista.
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Emilio, uno de los jugadores agradabiemente “afectados” por el cambio de categoría.josema moreno
2 s4l capitán albacetense, se hizo justicia.

1 la fe

>daá 

rcoM 
wnJ

^1

Los jugadores del Alba lamentan 
, el descenso de sus colegas 
f sevillanos y celtiñas, aunque se 
| sienten satisfechos de que por fin 
Ese haya cumplido la ley

plantilla acoge el ascenso con sorpresa no exenta de alegríaen

deirf 
patí 
teaji' 
jero

JO. 
del

nánimes: “Por fin
e cumplió la ley”

sj^yondusión de lo vivido en las últimas horas no deja 
iajw clara. La ley es igual para todos y hay que cumpliría.

^^^’ ^^^ dirigentes futbolísticos se han decidido 
^^ ^^^^ ^^^^^í(^ -4^9/95 en toda su extensión, 

cep!—^ ^^ ^^^^ ^^S^^ ^ ^J^^ carambola que sitúa al

Albacete en Primera División. Las reacciones en ¡a plan
tilla blanca respaldan dichas resoluciones, hecho lógico 
por cuanto se va a ver sensiblemente benefíciada. En 
cualquier caso, la opinión unánime es que se ha hecho 
justicia, aunque sea desde las moquetas de los despachos.

»A
V-

5.

Cristóbal GUZMÁN

^resa, incredulidad, ale- 
r>^ primera plantilla del 

^^^’^^P*^ "^^ daba 
S ? P’’™e^3 hora de la 

martes de las 
**® estaban circulando 
■ al equipo nue- 
1 ^ ^^^ ^^ Primera Divi- 

eí’ concentración de 
a transcurre con 

3ve'toro pueden sustraerse a 
^^ ’ctorno a la máxi- 

jónfevnr^^’'’^’ ^“® podría 
“regalo” inespe- 

is ’^^y ajustado a las 
rectoras del fútbol

^’^^^Q’ ”‘’S expli- *^¿dable “

0 sin n ^” • P^^^ nosotros, 

h« Sévillt y él ceh' 
He^’hav '-eita, aunque

a Alón ^ ®” Primera 
“ Segunda B 

y Drod''^ ^^ importanti- 
P Q^^ce una eran res- 

ijíinf\3 popular Ha ?-^” 
héoR muy fuel., 

del? alegría^

porque vamos '■ 

regresar a Primera sin pisar la 
Segunda”.

El delantero iniestense 
explicó que “había que sem
brar un precedente y así se 
ha hecho, lo que puede dar 
lugar a que en próximos años 
nunca más suceda. Cuando se 
dice que hay que avalar seguro 
que todos irán antes del plazo 
para pagar. Esto ha sido muy 

El Ayuntamiento muestra 
^ su ‘‘apoyo total” al club

El Ayuntamiento de Albacete hizo público ayer un manifiesto 
en el que indicaba su “apoyo total al retorno del Albacete 
Balompié a Primera División”. La Corporación hace hincapié 
en la resolución adoptada por la Liga de Fútbol Profesional 
en el sentido de invitar al club manchego para formar parte 
de la Primera División una vez descendidos Sevilla y Celta 
a la vez que “confía plenamente en la aplicación de la ley 
para que los derechos legítimos de la SÁD Albacete Balompié 
sean respetados”.

Por último el Ayuntamiento, amén de ponerse a disposición 
■...1 club “para cuantas gestiones políticas y legales sean 
precisas”, también muestra “su total disposición en base a lo 
i -jc enriquece y ayuda a la ciudad en esta nueva situación, 

’to en su proyección económica y social como en el sentir 
¡os ciudadanos de Albacete”. El manifiesto fue respaldado 

' . T los grupos con representación política (PP, PSOE e IU).

bueno para el fútbol español”. 
Antonio también se mostró de 
acuerdo con las opiniones que 
apuntan a los merecimientos 
contraídos por el equipo alba
cetense para militar en la máxi
ma categoría a pesar de haber- 
la perdido hace poco más de 
un mes en la eliminatoria de 
promoción. “La pasada tempo
rada hicimos 34 puntos y no

merecíamos el descenso en 
ningún momento; por tanto 
creo que se ha hecho justicia 
aunque en perjuicio de otros 
equipos. Será muy doloroso 
para los compañeros de esos 
clubes, pero tenían que haber 
tenido más cuidado en presen
tar esos avales. Cuando las 
cosas no se hacen bien, se llega 
a estos límites”.

El Ayuntamiento apoya al Alba,

Emilio revisará su 
contrato: “Es 
justo queel que 
cumple esté 
arriba”

Uno de los nuevos juga
dores del Albacete Balom
pié, Emilio Gutiérrez, tam
bién mostró su sorpresa a 
pesar de que ya habían 
transcurrido bastantes horas 
desde que surgiera la ‘bom
ba’. El asturiano nos señaló 
que “nos ha cogido todo por 
sorpresa, y por lo demás 
estamos trabajando con la 
misma ilusión que al prin
cipio. Está claro que hay 
unas leyes que deben ser 
cumplidas, como hemos 
hecho muchos clubes. La ley 
está hecha para todos 
igual”. “Existe una vía 
dv ortiva que el Albacete 
perdió por mala suerte la 
temporada pasada -agregó- 
con aquel gol en contra fue
ra de tiempo. Es algo increí
ble que no estemos en Pri
mera, pero también hay que 
recordar que en la cuestión 
económica todos los clubes 
debemos cumplir; si otros 
no lo han hecho, es justo 
que el que cumple esté 
arriba”.

La nueva situación 
replantea muchas cuestio
nes como las condiciones 
contractuales de los jugado
res. En este sentido, el cen
trocampista astur no quiso 
precisar mucho, aunque dijo 
que “los que estamos aquí 
veníamos con ilusión para 
luchar por ascender debido 
a la entidad del equipo; 
hemos negociado cosas de 
Segunda, pero hay que estar 
tranquilos y ver cómo se 
desarrollan los aconteci
mientos. El consejo de 
administración ya nos ha

M
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dicho que había que hablar ’ 
con nosotros y habrá tiempo i 
para solucionarlo”. *
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Iván Rocha.

Mucho trabajo y colas en la oficina del Paseo de la Libertad. JOSEMA MORENO
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cede al joven > 
Atlético de Maíf

Los precios del abono se mantienen tras el revulsivo que provocó colas en ¡a oficina

Los abonados se apresuran
para renovar sus carnes

Adolfo GIMÉNEZ

No se hablaba de otra cosa. 
En los mentideros futbolísticos 
de la ciudad el tema no era 
otro que el sorprendente 
ascenso del Albacete Balompié 
a Primera División por decre
to-ley. La noticia convulsionó 
la ciudad y desde primeras 
horas de la mañana, la oficina 
habilitada para la renovación 
de abonos vivió una intensa 
actividad, con colas que hacían 
prever que la práctica totalidad 
de los abonados del Albacete 
renovarán sus carnés en los 
próximos días.

Recordemos que la fecha de 
renovación finaliza mañana 
viernes día 4 de agosto en la 
oficina del Paseo de la Liber
tad (CCM) presentando para 
ello el abono de la temporada 
pasada y el DNI.

Por cierto que el consejo de 
administración se reunió en la 
tarde del martes, cuando la 
noticia del ascenso estaba de 
lo más “caliente” y hubo opi
niones en el sentido de elevar 
el precio de los abonos, dado 
que el equipo estaba en Pri
mera División.

Esto es algo que por el 
momento no ha cuajado, ya 
que la campaña de abonos está 
?n marcha y al menos unos 
tres mil aficionados habían 

• delirado ya su carné cuando 
;e saltó la bomba, lo que 
jodría acarrear problemas de 
organización y de malestar 
entre los abonados.

No se podía tampoco dis
criminar a los que ya han reno
vado su abono de los que aca
ban de llegar de vacaciones y 
están realizando ahora los trá
mites, por lo que el consejo 
con buen criterio no mueve los 
precios, aunque durante la 
temporada habrá variaciones 
en cuanto a Días del Club y 
partidos de Copa del Rey en 
los que el abonado tendrá, pre

visiblemente, que pasar por 
taquilla.

Al hilo económico, otras 
cuestiones surgen en el seno 
de la entidad merengue. El 
consejo ya ha comunicado a 
algunos futbolistas que revisa
rán su contrato si se confirma 
el ascenso a Primera División, 
ya que las condiciones pactadas 
con algunos varían en función 
de si se está en Primera o en

Segunda División. Los jugado
res ya saben de primera mano 
que en breve se iniciarán las 
conversaciones con lo que el 
presupuesto probablemente 
superará las previsiones.

Hay futbolistas como Frade
ra o Antonio cuya ficha se 
rebajaba en un 40% en caso 
de descenso a Segunda Divi
sión. Con el retorno a Primera, 
las cosas cambian.

García Palazón: ‘^Una alegría, el Albacete 
^ lleva muchos años haciendo las cosas bien’^

El hasta hace poco máximo dirigente del 
Albacete Balompié, José Vicente García 
Palazón, mostró ayer a este periódico su 
alegría por las noticias que colocaban al club 
manchego de nuevo en Primera División: “Las 
Ley de sociedades anóminas ha cambiado y 
ahora, tan importante son los éxitos deportivos 
como los de gestión y económicos”.

En opinión de Palazón, “en el caso del Celta 
se puede entender por la crisis interna que 
ha tenido y se le han ido las cosas de las 
manos y en el caso del Sevilla, los problemas 
han llegado como consecuencia de sus 
problemas para cerrar la auditoría.

Añadía el ex-presidente que “me parece bien 
que la Ley se cumpla, aunque lo siento por 
estos dos clubs. Si únicamente es cuestión de 
presentación de avales como aseguran Celta 
y Sevilla, es de una negligencia grandísima, 
pero repito que la ley debe cumplirse y el 
trato debe ser por igual”.

Palazón explicaba que se ha mantenido en 
contacto permanente con José Ramón Remiro 
y que “es la mejor noticia que podrían darme, 
pues además no creo que exista posibilidad 
de marcha atrás. El Albacete ha tenido algo 
de suerte esta vez, después de muchos años 
en los que lleva haciendo las cosas bien”.

Con respecto al futuro, Palazón opinaba que 
“los jugadores actuales son válidos también 
para Primera y todavía hay posibiliad de más 
refuerzos. Lo único que no comparto es que 
Benito Floro se haya quedado y menos por 
esas cantidades, pues debería asumir el fracaso 
deportivo, como nosotros lo hicimos en su 
momento”. Este ascenso burocrático no cambia 
las cosas en la postura adoptada en junio por 
el ex-presidente al poner su cargo a disposición 
de los accionistas: “La decisión que se tomó 
en su momento fue la correcta y creo que 
hacía falta un consejo nuevo que no estuviera 
condicionado por el descenso”.

El Atlético de Maoi’ 
Albacete acordaron bt 
del brasileño Iván Row 
traspaso del centro» 
rojiblanco Francisco fl 
Ruano al conjunto nw 
recién ascendido a Priiüf 
la LNFP, según infon» 
el vicepresidente depoiíy 
Albacete, Rafael Cande#

A falta de que los jw 
acepten los términos r? 
dos por ambos clubes. | 
pertenecerá por cuatro J 
Albacete, con opcw 
recompra para el Atlj 
los tres primeros, mienw 
Rocha será cedido dural 
temporada. El Albaca 
reserva el derecho a^p 
la ficha del jugador duHi 
dos próximas campañol

El acuerdo también 
templa la cesión por 
del jugador del AIi 
Julián Romero Gañego.| 
derecho de 17 años, ahí 
Madrileño. ,!

Julián Romero, 
cido como “Juli” es W 
del lateral Mario, y ^ J 
interés del Atlético de 
por este jugador^ fu®; 
cado hace unos días 
para la primera plantil*

Juli es internacional 
categorías inferiores)'‘ 
uno de los titulares b 
equipo sub‘19 que qu^n 
peón de la Copa del R?I 
rá en el Atlético del 
y si al cabo de tres tew 
convence al club de 1 
del Manzanares, po®j 
hacer valer su op^' 
compra.

Respecto al 
Albacete, el vicepr^j 
económico comentó en' 
rojiblanca que están *'' 
L.on “mucha prudencia, 
nidad, aunque la Lev 
a todos y hay que ^.^' > 
derechos y obligado 
.marca”. ..^

Candel calificó de . 
s domónica” la po?'‘^L 
me finalmente jOrp 
juipos en Primera 

' cpescado.s Sevilla 
’ Ío tengo nada en e 
. 2ha ni del Sevilla- 

. v es muy ciara-
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ii^^^ Fútbol considera ''prácticamente imposible’'22 equipos en la máxima categoría

Conejo, intermediario .

Toni Fidalgo insiste en que la LFP Inscribirá a Albacete y Valladolid en la Liga de Fútbol.

ps requeridos, aunque no

La resolución de la comisión mixta sembró un precedente histórico en el fútbol español.

que este orga-

DEPORTES

R^

3
de 1995

C.G.r

I í i

Ibacete y Valladolid ya 
n equipos de Primera”

DRID (Efe).- La Liga de 
fe Profesional considera- 
Íprácticamente imposible” 
Ha categoría de primera 

r ^& estuviera formada por 
■ wipos, en el caso de que 

■—^sejo Superior de Depor- 
fSD) resuelva que Sevilla 
ílta no desciendan, afirmó • 
^nio Fernández Fidalgo, 

relaciones externas del 
pismo.

10 Veintidós equipos en Pri- 
E Es una situación hipo- 

3 fe. que no me corresponde 
jí (el resolvería, pero pre- 

|)2(|KÍa muchas dificultades 
Jlbs calendarios. La com- 

| Jliión finaliza el 19 de mayo 
íi todos los miércoles hay 

J3fchción. Es prácticamente 
^ible que se dé esta posi- 
Íad”, aseveró.
fnlcaso de que el CSD dic- 

MadiÉ*c a favor de Sevilla y Cel
ín lab Liga de Fútbol Profe- 
Rodfe tendría que reorganizar 

'trrxwipctición profesional y 
;co ’^inar el número de equi- 
) matte participarían.
Pr^jLFP recalcó que Alba- 
afon» y Valladolid “ya son equi- 
epoi^ de Primera División”, por 
.'andejue la máxima categoría del 
osp^J español ya cuenta con 
tos si ulpos.
ibes, jos representantes del Celta  
latrocina presentaron durante

Fonseca llega hoy 
a Albacete 
acompañado de 
Conejo

opci®ñana a Jesús Samper, 
Allí^tario general de la LFP, 

ales que debían haber 
dura®lado d pasado 31 de 

1 le explicaron que el cita
ra disponían de los docu-

men

Mbaí
3 a 
rdui
)añas||garon a enviar.
nbici®per les respondió, no 
lor nOite, que “ya no cabe posi- 

 AI|d de recurso” ante su 
ñegO'Osmo y les recomendó 
s, 3^1 e dirigieran al CSD para 

,feinterponer un recurso

es

i 5

3 ^* ,^505 con /a ¡efjalidad 

^^^ ^^ parte Alfonso Arro-

general del Con- ^uperior de Deportes, 
p ayer en que este órgano 
^scrupulosamente riguro- 

la legalidad” en caso 
c Celta y Sevilla inter- 
P recurso administrativo 
el CSD, y reiteró que 
turar soluciones hipotéti- 

^'^ analizar la docu- ^i^^ción presentada por 

entidades es arriesga-

antlB
¡ional 1 
es y 
res 
quí

el K 
de ‘

i tem 
de lí

una decisión tomada por 
i ' en ^^^ fútbol y nosotros 
1/n ^^^ respetaría. Si se
u cía v ^ recurso resolveremos 
U eV ^Q’^ ^^ ^^^^ estricta 

^’^ ^^^ ^^^° tendre-, cio”®'^® ^^ ^^^'^ cum-.
r fe o no los requisitos y si 

de ^^ ^'*^0 o no corree- 
P®’' ^Lora no tenemos^ 

de nada”»

illa
ra •

" y Gonzalo Fernán- 
.teSaron'' Infraestructu- 

í*

nismo está “abierto al diálogo, 
pero la solución no puede ser 
ni política ni de voluntades”.

“Este decreto-ley”, prosiguió 
Arroyo, “ha estado mucho 
tiempo debatiéndose y nadie 
ha dicho nada. Nadie puede 
sórprenderse. Cada persona es 
libre de mantener las esperan
zas que quiera”.

El director general del CSD 
reconoció que el Sevilla no se 
había puesto en contacto hoy 
con él, y afirmó que es muy 
importante no hacer juicios de 
valor que puedan agravar “la 
situación de tensión que vivén 
los clubes y los aficionados”.

Arroyo afirmó que mientras 
no se modifique la decisión de 
la Liga de Fútbol Profesional 
(LFP), el Sevilla y el Celta no 
empezarán la Liga.

El Alba dice “sí, quiero^^ a 
la invitación de la Liga

El Albacete Balompié no ha esperado a que la Liga de 
Fútbol Profesional cursara de manera oficial la correspondiente 
invitación para participar la próxima temporada en Primera 
División, aceptando de hecho ese requerimiento voluntario.

En la polémica resolución de la Liga del pasado martes, 
en el acta de la reunión de la comisión mixta ya se especificaba 
que “...En su consecuencia, al ser el número de equipos" 
participantes inferior en dos en la Primera División, invitar 
en corcondancia con las circulares de la LNFP y su reglamento 
General, a los clubes o SAD, Albacete Balompié SAD y Real 
Valladolid SAD para que se incorporen a la Primera División 
una vez constatado que han cumplido los requisitos establecidos 
en la repetida circular y Real Decreto”.

Para el mediodía de hoy está 
prevista la llegada a Albacete 
del internacional costarricense 
Rolando Fonseca, joven delan
tero del Saprissa y que viene 
acompañado del que fuera por
tero del Albacete Balompié, 
Luis Gabelo Conejo.

Conejo ha recomendado 
.vivamente a este atacante, del 
que Mariano Hernán dijo 
recientemente que se trataba 
de “un delantero centro valien
te, que va bien de cabeza y 
que no tendría ningún proble
ma para adaptarse al fútbol 
español”. Fonseca estará a 
prueba durante unas semanas, 
y Benito Floro decidirá si es 
un jugador interesante para 
incorporarle al equipo blanco. 
No se tienen referencias direc
tas de él, pero se confía en 
el “buen ojo” de Luis Gabelo.

En espera de 
Escaich o Roberto

Por otra parte, el Albacete 
Balompié sigue mantcniend( 
conversaciones con Roberti 

- Fernández y Xavier Escaich. 
Ambos jugadores, remisos en 
un principio a jugar en Primera 
División, han visto cambiar 
súbitamente el panorama. A 
pesar de la suculenta oferta 
japonesa y la procedente de 
Villarreal, Roberto no ha des
cartado ni mucho menos k* 
opción manchega, mientras el 
Barqa está en buena disposi- i 
ción para dejar marchar a su 
delantero. En cualquier caso, 
sólo se contrataría a uno de 
ellos en función de la dispo
nibilidad económica del club.

Por último, la contratación i 
de un guardameta podría ¡ 
demorarse hasta diciembre. En , 
ese caso empezarían la tem- ¡ 
porada Marcos y Balaguer, con i 
cierta ventaja para el primero 1 
por lo que se vio la pasada i 
temporada. En cualquier caso, ¡ 
Benito Floro tiene la última ¡ 
palabra en la elección. ¡
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Mientras Cuervas visitaba la concentración, Del Nido anunció el recurso al CSD

Los políticos sevillanos 
“calientan” el ambiente

SEVILLA (Efe).- El Grupo 
Municipal del Partido Anda
lucista en el Ayuntamiento ins
ta a la afición sevillista y al 
pueblo de esta ciudad a mos
trar el apoyo al Sevilla FC, ante 
la decisión de la Liga de Fútbol 
Profesional (LFP) de no iñs- 
cribirlo en la competición 
profesional.

En un comunicado remitido 
ayer a los medios de comu
nicación, el Grupo Municipal 
Andalucistq manifestó su apo
yo al Sevilla FC y a sus segui
dores e instaba “tanto los afi
cionados en particular como al 
pueblo de Sevilla en general 
a que se movilicen en favor 
del club enviando cartas y tele
gramas para contribuir a la 
solución del problema”.

Alejandro Rojas Marcos, 
miembro de este partido, ex 
alcalde de la ciudad y actual
mente primer teniente de alcal
de y vicepresidente del Insti
tuto Municipal de Deportes, se 
dirigió a estas tres instituciones 
para que intercediesen en la 
solución del problema 
Sevilla.

del

Recurso del Sevilla

José María del Nido, vice
presidente y asesor jurídico del 
Sevilla, confirmó ayer que el 
club hispalense interpondría 
hoy a primera hora un recurso 
ordinario ante el Consejo 
Superior de Deportes (CSD) 
contra la resolución de la Liga 
de Fútbol Profesional (LFP).

Del Nido, que se acercó a 
la sede del CSD, se mostró 
confiado en que este organis-

Conmoción en Galicia por el descenso 
del Celta de Vigo a Segunda B

SANTIAGO DE COMPOS
TELA (Efe).r La decisión de 
la Liga de Fútbol Profesional, 
que llevará al Celta a Segunda 
División B ha causado una 
gran conmoción en Galicia, 
como así lo reflejaban ayer los 
titulares de los periódicos que 
se editan en esta Comunidad 
Autónoma.

Titulares de “El Celta, con
denado a Segunda B”, “Un 
olvido de la directiva hunde 
al Celta en Segunda B” y 
“Terremoto en el fútbol espa
ñol por la exclusión de Celta 
y Sevilla de la Liga de Fútbol 
Profesional” destacaban el sen
tir generalizado de los aficio
nados.

“Faro de Vigo” publicaba un 
editorial en primera, titulado 
“Conmoción en el celtismo”, 
en el que subrayaba que “la 
frivolidad y la incompetencia 
del Consejo de Administración 
del R.C. Celta han llevado al

El artículo 1 ¿ 
Real Decreto olí r 
una lectura clJ 
sin dobleces 1

SevilÍ^, incluidos los de los políticos.Muchos nervios en

^1
O

El ya famoso Real» 
449/1995 de 24 de 
el que se modifica y el 
el Real Decreto 1084Í 
5 de julio, sobre Sor}, 
Anónimas Deportivas 
una lectura clara en g j 
los requisitos de losj , 
su cumplimentación cj’^ 
a la participación enjj 
liciones deportivas 01.1^'

■ El artículo 1, aparL 
citado Real • necreto-Ug 

K ; que se deberá ostenta^ 
q 1 ma de sociedad

i deportiva (apartado . ^^ ] 
i al corriente de las obLg [ 

tributarias (b) y de 
ridad Social (cj. elabr^Q^ 
plan económico de v ^j^

mo revoque la decisión de la 
Liga e incluya al Sevilla en Pri
mera División la próxima tem
porada.

“A la vista de los documen
tos que vamos a aportar 
entiendo que el CSD revocará 
la decisión de la Liga. Acre
ditaremos que se cumplió con 
los requisitos de la ley”, indicó 
Del Nido.

El asesor jurídico del Sevilla, 
que reconoció el error buro
crático cometido por su club, 
afirmó que éste no es el 
momento de buscar “una cabe

equipo más representativo de 
Galicia a la tragedia”.

Para el rotativo vigués el 
R.C. Celta “ha sido víctima de 
un suceso fatal, desgraciado a 
infausto, como define el dic
cionario”.

Gestiones del alcalde

Por su parte Manuel Pérez, 
alcalde de Vigo, señaló ayer 
en Madrid que el Consejo 
Superior de Deportes (CSD) 
es “la única solución posible” 
para evitar el descenso del Cel
ta a Segunda B, decidido ayer 
por la Liga de Fútbol Profe
sional (LFP) al no haber pre
sentado el club los avales 
preceptivos.

Pérez se entrevistó ayer por 
la mañana, junto con el pre
sidente del Celta, con el secre
tario general de la LFP, Jesús 
Samper. Una vez comprobada 
en la reunión la firmeza de 

za de turco”.
“Una vez que se solucione 

el problema depuraremos res
ponsabilidades y aceptaremos 
cada uno la culpabilidad que 
nos corresponde”, aseguró.

Del Nido hizo un llama
miento a la afición instándola 
a conservar la calma y se iden
tificó con la “consternación e 
indignación que vive el sevi- 
llismo”.

Por su parte Luis Cuervas, 
presidente del Sevilla FC, se 
desplazó ayer a Chiclana de 
la Frontera (Cádiz), donde se 

Los aficionados vigueses, todavía incrédulos.

la postura de la Liga, Pérez 
acudió a la sede del CSD para 
hablar al respecto con su direc
tor general, Alfonso Arroyo. 

encuentra concentrado el equi
po, para mantener una reunión 
con los jugadores de la plan
tilla.

El presidente del Sevilla lle
gó al hotel donde se aloja la 
expedición andaluza y se diri
gió directamente a uno de sus 
salones para mantener una 
conversación con los jugadores 
y cuerpo técnico. Cuervas, con 
aparente buen ánimo, no quiso 
hacer declaraciones a los perio
distas que allí se encontraban, 
aunque sí saludó a diversos fut
bolistas y aficionados.

“La resolución tomada por 
la Liga es recurrible y el CSD 
tiene capacidad de anularía”, 
añadió.

(d), presentar la audilOpoj. 
proyecto de presupuq^gj^ 
y, en el apartado f. »|a 
textualmente: “Acreda.g,- 
constitución del dew^ 
aval que están oblmfes 
prestar los administrai|jjjg 
sociedades anónimas 110 j 
vas, en los términos y: j|fg 
establecidos por la Lig2Íque

En esta caso, hay quifejin 
dar que el citado 
corresponder al 5% út^ret 
supuesto para la pró^fear 
porada, documento qwl^e 
cumplimentó a tiem^íwfsi 
te del Celta y el Sevilla vos (

Ya en el apartado Z^cia 
“Anualmente, y dentro*nar 
treinta días naturales a prc 
tes a la fecha señalaci jos, 
inicio de la temporadahton: 
caso el 31 de julio), tefedc 
deberán presentar a wa, 
la documentación rOs. 
que acredite el cumplijlta, 
de los requisitos esta^tre c 
para la participación f-jP^r 
peticiones oficiales...Ul)Co 
de acreditación 
establecido del cunip'wór 
de las obligaciones previas u 
este artículo iniped’''‘‘^ í 
cripción en la comwsioi

Queda claro, pues,fcon 
como ha reconocido la iJleví 
totalidad de las fuentf^lsc 
dicas de la Liga y del t Ren 
Superior de Deportes' de k 
existencia de los avales 
de considerarse comoj^er 
del incumplimiento l^hc 
que deberían haberse Wli. 
a la Liga en el plWla 
blecido. t

En este sentido, ay^óio 
recieron algunos avaU-^ldn ( 
bre del Sevilla -tambiénge , 
avalarse a sí mismo ¿f® es 
desesperación- con 9 
31 de julio, 
algunos comentarios r p r 
distas influyentes a ’’’‘' ■ . 
“cortina de humo ,t>^ 
descomposición Py 
secretario de
Elvira) sin que teng^rj^e 
a juicio de los Í^^L^.. 
haber sido presentad -^^i y 
plazo establecido 
de Fútbol Profesión#

Otras fuentes ‘
guraban que los avalen 
haber sido elaborados 1 
do día 1 con fecha de lopor 
rior, lo que 
ve responsabilidad P'* 
pia entidad bancaria-

C
M 

C
N 

O
 

B



La Tribuna

-íl V Qá 
iW

Real ti 

de mar

3
L^sfoio de 1995

1 ^L^bacete exise simplemente que se cumpla la ley para todos”

rograma de Antena 3 TV
A.G.

”^^'''^ 9 presidente del Albacete, 
' é Ramón Remiro, fue invi- 
.. •’b a un programa especial 

''^tena 3 Televisión que 
” ía previsto emitirse anoche 

‘”'^|rtir de las 22,30 horas, diri- 
o por el periodista José 
Iría García, que en su inter- 
ición de mediodía abogó por 

1 Jiontinuidad de Sevilla y Cel- 
en Primera División apelan- 

' los documentos que pre- 
¿feron los directivos de 

^™Íbos conjuntos.
' La campaña del asesor 

^^^"^rtivo del presidente de 
^P“^iténa 3 iba encaminada a sal- 
° M la gestión de los consejeros 

clubs implicados, 
‘J‘''P^ndo a la Liga de Fútbol 
.™l':|fesional a que fuera ésta 
'strati^que certificara la veracidad 
^^^5 TO de los avales presentados 
'O^y^ fecha 31 de julio, algo de 
‘ bií’^ue no se tuvo constancia 
^y ^‘^tengún momento en la reu- 

^^8^ Q’J^ aplicó el 
wto-ley.

•tó^grcía se mostraba partida- 
° inhabilitar “a perpetui- 
TWsi hace falta” a los direc- 

cometido negli- 
*0 - wa. pero no a costa de con- 

^ ’^ aficiones y equipo, 

el presidente de la Liga, 
? secretario de

P^ra el Deporte, Cortés 
y ’®^5^atro presidentes 

^J,- ^^^bs implicados, Sevilla, 
^^bacete y Valladolid, 

estalre otros.

acontecimien-

^”ijtf ^^ .parte, el presidente 
^"'dBlAÍ^j® ^e Administración 

díLuV °^eete Balompié, José 
u .Remiro, dijo respecto 

^ ^'^^^ noticias que rati- 
'Albacete en Primera 

P^ion, que se seguirá obran- 
^?^^^la> y que el asunto 

^°^^ firmeza y pedirá ifi^^^Walaley.

?^»fcstó al respec- 
n ^^ ^bimos acontecimien- 

^*^b exige que “sim- 
^""^Pl^ 1^ ley. Si 
preocupamos por 

‘l^'^remos que la 
los demás”, 

a#'67ue‘’“n? “^"Pbego 
.i^& • parece ser que

> “” Pt^lso a la ley 
feoía ^ Perdiendo. Me gus- ,^«?^’“^ bien cLo 

íftlanadie”"^’^ "” “““ ''

>e bujo

O
 xy

 ^ parte, el presidente 
’r IVO de La Coruña, 

ie’>l” la di •?°'P' bajo al fút- 
Í 8*01 te”* la Liga de 

y el Sevilla en

1 Wreionada ^^^edida des- 
ra ’e^struosidad’^ auténtica 

-e’tdoiro n • ’ ^‘1° ^ Efe 
’ 90ien abogó por 

“restituir las cosas como esta
ban”.

El presidente del Deportivo 
atribuyó la responsabilidad de 
lo ocurrido a la Ley del Depor
te. “A nosotros siempre nos 
pareció injusta. Hemos venido 
denunciando desde hace tiem
po que podía pasar algo así,

iS ALBACETE BALOMPIE, S.A.D. /^
Campaña de Abonos 95/96

RENOVACION DE ABONOS
A partir del día 1.^ de Julio y hasta el 4 de Agosto, los Sres. Abonados podrán proceder a la 
renovación de sus abonos, para la pró.xima Temporada 95/96, en la oficina del Paseo de la 
Libertad. 6 (antes oficina de Valores C.C.M.). presentando para ello el abono de la temporada 
anterior y el D.N.I.. los niños hasta 1.3 años deberán presentar fotocopia del libro de familia.

MEJORAS ASIENTOS ABONADOS
Lós días 8.9. ,10 y 11 de Agosto, aquellos abonados que hayan renovado su abono podrán 
optar a cambio de'asiento o zona de campo.

De lunes a viernes.
NUEVOS ABONOS
Desde el día 14 de Agosto se atenderán Ia.s solicitudes de nuevos abonos, salvo los abonos 
de Gol. que se pondrán a la venta desde el día 13 de Julio. Sábados. Mañanas de 10 a 13 H.

NOTA IMPORTANTE: El abonado de esta Temporada 95/96, tendrá libre acceso al Campo Municipal de Deportes Carlos Belmonte, a todos los partidos del Campeonato Nacional de 
Liga, 2.’ División A y encuentros de Copa de S.M. el Rey, excepto los dos días del club y partidos amistosos, en los que deberá proveer.se de entrada especial. 

El ABONADO DE HONOR, tendrá acceso libre a todos los encuentros que se celebren en el Estadio Municipal Carlos’Belmonte, en Ia.presente Temporada 95/96.

CLASB DC ABONO HONOR ADULTO JUBILADO- 
MAYOR-S2 JUVENIL NIÑO HASTA 

13 AÑOS

PREFERENCIA CENTRAL
Filas 5 a 13

Butacas 1 a131 y2a132

6S.OOO 52.000 40.000 
Sólo 

Renovación

27.000
Sólo Renovación 

hasta 18

18.000 
Sólo 

Renovación

PREFERENCIA LATERAL Y BAJA
Filas 1 a 4. Asientos 1a197y2a198

Filas 5 a 13. Asientos 133 a 197 y 134 a 198

40.000 30.000 25.000 
Mayor-62 

años

15.000 
Hasta 

20 años

10.000

TRIBUNA MARCADOR CENTRAL
Filas 1 a 13 

Butacas 1 a137y2a184

eo.ooo 45.000 36.000 
Sólo 

Renovación

27.000
Sólo Renovación 

hasta 18

15.000 
Sólo 

Renovación

TRIBUNAS MARCADOR LATERAL
Filas 1 a 13 

Butacas 139 a 201 y 186 a 248

40.000 30.000 25.000
Mayor-62 

años

15.000 
Hasta

20 años

10.000

MARCADOR CENTRAL
Filas 5 a 14 

Asientos 1a131y2a176

40.000 30.000 21 .OOO 
Sólo 

Renovación

15.000
Sólo Renovación 

hasta 18

10.000 
Sólo 

Renovación

MARCADOR LATERAL Y BAJO
Filas 1 a 4.—Asientos 1 a 197 y 2 a 242 

Filas 5 a 14.-Asientos 133 a 197 y 178 a 242

28.000 20.000 12.000
Mayor-62 

años

10.000 
Hasta

20 años

7.000

GOLES
13.000 8.000 

Mayor-62 
años

7.000 
Hasta

20 años

4.000

TRIBUNA HARCADOR

LATERAL CEKTRAL LATERAL

LATERAL CENTRAL LATERAL

BAJA

^1 tren
del Alba '^miF

BAJA

LATERAL LATERAL Caja 
Castilla 

V^^rflTl La Mancha

*’DEP0RTES ' 

pero al final siempre nos que
dábamos solos en las vota
ciones”.

Augusto César Lendoiro lle
gó incluso a insinuar motivos 
políticos en la decisión de la 
LFP. “Siempre se dijo que en 
tiempos de Franco se utilizaba 
al fútbol para desviar la aten-

1

39

i

José Ramón Remiro.

ción de los ciudadanos de la 
política, y yo me pregunto si 
ahora no estaremos viviendo 
una situación parecida. La 
solución al conflicto surgido 
con el descenso de Celta y 
Sevilla a Segunda División B 
“no puede pasar por ampliar 
a 22 equipos esta categoría”.

FORMA DE PAGO
Efectivo, cheque conformado o mediante la tarjeta de la Caja de Castilla-La Mancha.
Aquellos que opten por la modalidad de pago mediante la tarjeta de la Caja de Castilla-La 
Mancha, dispondrán de un aplazamiento de 6 mensualidades sin gasto alguno de financiación. 
Será imprescindible la presentación del D.N.I. del titular de la taijeta de la Caja que realice 
la operación. Los"abonados que vayan a efectuar el pago con la tarjeta de C.C.M., deberán 
actualizar previamente el crédito de dicha tarjeta, pasando por la oficina correspondiente.

HORARIO DE OFICINA
Mañanas de 10 a 14 H.
Tardes de 17 a 21,00 H.
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Davor Suker, en la órbita del Borussia Dortmund.

poní 
¡es 
ion
¡une 
luea
io q

Ciclismo: Anti^ 
Mendoza se ^le 

adjudicó el Ti|e 

1 San Salvador,í r 
pór 

i La Roda ^o

El mercadillo alentán se reanima tras los últimos acontecimientos en el fútbol español

El Borussia Dortmund
quiere a Suker y Gudelj

BONN (Efe).- El mercadillo 
alemán de rumores sobre 
fichajes se ha visto reanimado 
por el descenso a Segunda B 
del Sevilla y del Celta de Vigo, 
decretado por la Liga de Fút
bol Profesional (LFP).

Según publicaba ayer, miér
coles, la prensa deportiva ger
mana, el campeón alemán, 
Borussia Dortmund, estaría 
interesado en hacerse con los 
servicios del croata Davor 
Suker, del Sevilla, y/o del bos
nio Vladimir Gudelj, del Celta.

Ambos marcaron 17 goles en 
la pasada temporada de la Liga 
española y ya estuvieron, tiem
po atrás, en la agenda del 
entrenador del Borussia, Ott- 
mar Hitzfeld.

El técnico de los negriama

rillos ya ha anunciado públi
camente que esta semana el 
equipo va a presentar “a un 
nuevo delantero extranjero”.

Hitzfeld había solicitado a la 
presidencia del club la incor
poración de un ariete foráneo 
porque el Dortmund no logra 
avanzar en sus negociaciones 
con el Borussia Moenchenglad- 
bach sobre el traspaso de Hei
ko Herrlich. Este último ha 
roto su contrato con el Borus
sia Moenchengladbach, pero su 
fichaje por el Borussia Dort
mund sigue pendiente de un 
acuerdo económico entre los 
clubes.

Las prisas de Hitzfeld por 
fichar se deben a que la Bun- 
desliga comenzará dentro de 
diez días.

El Palamós no jugará en la 
^ Segunda División

MADRID (Efe).- El 
Palamós no jugará la próxima 
temporada en Segunda A, 
pese a que el Ayuntamiento 
de la ciudad asumió la deuda 
contraída con los jugadores, 
ya que el compromiso de pago 
sé produjo con un día de 
retraso sobre la fecha límite 
establecida por la LFP, el 31 
de julio.

El presidente del Palamós,

Joaquín Hortal, dijo a la 
salida de la reunión con Jesús 
Samper, secretario general de 
la LFP, que el club ha perdido 
cualquier posibilidad de jugar 
en Segunda A. “La situación 
está muy mal. Lo único que 
nos queda es mantener la 
categoría si pagamos la deuda 
con los jugadores en cuatro o 
cinco días”, comentó el 
mandatario.

En la cárcel el padre de 
Graf por fraude fiscal

BRUHL (Efe).- Peter Graf, 
representante y padre de la 
número uno del tenis mundial, 
Steffi Graf, está desde ayer en 
una cárcel alemana, ante la 
sospecha de que pudiera estar 
preparando su fuga u ocultan
do pruebas en una. investiga
ción de fraude fiscal.

Numerosos agentes de la 
policía de Mannheim detuvie
ron a Graf, de 57 años, en 
su lujosa mansión de Brühl, en 
el suroeste de Alemania, según 
datos aportados por el fiscal

de Mannheim Dieter Wechs- 
nung.

Además añadió que su des
pacho solicitó el pasado lunes 
la orden de detención contra 
Peter Graf, pero se escudó en 
el secreto fiscal para no faci
litar más detalles sobre la 
investigación.

El “escándalo de los impues
tos”, que ha causado un tre
mendo impacto en Alemania, 
estalló el 11 de julio pasado, 
al conocerse que funcionarios 
de Hacienda habían registrado

varios ¡mmuebles de la familia 
Graf, el 23 de mayo,

La fiscalía confirmó la noti
cia y añadió que al haberse 
confiscado documentos, las 
investigaciones contra Graf 
padre e hija podrían prolon
garse durante meses.

Desde el comienzo del 
escándalo, Peter Graf ha esta
do en el ojo del huracán, dado 
que era él quien llevaba todos 
los negocios de Steffi, cuya for
tuna se estima en unos 70 
millones de dólares. Problemas para Graf.

c.ua! 
lía v 
^or 

Se celebró en La^'^ 
orueba ciclista Trofeo^^' 
vador, reservada a co^‘ 
cadetes, participando .f°'' 
dores que cubrieron UB^^ 
do de 54 kilómetros. U^ ‘ 
fue organizada por P® 
Ciclista La Roda, yesií 
trolada por los jueceír^^ 
de Albacete, José_í , 
Guadalupe Honrubia, y^^ 
Zornoza y Jesús ViceBi^j^j 
chante.

Fue destacada la»,^ 
de algunos corredores! 
junto J. Ramos, aniiijj^ 
carrera en los pncst^^p^j. 
guardia y copando los- 
meros premios. El J^j^j 
absoluto fue Antonio'* 
(Azulejos J. Rapios), _ 
de José Miguel Martú^^ 
j andró Valverde (dfl'jQj 
equipo), a 39 y 46 
Cuarto fue Rubén P122^g 
se-Reinoso), a 3’05, 
Jesús Cano (*Azii»^ 
Ramos), y les sigui6t^^ 
cisco Gil (Fuenlabraí K 
Núñez (P.D.), Baldoi<¡ 
nández (Ibense-R® 
Antonio Vida (Ih^W 
so) y Juan Luis

En cuanto a los 
locales, el primero V 
Luis Júdez, y le siga*® 
García. ■

Por otra parte, e ® 
de Almansa, Migua*® 
fue el vencedor de líf 
celabrada en Rojales 
te) organizada pot 
Ciclista Bajo segurár 
ticipación de 75 cicL 
tas. Hicieron un (ac_ 
64 kilómetros en dh^ 
no.

En la llegada se 
Colaldo (CC Aiman^; 
do de José A. CarnlJ- 
goría B ganó P^ ' 
seguido de Diego ¡ 
categoría C la victo j 
pondió al manchego 
Guillermo Molina-

Por último 5 J 
domingo en HeUnj’,! 
de la mañana, ha ^,1 
para principiantes-^ 
infantiles correspé : 
las jornadas de P^ 
nivel de escuelas
federadas.

.2022
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'demanda antimonopolio presentada por Jordan, Ewíns y compañía

íBA: Fuerte conflicto
laboral con los jugadores

WASHINGTON (Efe).- El 
Consejo Nacional de Relacio- 
les Laborales (NLRB) votó, 
ion cinco votos a favor y nin- 

—tono en contra, a favor de blo
quear la demanda antimonipo- 
io que un grupo de jugadores 
bidentes de la NBA presen- 

UtO^ron contra la liga y los due
los de los equipos profesio- 

J hales en un juzgado de distrito 
de Minneapolis (Minnesota). 

in^EÍ “NLRB” no está seguro 
51 tendrá tiempo suficiente 

Or f^ara presentar la documenta
ción necesaria antes del próxi
mo 6 de septiembre que es 
cuando está previsto comience 
(h ‘vista de la demanda anti
monopolio.

n L3,^^Mientras, los dueños de los 
rofeofAuipos continúan desde el 

2 f-^ado 1 de julio con la deci- 
mdo.f^” unilateral del cierre de 
•onus^^PQ^ Q^e ha paralizado toda 
ros.b/® ’^^hvidad en el baloncesto 
pQf .profesional de la NBA.
j esli ^1 voto ha dejado en sus- 
úecesfP®®® ¡^ situación laboral que 
)sé t'^’^e dentro de la NBA al 
rubial "^®*^°^ hasta finales del mes 
Vice4 ^5 ^sU^ío o principios de sep- 

■tiembre cuando se espera la 
i ia4''®^^ción secreta de los juga
dores» ^®^®^ para decidir si quieren 

anint?^® continúe el sindicato que 
jest«r^ representa o que desa
lo losíP^2^^-
E' ’̂^^ semanas el 

onio.í^^®” determinó que los 
podrían tener la 

Íar#^^*°^ ele decidir sobre el futu- 
; (ddí? °^ lu Asociación de Juga- 
^ Profesionales que hasta 

n Plc”®’^^. ^®s representó en las 
05,0v^°^*^^‘e)nes laborales del 
•Azulr^^''® convenio colectivo que

Fuerte conflicto laboral en la NBA.

I.

Í

todavía no ha sido firmado.
“La decisión del Consejo 

Nacional de Relaciones Labo
rales confirma una vez más lo 
completo de los asuntos labo
rales que todavía no han sido 
resueltos y que representacio
nes equivocadas han llevado a

nuestros jugadores a una liti
gación antimonopolio que no 
daría ninguna solución”, decla
ró Jeff Mishkin, vicepresidente 
de la NBA.

“Lo más importante es que 
todos comprendamos que la 
única solución válida se

encuentra en las negociaciones 
de un nuevo convenio colec
tivo”, agregó Mishkin. “La úni
ca forma de salvar la tempo
rada de 1995-96 es que los due
ños y jugadores resuelvan sus 
disputas en la mesa de nego
ciaciones”.

La demanda antimonopolio 
fue presentada por un grupo 
de jugadores disidentes, que 
incluye a Michael Jordan, 
Patrick Ewing, Alonzo Mour- 
ning y Scottie Pippen, entre 
otros, y en la misma se argu
menta que el tope salarial y 
el sorteo universitario (draft) 
son considerados ilegales, des
pués de que los dueños esta
blecieran el cierre de campos 
y se pidió la descertificación 
del sindicato.

Más de 200 jugadores fir
maron la petición de elimina
ción del sindicato, al que con
sideran aliado de los intereses 
de los dueños en lugar de los 
jugadores.

Sin embargo, la liga cues
tionó la validez de las firmas 
que daban la mayoría simple 
que necesitan para conseguir 
la eliminación del sindicato.

La decisión del “NLRB” de 
permitir la votación secreta en 
cada una de sus oficinas regio
nales donde deben presentarse 
los jugadores favorece la pos
tura de la NBA que busca evi
tar que los profesionales se 
vean condicionados por sus 
respectivos agentes,

“Lo único que van a con
seguir con esta decisión es 
increntar aún más el apoyo 
mayoritario que tiene la opción 
de eliminar el sindicato”.

Tenis: Arancha
Sánchez Vicario 
pasó a la tercera 
ronda en San Diego

SAN DIEGO.- La española 
Arantxa Sánchez Vicario, pri
mera cabeza de serie, se cla
sificó con más dificultades de 
las previstas para la tercera 
ronda del torneo de tenis de 
San Diego al derrotar en tres 
sets, 6-2, 2-6 y 6-2, a la cana
diense Patricia Hy-Boulais.

Sánchez Vicario, tras adju
dicarse cómodamente la pri
mera manga, cayó en un pro
fundo bache en la siguiente. 
Sus golpes carecieron de pro
fundidad y se quedaron por sis
tema a media pista. La cana
diense tomó la iniciativa y se 
hizo con el set de forma 
contundente.

En el tercero, sin embargo, 
Arantxa Sánchez Vicario se 
rehizo, recuperó el control del 
juego y rápidamente cobro una 
ventaja de 5-1 que resultó 
insalvable para Hy. Tras una 
hora y 46 minutos; la española .o^í 
obtuvo su. pase.

La tercera favorita, la fran
cesa Mary Pierce, tampoco 
tuvo problemas, y se impuso 
a la estadounidense Erika de 
Lone por 6-0 y 6-3.

Resultados de la jornana:
- Individual, primera ronda:
Rachel McQuillan (AUS) 

venció a Pam Shriver (USA) 
por 6-3 y 7-5.

Kristie Boogert (HOL) a 
Audra Keller (USA) por 6-1 
y 6-1.

- Individual, segunda ronda:
Jolene Watanabe (USA) a 

Marianne Werdel (USA) por 
3-6, 6-4.y 6-4.

Conchita Martínez (ESP, 2) 
a Beate Reinstadler (AUT) 
por 4-6, 6-2 y 6-3.

Ai Sugiyama (JAP) a Aman
da Coetzer (RUS) por 7-5 y 
6-0.

Gigi Fernández a Jana 
Nejdly (CAN) por 6-3 y 6-1.

La

a s^ 
man^ 
rrillC’

labra 
aldo 
se-R^ 
Iben
Júdeí 

los 
ero

es, ‘ 
jpoa 

pro 
is ele

ictori’ 
legc- 
la.

el 
llín,

¡Buena Suente!
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U'feí^Offlíl ESCUELA C/ San Antonio, 7 filWBrW DEPORTIVA ^•y¿S¿gS 

Jíj^hTENIMlENTO SEÑORAS -AEROBIC- ¡¡CON SERVICIO DE 
^^ERIAÜ Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

MONTAJES

e, c' 
igucj 
de b 

)jales 
por

jura' 
cid

CLASES PARA 
NIÑOS DESDE 

LOS 5 AÑOS

Primitiva
(límaJer

CALEFACCION • AIRE ACONDICIOHAOO

INSTALACION DE 
EQUIPOS 

INDUSTRIALES

HITECSA 
GAMA DOMESTICA 

AIRWELL Y EMERSON

C/ COLLADO PIÑA N^ 65 
Tfno; 22 08 91

ST

Meiiítaurante
^ lodos sus clientes que 

^^^necerá cerrado por vacaciones 
^^11 ai 30 de Agosto,

deportiva - judo - karate - SOUASH - GIW JAZZ MM - MAN* 
""’^*> V FBtENINO - PESAS Y APARATO» OE «|U9CUÚcm - WHMNTONB 

-SAUNAFILARDESA-SALMA VAPOA-HCROMASÁJI^ÍUYOSUVA . J*j(

Tras su período de vacaciones ha abierto 
de nuevo desde primeros de agosto.

Reserve su mesa

C/Salamanca, 17
02001 Albacete Tef. 2165 83

Comunica a sus 
clientes y amigos 
que permanecerá 

cerrado por 
vacaciones del 2 al 

,y., t6ct«-aa»6io

I^IS

GINECOLOGIA 
C/ Muelle, 4-bajo

02001 ALBACETE
PLANIHCACION FAMILIAR 

VASECTOMIAS 
ENFER.TRANSMISION SEXUAL 

SEXOLOGIA-PSICOLOGIA
IRIS ALBACETE Tfno: (967) 52 35 45 

Servicio 24 horas (9081 96 63 63 
IRIS El .('HE Tfno: (961 666 08 91

Ó
 b
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AGENDA Agostode

Tela de araña
Nadliloa

I
^Cf

o»»«« tapas
kMenoOsUtHs

Vocal
Pud tenia

Vocal

I I

ñatatrvoa al 
vino

hP romano
CanóniBoe

OWralda

Baonta IQue tana 
opa corno 
loa da loa 
naaotoa

Vocal

Impar

>
Poetlat

Licor
Labriramaa Retozón

I Toquan
-

I
Amedrantar

Cabo 
aapaAd

1

Cachi potrat
Tiantpaa- 

rtma
PraposoOn

Podioo 
chino

I

Borradorat
Turno

Poílwo 
paleal noConsonanta

Aomboe Tampars- 
mantoa

1 Comonanta
Punto cardi

nal
Praposidón

AñadaTna
Murtal

♦
f

FSótolo 
pratocraiioo Alar

Mamítaro 
oarnioaro

hP romarvo

Piapoaicidn

I
aflame

Vocal Consonante
Demostra- 

bvo
Artículo

I
1

Tiana ♦Flonpondo
Articulo

Matricula da 
cocha

Planta 
laouminosa 1
Mot galo#
Insulta

^P romano

Caro
Plural da 

oonaonanta

Letras desordenad.

P 
N 
S

K

R

K

R

E 
N 
O

Cuando 
llenas, con riera letra de cada palabra,
das del 1 al 18. so formará ol nombre de una poir~

1: Pato.- 2: Continúa.- 3: Cabra montés.- 4: Consu
ma.- 5: Cierto número.- 6: Advierta.- 7: Pieza dei aje
drez.- 8: Enlazaré.-9: Rasque, restriegue.- 10: Agrega.- 
7 1: Arregle, apañe.- 12: Abone.- 13: Cansa, agota.- 
14: Obstáculo.- 15; Ruja.- 16: Hace alusión.- 17: Pre-
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Solución al flechagrama

o S o X S O O X a 3
S o v a a S o S v
o 1 3 T o a o N a S
X H y S 1 a r» a {
T y « y X y T a 3
O S y N S a M
A a 2 O o n y 3 3

3 N S n- a a a n a
a V O O d y y X y o

a T t ! X 1 a N O N

o a V T a O o y y

◦ A I M 1 o O 1 y 3
v v O I M a a y O O
S i 3 1 I N n X t T

INMOBILIARIA CAMARA
ALQUILER Y VENTA DE PISOS, LOCALES, CHALETS. TODAS LAS ZONAS Y PRECIOS. 

A.P.I.: Carmen López Redondo - C/ CERVANTES, 12 - 'Sí 21 8011

QMCARCEXOLF
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S
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R
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Ñ Ol 
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E 
E 
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U 
F 
R 
R

U

N

198

198

Entre las desordenadas lera , 
de este recuadro figuran diea , 
p), que pueden leerse ¿j^g 
izquierda a derecha, de dereckt , 
a izquierda, de arriba a abajo! 
de abajo a arriba y en diagonal S 
¿Sería Vd. capaz de identi6 ii9í 
carias, teniendo en cuenta qK 
una misma letra puede forma: i 
parte de uno o más de ellos':

(!) Lagos de Africa.
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CAMARA URBANA
CONTRATOS ARRENDAMIENTO - ACTUALIZACION RENTAS ANTIGUAS 

C/ CERVANTES, 12-® 21 8011

Horóscopo

ARIES
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Una discusión en estos 
momentos estropeará el asunto
AMOR.- Normalidad

SALUD.- Muy buena
' TRABAJO.- No deje escapar la oportu

nidad; tal vez no se le presente otra 
AMOR.- Suerte en el terreno sentimental

TAURO
r SALUD.- Buena

TRABAJO.- Intente ser más objetivo y
* no vea sombras donde nó las hay

AMOR.- Para conquistar a esa persona 
deberá mostrarse menos estirado

ESCORPION
SALUD.- Excelente

' TRABAJO.- Un breve tlescanso le vendría 
bien y le permitiría ver claro 
AMOR.- Felicidad

GEMINIS
SALUD.- Pasable

4tf ^Ik^^ TRABAJO.- La fortuna le deparará pronto 
JP un gran triunfo

AMOR.- Su sensibilidad estará a flor de 
piel

^^^ SAGITARIO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Encuentro estimulante que le 
hará recobrar la confianza perdida 
AMOR.- Ninguna novedad

^^^^^ CANCER
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Su enorme vitalidad se refle
jará hoy en el terreno profesional
AMOR.- Confíe plenamente en la persona 
amada

CAPRICORNIO 
T SALUD.- Francamente buena

TRABAJO.- No sea tan exigente consigo 
~ mismo

AMOR.- luis noticias que aguarda llegarán 
al fin

LEO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Una llamada telefónica 
imprevista le sorprenderá gratamente
AMOR.- No Se sienta culpable por el final 
poai feliz de esa historia amorosa

ACUARIO
SALUD.- Muy buena
TRABAJO.- Surgirá un imprevisto que le 
mantendrá inquieto
AMOR.- Sorpresa agradable

VIRGO
SALUD.- No cometa imprudencias o ten
drá que lamcntarlo
TRABAJO.- Magníficas perspectivas 
AMOR.- Procure ser más comprensivo y 
no trate de imponerse siempre

PISCIS
SALUD.- Trastorno de tipo digestivo
TRABAJO.- Rendimiento increible de la 
jornada
AMOR.- No se busca más complicaciones 

' de las que ya tiene

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán tolerantes y comprensivos. Su desprendimiento hará que siempre prefieran 
dar a recibir, lo que les granjeará la amistad y el respeto de la gente.

n

S 

•Sf

10

HORIZONTALES: 1: Depen
diente de algún suceso fortuito. 2: 
Completos. 3: Terminación de infi
nitivo. Zaherid, maltratad. Interjec 
ción. 4: Partecilla ligera que salta 
de una materia encendida y queda 
luego convertida en ceniza (Pl). 5: 
Artículo (Pl). Sirv punta. 6: Se que
den con pequeñas cantidade.s de 
dinero. El demonio. 7: AI revés, 
composición poética. Liga. 8; Dios 
egipcio. Campeón. Vocal repetida. 
Al revés, nota musical. 9: Dícese 
del verso castellano de catorce síla
bas dividido en dos hemistiquios. 10: 
Municipio de Santander. 11: Río 
europeo. Demostrativo (Femenino v

SOLUCION AL CRUCIGRAMA
Solsticio. 2: Ciernes. 3: Mi. Aries.

PI).
VERTICALES! 1: Rechaz 

Lugar donde la gallina u ^’ 
pone sus huevos. 3: Pronos . 
sonal. Sedimento. DemosW j 
Todo lo que envuelve o c 
artículos de comercio. 7‘^.. 
cea, que sirve de condjmc .̂ 
5: Al revés, vena, fil®” 
Aposento. 6: Formas en el 
la tela. Símbolo del sodio. '^¿ 
Cuero que cosido y empegó 
para contener líquidos. • 
vueltas por el suelo, ^’^^iglj 
revés, nota musical. Carta o ■ . 
ja. Al revés, adverbio de m . 
Bravucón. 11: Fundados en
o documentos. .ÍTALO-

ANTERIOR HORIZON 
uM. 4: Angosto. 5: ner • 

6: Olías. Usada. 7: Ría. Luz. 8: A; Tú. Lo. La. 9: Solivian» . 

Alevoso. 11: Esos. Sano. , i. UM
VERTICALES: 1: Aminorase 2: Elijo. 3: Oc. Aria. Las. * a-

Tilo. 5: serG. Uves. 6: Tríos. tV. 7: Inés. I.,aos. 8: Cestos-
¡S. Oral. Ton. 10: Adula. IJ: Amenazara.

M.C.D.2022
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AGENDA

Farmacias

ALBACETE
tar en Guinea Ecuatorial 
contra el presidente
Macías, dirigido por su 
ministro de Defensa, 

; Teodoro Obiang Ngue- 
v ma.
'1980.- Clausura de los Jue

gos Olímpicos de Moscú.
1981.- Un golpe militar 

derriba al presidente de
Bolivia, general Luis Gar-

p H
s cía Meza, que es susti-
* tuído por una Junta Mili- 

tar presidida por el gene-
diei ral Celso Torrelio.

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
LILLO, Isabel La Católica, 37 y
RUEDA GUIZAN, O. Cuartero, (Esq. Rosario)
De 10 de la noche en adelanté:
LOZANO, Tesifonte Gallego, 11.
PARA MAÑANA: De 930 de la mañana a 10 de la noche:
CALLEJO, Hnos Falcó, 27 (Cerca Hospital) y
BLAZQUEZ ORTIZ, Rosario, 103.
De 10 de la noche en adelante:
CALLEJO, Hnos Falcó, 27 (Cerca Hospital General)

VILLARROBLEDO
PARA HOY: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, A. bajas, 1 
PARA MAÑANA; JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ, 
Hiedra, 18.

Teléfono del Vecino......24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha ,21 25 25

LA RODA

Policía Municipal 
Guardia Civil...... 
Casa de Socorro.. 
Cruz Roja............

HELLIN

.44 00 92

.44 13 05

.44 13 28

.44 05 64

' ’'' H1984.Primera huelga general
1 en Argentina contra el 

^^0 L Gobierno del presidente
, Raúl Alfonsín.

HELLIN
PARA HOY: GONZALO GONZALEZ CASTRO, Rabal, 
PARA MAÑANA: PRESENTACION ESPINOSA, Rabal, 8.

TOBARRA

31

ALBACETE
Parque de Bomberos.... 59 61 08
Policía Nacional............ 22 33 62
Policía Municipal.......... 59 61 26
Guardia Civil....22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico........ 2107 23
Casa de Socorro............ 21 61 61
Cruz Roja Ambulancia...21 90 12
Urgencias...........
Hospital General

59 71 37
5.9 71 00

ími J985.- Se estrella un avión 
.1 quí 4 'en el aeropuerto de
irmi' 
ellos’

9 I 
_io 
0 N 
a 3o s o >

r— 
•

*1 
^i

o

Dallas (EE.UU.) y mue- 
? ren 130 personas de las 

160 que llevaba a bordo. 
1987.Fuerzas navales iraníes 

■ inician las maniobras 
f “Martirio”, ataques suici

das contra buques civiles 
o militares ' en el golfo 

;■ Pérsico.
Í1989.- Alí Akbar H. Rafsan- 

jani es investido como 
presidente de Irán.

1994.- El Parlamento israelí 
aprueba el acuerdo alcan
zado en Washington el 
pasado 26 de julio por el 
que Israel y Jordania 
pusieron fin a 46 años de 
estado de guerra.

PARA HOY: DOLORES SIDERA BLANCO, 
Avda. Constitución, 2
PARA MAÑANA: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción, 3.

LA RODA
PARA HOY: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 10.
PARA MAÑANA: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 10.

ALMANSA
PARA HOY: ROSA DOMENECH PERIS, 
Plaza Constitución, 2
PARA MAÑANA: TERESA MERA SANCHEZ, Corredera, 37.

Santoral

La Invención de san Esteban; santos Eufronio, Dalmacio, Gustavo 
y Lidia.

Alcohólicos Anónimos ...50 03 12
Estación de Ferrocarril ..21 02 02
Telégrafos .22 20 00'
0. Reclamación Precios .59 61 11
Protección Civil r.59 98 00

.50 88 01
Tele-Ruta (Madrid) 
................ •...... ’......... 91-535 22 22

Teléfono de la Esperanza 
..........................................52 34 34

Comisaría de Policía......30 15 16
Servicio Urgencias S.S....30 03 63
Policía Municipal...........30 00 00
Bomberos..................... ...30 00 80
Cruz Roja........................ 30 08 00

ALMANSA

Parada de Taxis
Bomberos.........

.34 10 80

.34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén 
'...........................................34 19 80
Policía Municipal............31 04 65
Guardia Civil................ ...34 00 96
Cruz Roja.........................34 11 90
Casa de Socorro..............34 19 80

VILLARROBLEDO

Policía Municipal............14 04 00
Centro de Salud..............14 36 11
Centro de Salud..............14 3651
Guardia Civil...................14 01 27
Bomberos.........................14 00 80

El tiempo

CARLOS IH

CERVANTES

CERRADO POR 
VACACIONES

^^^^^^Q ’ Cada uno tiene un poder...

POWER RANGERS 
(La Película)

PBeonner^adB para todos los públicos.
SESIONES. 8-8'15

Chttbf^'’^JP?^5^^ENO.- La última película de Claude 
pasión se convierte en obsesión se 

abren las puertas de...

EL INFIERNO
® menores de 13 años) 
Béan y Francois duzet UNICA SESION; 10,30 Noche

HOJA DEL ALMANAQUE
Días transcurridos: 215 - Días hasta finalizar el año: 150

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 05,13 y se pone a las 19,28 (H. S.).
La luna sale a las 12,14 y se pone a las 23,05 (H. S.).

Mínimas de 16 grados
Segim los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo del Instituto 

Nacional de Meteorología la temperatura máxima prevista para hoy 
es de 33 grados, mientras que Ja mínima- prevista es de 16 grados. 
Los cielos estarán poco nubosos o despejados, con brumas matinales. 
Los vientos serán flojos y variables, predominando la componente 
oeste y las temperaturas se mantendrán sin cambios.

Cartelera

CANDILEJAS I
SENSACIONAL ESTRENO.- El amor es 

maravilloso; El matrimonio es otra 
historia...

MIAMI
No recomendada a menores 

de 13 años
Antonio Banderas, Sarah Jessica 
Parker, Mia Farrow y Gill Bellows 
SESIONES: 6’15 - 8’30 y 10’45

GOYA
SENSACIONAL ESTRENQ. Llega la 
película de más acción del año...

JUNGLA DE CRISTAL 

(La Venganza)
No recomendada a menores de 18 años 

Bruce Willis, Jeremy Irons, Samuel L. 
Jackson, Graham Greene y Colleen 

Camp.
SESIONES: 5 - 7’45 y 10'30

CANDILEJAS II
SENSACIONAL ESTRENO.- Una espectacular 
aventura de un Troll que enseña a los niños... 

EL JARDIN MAGICO DE STANLEY 
(Recomendada para todos los públicos) 

PASES: 6 y 8 
CONTINUACION DE ESTRENO.- Película seleccionada 

para el FESTIVAL DE MONTREAL - 95 
SUSPIROS DE ESPAÑA

(Y PORTUGAL)
No recomenda para menores de 13 años. 

UNICO PASE; 10'30 noche.

PALAFOX

CERRADO POR 
VACACIONES

El Próximo 18 de Agosto estreno de una de 
las mejores películas de este año...

MAREA ROJA
Gene Hackman, Denzel Washington.

CAPITOL
SENSACIONAL ESTRENO.- La 
película más esperada de este 

verano. ¿Quién ha dicho que los 
fantasmas no existen?

CASPER
Recomendada para todos los públicos 

Bill Pullman, Christina Ricci y Cathy 
Moriarty 

SESIONES: 6--8’15 y 10’30

RESTAURANTE
ALBACOSTA

M€NU V COMIDñ ñ Lñ CñRTñ
NOVIOS SI CONTRATAIS VUCSTRA 
BODA PARA OTOÑO 0INVICRNO 

GRRND£S VENTAJAS

ñlcQlde Conangla, 18 Tino. 21 45 87- Albacete

hazaí< 
J O1H 
Tml’^ 
sfraii'’ 
í corf 
lanW 1 
leiiioi 

niel’ 
el te**

7: R' 
5gt“í’J

Por FIN

^N COCHE FAMILIAR

QUE NO

TE RESULTA

MITSUBISHI GALANT.

FAMILIAR.

5 años de garantía sin

límite de kilometraje.

^UMASA - VENTAS: Ctra. de Madrid 7 y 9 ALBACETE - Teléfono: 2154 00 
SERVICIOS: Pol. Ind. Campollano F Avenida n^ 1 ALBACETE - Teléfono: 21 67 62 MITSUBISHI 

MOTORS

M.C.D.2022
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osario
C/ ROSARIO, 52 - TFNO: 50 17 10

INICIO CURSOS DE VERANO
* INTENSIVO HASTA LA FECHA DE EXAMEN
* COMIENZO PRIMEROS DE JULIO
* MINIMO DE PERSONAS POR GRUPO
* ASIGNATURAS DE TODAS LAS FACULTADES

GABINETE DE PSICOLOGIA .

LOPEZ GARVI
ORIENTACION EDUCATIVA Y CLINICA

*Fracaso Escolar
*Hábitos de Estudio
**Problemas de lecto-escritura

C/ San Agustín, 6. Ent. Tfno: 52 21 54. Albacete

HIGINIO OLIVARA Ahora en Albacete

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

Estudia Marketing 
al más alto nivel

CURSO INTENSIVO DE VERANO
PARA EXAMENES DE SEPTIEMBRE

Preparamos todas las materias de:,
*E.G.B.-F.P.-B.U.P.-C.0.U.-IDI0MAS

Grupos especiales alumnos de REFORMA 

NUESTROS RESULTADOS NOS AVALAN

Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

En ESUMA vas a estar, desde el primer 
día, en contacto con los mejores pro
fesionales de la empresa. Para que 
aprendas marketing de verdad. Para 
que vivas la empresa desde la práctica, 
y te cueste menos encontrar trabajo.

Infórmate ya. Plazas limitadas en tur
nos de mañana v tarde.

lESUMA PI. Gabriel Lodares, 3 1^0 
l ^ / 02002 ALBACETE '

^ 23 31 11
[SCUtLA SlTEBlOli DiHABhEUNG 

ymUGIUFKI

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

ESTE VERANO CLASES INTENSIVAS DE E.G.B, B.U.P, REFORMA, 
C.O.U, FORMACION PROFESIONAL, IDIOMAS, UNIVERSIDAD y 
ESCUELA POLITECNICA (ECONOMICAS Y EMPRESARIALES, DERE
CHO, RELACIONES LABORALES, GESTION Y ADMINISTRACION 
PUBLICA, INGENIERIAS: AGRONOMOS, INDUSTRIALES, FORESTA- 
LES E INFORMATICA).______________________________________*__________

JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHA
PLAZO DE INSTANCIAS YA FINALIZADO. COMIENZO NUEVOS GRUPOS

* PREPARACION DE TODAS LAS MATERIAS.
* ASISTENCIA PERSONALIZADA POR PROFESORADO ALTAMENTE 

CUALIFICADO EN GRUPOS REDUCIDOS Y HOMOGENEOS.
* CLASES ESPECIALES DE AYUDA Y FOMENTO AL ESTUDIO PARA 

NIÑOS.____________________________________________

CUERPO:
SUPERIOR (RAMA JURIDICA): 
TECNICO (GESTION ADMINISTRATIVA) 
AUXILIAR
SUBALTERNOS-ORDENANZAS 
(PROXIMA CONVOCATORIA)

TITULACION
LICENCIADOS EN DERECHO 
DIPLOMADOS 0 EQUIVALENTES 
GRADUADO ESCOLAR 0 EQUIVALENTE 
CERTIFICADO DE ESCOLARIDAD

NP PLAZAS
47
6 

294 
130

PARA ALBACETE (27)

CUERPO NACIONAL DE POLICIA

CURSO INTENSIVO DE ESCAPARATISMO

PREPARACION A CARGO DE FUNCIONARIOS TITULADOS DEL CUERPO. 
NACIONAL DE POLICIA. PRUEBAS FISICAS EN GIMNASIO ACREDITADO.

DURACION 60 H. COMIENZO INMEDIATO.
CLASES TEORICAS Y PRACTICAS. PLAZAS LIMITADAS. 

PROFESORADO DIPLOMADO

POLICIA LOCAL: ALBACETE O CUALQUIER OTRO MUNICIPIO
PREPARACION A CARGO DE FUNCIONARIO DEL CUERPO LOCAL 
DE POLICIA. PRUEBAS FISICAS EN GIMNASIO ACREDITADO 

RESERVA TU PLAZA

ACADEMIA

MAYPE
C/ Mayor 41, 2^ 

ALBACETE

ACADEMIA

MAYPE
C/ Mayor 41, 2^ 

ALBACETE

¡MAYPE INFORMA!
ABIERTO PLAZO MATRICULA CURSO 95-96 A PARTIR DEL 

1 DE JULIO
EN HORARIO DE TARDE DE 18,00 A 20,00 HORAS
PREPARACION EXCLUSIVA PARA INGRESO EN: 

■ iACADEMIAS SUPERIORES Y BASICAS DE LOS TRES EJERCITOS!
¡CUERPO NACIONAL DE POLICIA Y GUARDIA CIVIL! 

TROPA PROFESIONAL E INSTITUTOS POLITECNICOS DEL EJERCITO! 
¡RESERVA TU PLAZA YA! ¡PLAZAS LIMITADAS!

ACADEMIA MAYTE ¡GARANTIA DE EXITO!

RESULTADOS OPOSICIONES DIFERENTES CONVOCATORIAS
Cuerpo Nacional de Policía .................................25 Aprobados con Plaza
Guardia Civil..................................... .,.........................10 " . ” ”
Academias Básicas............. ...........".......,.................8 " " "
Tropa Profesional........................................... 16
Institutos Politécnicos ............................................... 1 " ” ”

ÜMATRICULATE VAÜ
TU PUEDES SER UNO DE ELLOS 

EN LAS PROXIMAS CONVOCATORIAS 
MAYPE: ¡GARAhJTIA DE EXITO!

A CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOIA
C/. Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

CLASES INTENSIVAS

* UNIVERSIDAD.
* E.G.B. - B.U.P. - C.O.U.-E.S.0.-F.P.

* CONTABILIDAD Y PRACTICAS DE OFICINA.

Academia FEBER
CURSOS INTENSIVOS DE VERANO

RECUPERACIONES EXAMENES SEPTIEMBRE 
GRUPOS REDUCIDOS DE: EGB, BUP, COU, FP 
e Inglés
MECANOGRAFIA, INFORMATICA Y CONTABILIDAD

INFORMACION:
Tesifonte Gallego, 12. Tel: 23 03 52
Obispo Tagaste, 31. Tel: 52 40 66
Carretera de Albacete. 71 CASAS IBAÑEZ. Tf: 46 11 87

ACADEMIA GASPAR ROMERO
CZ TINTE, 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

EGB, BUP, REFORMA, COU, FORMACION PROFESIONAL, 
ESCUELA POLITECNICA, UNIVERSIDAD, IDIOMAS

La Tribuna
de Albacete

SI 1

)ves, - 
bsto (Agosto di

PROFESOR Y FUTUROLOGO
Ayuda a solucionar problemas de 
bajo, negocio, nervios, amor, tb 
recuperar persona amada' 
miento de hechizos, miedo, 
obsesiones, espíritus málig 
etc...Hago trabajos y rituales de!; 
magia hindú para quitar daños, r 
tividad y brujería. Gran expenen^
Africa, Brasil y en la India Coi5^"’tfjj 

en Albacete, los martes alternos, 
4 a 8 tarde. Teléfono: 21 0462.-
información personal llamar de 4 
tarde al teléfono móvil 908 7513 
ALBACETE.

fon

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIOR iterii
¡23

NUEVOS GRUPOS EN AGOSTO F 
PARA UNIVERSITARIOS &

ALGEBRA-CALCULO 
FISICA-QUIMICA 
MATEMATICAS I-II-III 
ESTRUCTURA

*

*

*

ile co 
ESTADISTICA 
DIBUJO TECNICO^'®" 

CONTABILIDAD . 
ECONOMIA H

Información: Marqués cJe Villores, 18. Tef. 2331

^n ACADEMIA GASPAR ROMEff y
___?______ C/ TINTE, 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22&dr

ALBACETE: 3 AYUNTAMIENTO Y 1 INSTITUTO MUNICIPAL DE DEPIF 
YA CONVOCADAS: B.O.E. 23-5-95. PLAZO DE INSTANCIAS YA FIO 
AYUNTAMIENTO DE CUENCA: YA CONVOCADAS 9 PLA.' 

PLAZO DE INSTANCIAS YA FINALIZADO1 INSALUD: 6.400 PLAZAS
GRUPOS DE GESTION. ADMINISTRATIVOS. AUXILIARES. CELADORES.: 
LIARES DE CLINICA. TECNICOS DE LABORATORIO.
CLASES DIARIAS O INTENSIVAS VIERNES TARDE Y SABADOS MAM

AYUDANTES INSTITUCIONES PENITENCIARIAS

Fe

Me

G 
y 
AI 

3 
an' 
63,

S-
 §

CLASES DIARIAS O SOLO SABADOS MAÑANAS PARA BANOA Y C^ 
AHORRO. CLASES ESPECIALES PARA CIENCIAS ECONOMICAS Y e>P^ 
RIALES. RELACIONES LABORALES. FORMACION PROFESIONAL. ETC.

(TAMBIEN CLASES DE CUALQUIER MATERIA DE TODAS El

CURSOS DE DIBUJO®
DIBUJO LINEAL . '
SISTEMAS DE REPRESENT«| 
GEOMETRIA DESCRIPTIVA _ 
DELINEACION ARQUITECHJ»» 
DIBUJO TOPOGRAFICO 
DIBUJO INDUSTRIAL gel R 

Academia de Diseño dibujo publicitario pane 
COMENZAMOS PREPARACION 6 PLAZAS DE DELINEANTES?*^ 

LA JUNTA DE CASTILLA-LA MANCHA. CLASES PARA l-0S3E.«^j^

CICIOS, ESTAMOS TODO EL VERANO ¡¡INFORMATE!! k

AutoCAD -- ARQ 3D -- 3D Stu#
Adi, ACADEMIA DE DISEÑO
C/ GAONA, 16 15 Drcha.Teléfono: 52 05 14 ALBACc|a

VE RAN 0/95
RECUPERACION DE:

- EGB, ESO, BUP, COU, f 
(TODAS LAS MATERIAS)

- INGLES, FRANCES, LAT 
CONTABILIDAD DE:

ECONOMICAS, EMPRESARIALES, 
RELACIONES LABORALES, FP

Virrey Morcillo, 1. TFNO: 52 03
02005 ALBACETE

lid
51

GI 
S

* EN TODAS LAS MATERIAS: '
* CLASES DE APOYO, FORMACION, TECNICAS DE ESTUDIO Y RECUPERAR |
* CLASES ESPECIALES DE FOMENTO AL ESTUDIO Y FORMACION PARA

* ASISTENCIA PERSONALIZADA POR PROFESORADO ALTAMENTE CUALIFICADA i 

GRUPOS REDUCIDOS Y HOMOGENEOS.

EL UNICO
DIARIO DE AQUI
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¿Busca piso? 
¡No espere más!

’S-nef SI NO LLEGAS a final  
SfiOiSe mes, llámame. te garan- 
Cons¿o ingresos super-extras. 
fnos feléfono: 908/07 85 85
62. ------------ ---------------------
7 S SE NECESITA camarero 

conocimiento de come- 
Teléfono: 27 51 28

En Inmobiliaria Hogar
C/ Antonio Machado, n® 31

Teléfono 23 55 55
Tenemos el piso que 

usted anclaba buscando

• INMOBILIARIA HOGAR, 
vende plazas de garaje, 
zona Fábrica' de Harinas. 
Desde 1.000.000 Ptas. Faci
lidades de pago. T eléfono; 
23 55 55

T^ SE NECESITAN camare- 
^"*es'que sepan plancha para 
Jifería Riofrío. Teléfono;

• INMOBILIARIA HOGAR, 
vende piso zona Barrio San 
Pablo. 3 dormitorios, salón, 
cocina amueblada, baño, 
aseo, calefacción individual. 
Precio: 9.500.000 ptas. 
negociables. Teléfono; 
23 55 55

CASA INMOBILIARIA 
GESTION Y 

FINANCIACION DE PISOS 
Octavio Cuartero. 36 
Esquina Collado Pina

• REF. 556.- CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
Ayuntamiento, seminuevo de 
lujo, 170 metros útiles, 3 
habitaciones, salón de 50 
metros, cocina de 40 metros, 
2 baños, ascensor, plaza de 
garaje, calefacción indivi
dual. Tel; 50 88 68 y 
50 24 58

INMOBILIARIA 
CAMARA

• SE ALQUILA local c/ 
Zapateros, 38. 90 m^ (Aprox) 
60.000 Ptas. Teléfonos; 
908/86 42 40 ó 22 65 20 
(Fernando) ©

 LIMPIEZAS 
FERNANS

• CAMARA ALQUILA piso 
Plaza Mancha. 3 dormito
rios. Cocina amueblada. 
Garaje. 50.000 pts. Tel: 
2180 11

PQ 1 SE NECESITAN comer- 
— jales a tiempo parcial o 

lompleto, incluso compati- 
ile con otras actividades. 
>iieden llamar de 9,30 a 11 

ii/^.llÍBléfono: 52 32 56
JICOl^’
^D

• INMOBILIARIA HOGAR, 
vende piso zona Surco. 3 
dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, despen
sa. Precio: 5.000.000 ptas. 
Teléfono: 23 55 55

• REF. 557.- CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
Octavio Cuartero, 95 metros 
útiles, en buen estado, 4 
habitaciones, salón, cocina 
amueblada, 2 baños, ascen
sor, calefacción individual. 
15.000.000. Tef: 50 88 68 y 
50 24 58

• REF. 557.- CASA INMO
BILIARIA vende piso en C/ 
Rosario, de lujo, 90 metros 
útiles, 3 habitaciones, salón, 
cocina amueblada, 2 baños, 
Ascensor, garaje, 2 terrazas, 
suelo y baños de mármol. 
26.000.000. Tfnos: 50 88 68 
y 50 24 58

• CAMARA ALQUILA piso 
C/ Rosario. 3 dormitorios. 
Cocina amueblada. Garaje.
55.000 pts. Tel; 21 80 11

• SE ALQUILA piso sin 
amueblar en C/ Santiago 
Ruiseñor, 1. 3 habitaciones, 
baño y cocina. 30.000 ptas. 
Teléfonos: 908/86 42 40 ó 
22 65 10 (Fernando)

-EXTRACCION DE FOSAS SEPTICAS
-4JMPIE2A DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS
-REVISION DE TUBERIAS POR
EQUIPOS DE TELEVISION

TEUEFONOS:
OFICINA: 22 OS 38

PARTICULAR: 52 04 80

E

• CAMARA ALQUILA local
BS Pilar. 70 m^. Acondicio
nado. 40.000 pts. Tel;
21 80 11

• ALQUILO piso amuebla
do, sin gastos, zona parque.
48.000 Ptas. Teléfono; 
50 42 11

• ALQUILO bar C/ Bernabé 
Cantos, 10. Teléfonos: 
50 27 71-23 98 48

¿NECESITA 
UN CREDITO?
SE LO GESTIONAMOS 

CON RAPIDEZ 
-PRESTAMOS HIPOTECARIOS 

-CREDITOS PERSONALES 

TELEFONO; 52 40 47

2331

IBI

BUJO 

3ÉN1

o
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ca

PROYCONSA 
Vende Plazas Gáraje 
Ídificio situado en Ó/ 

Femando Poo, 12 y 
14. Teléfono 

ifonnación: 22 70 54

• INMOBILIARIA HOGAR, 
vende piso zona Luis Badía.
3 dormitorios, salón, cocina, 
baño, despensa. Reforma
do. Precio. 8.000.000 ptas. 
negociables. Teléfono: 
23 55 55

• REF. 554.- CASA INMO
BILIARIA vende piso en 
Blasco Ibáñez, 100 metros 
útiles, 4 habitaciones, salón, 
cocina amueblada, baño 
completo, comunidad míni
ma. 7.000.000. Tlf; 50 88 68 
y 50 24 58

• ALQUILO apartamento 
Playa La Mata (Torrevieja). 
Primera quincena Septiem
bre. Teléfono: 50 27 71

• CAMARA VENDE 0 
ALQUILA local Zona 
Menéndez Pidal. 110 m®. 
Tei: 21 80 11

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Francisca
nos, 3 dormitorios, salón, 
cocina, baño, 3 terrazas, 
todo exterior. Precio;
6.000.000 negociables. 
Teléfono: 23 55 55-

• REF. 555 - CASA INMO
BILIARIA vende piso en Par
que Lineal, 90 metros útiles, 
totalmente reformado, 3 
habitaciones, salón, cocina 
amueblada nueva, baño, 
aseo, ascensor, garaje, cale
facción, aire acondicionado. 
10.500.000. Tfnos: 50 88 68 
y 50 24 58

• ALQUILO piso amuebla
do. Calefacción central. 
Zona parque. Tel; 22 22 60

• SE ALQUILAN dos loca
les en Dionisio Guardiola 
frente a Correos. Teléfono: 
22 60 57

SE ALQUILA
Local en C/ Cura, 3 

Edificio La 
Higuerica.

Superficie: 112 m^.
Teléfono: 22 08 57

Realmente hay diferencia

• SE ALQUILA piso amue
blado con calefacción. Telé
fonos: 58 03 13 y 52 00 13

• ALQUILO piso amuebla
do. 3 dormitorios. Bien equi- 
pado. Zona Parque. 
22 71 52

• SE ALQUILA apartamen
to de 2 dormitorios, zona 
Paseo de la Cuba, precio
45.000. Teif: 21 12 52

• SE ALQUILA local 
comercial acondicionado. C/ 
Santiago. Teléfono: 21 50 39

• SE ALQUILA apartamen
to en pleno centro de Alba
cete. Teléfono; 52 02 51

• LAS ALIANZAS DE ORO. 
INFORMA: Si se inscribe del 
1-5 ai 30-9 le regalamos 2 
noches de hotel gratis. Ade
más a todas las señoras que 
se pasen a informarse le 
obsequiaremos con un

anmartín '5!S«S
bonito regalo. Tef. 52 15 90,
No cerramos en Julio y

asesores
Rosario, 3 - 7.* (Edificio Capítol) 
X 21 04 29 ALBACETE

C TINTE. 56-19-IZDA. 
ALBACETE

Q A TVr^XJTT’Z TílTT AGENCIA inmobiliaria ALBACETE.La Caba, 10
0/1111 L>Hrji^ Urjlj Ivlvl venta y alquiler de pisos, Locales Comerciales. Télf. (967) 50 42 06. Fax (967) 50 41 46

GESDOMUS 
Vende piso, zona 
Alcalde Conangla 

3 dormitorios, cocina 
ptnueblada con despen- 
íM, calefacción individual, 

de 30 m^, trastero, 
tigüedad 5 años, pre

cio: 11.500.000 ptas.
Teléfono; 52 32 81

GESDOMUS
ASESORES INMOBILIARIOS

TEL. 52 32 81
Paseo de la Libertad, 15 

3^pta. 1
02001-ALBACETE

• VENDO Peugeot 205 
Rojo. AB-3260-G. ITV 
Recién pasada. Teléfono: 
50 37 12

• SE ALQUILA local comer
cial acoridicionado, c/ Bena-

TIVAi'ECiip-^^^SDOMUS anuncia la 
0 construcción de la 2? fase 

peí Residencial Jardín en la 
petera de Jaén, viviendas 

TES PI^’ 3 y 4 dormitorios, zona 
)S3fníí^?®'^®^''®°' calefacción 

'ascensor, amplias 
Íacilidades de pago. Teléfo-

ESOOMus vende cha- 
unifamiliares en cons- 
'on, zona vereda de 
■ solano garaje, planta 

buhardilla 
—^^'®^^cción indi- 

^31 Telefono: 52 32 81

• GESDOMUS vende apar
tamento, nuevo, zona C/ 
Carmen, 2 dormitorios, 3 
armarios empotrados, traste
ro, precio: 7.500.000 ptas. 
Teléfono: 52 32 81

• SE VENDE ático C/ 
Comandante Molina con 
cocina amueblada. Teléfo
no; 21 50 39

vente, 44. 40 
65.000 ptas.
908/86 42 40 
(Fernando)

m^ (Aprox.) 
Teléfonos: 

ó 22 65 10

• SE ALQUILA apartarhen- 
to céntrico amueblado. Tel. 
21 42 28

• SE ALQUILAN aparta- • LAMPARAS FUENLLA- 
mentos 1 ó 2 habitaciones’ NA fábrica propia. Venta
con cocina amueblada.
Teléfono: 21 50 39

directa al público, C/ Aguja, 
13, a 50 metros detrás de 
Pryca

95
lE:

S)

• SE VENDE apartamento 
céntrico. Pisos, parcelas, 
terrenos. Parcelas Aguasol. 
22 16 35

• ALQUILO apartamento 
amueblado. 1 dormitorio. 
Zona parque. Teléfono; 
22 63 20

• RAQUEL Masajes de 
relax. Máxima discreción. 
Particular. Teléfono: 
24 10 19

• AMIGOS de energía posi
tiva. Virgen de los Llanos, 
Reina de los nuestros: Rue
go a mis hermanos que 
sigan por él pidiendo. Felisa 
Vielba

• GESDOMUS vende piso, 
zona estación, 4 dormitorios, 
cocina amueblada, calefac
ción individual, ascensor, 
precio: 8.800.000 ptas. Telé
fono: 52 32 81

•VENDO local comercial o 
cambio por parcela. Tef. 
22 90 86

• GESDOMUS alquila piso 
sin muebles, zona C/ Sala
manca, 4 dormitorios, cale
facción individual, ascensor, 
garaje, precio; 60.000 Ptas. 
con comunidad incluida. 
Teléfono; 52 32 81

• SE ALQUILA nave en 
Polígono Campollano* con 
oficina y luz. Teléfono: 
21 50 39

• CASA CONTACTOS 
señoritas no profesionales. 
De 10 mañana a 8 tarde. 
Teléfono: 22 84 64

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO 
A.S.

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO 
O BOTELLAS SU INSTALACION DE

• SE VENDE MAZDA MX-5.
AB-K. Tef; 22 09 63

• VENDO ROVER 216 S.E.
Efi, aire acondicionado. 
AB-J. Seminuevo. Teléfono; 
22 89 37

• SE ALQUILA piso en 
Marqués de Villores, 66. 145 
m^. 4 dormitorios, sala de 
estar y comedor, 2 baños, 
calefacción individual. Telé
fono: 22 60 57

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA
Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08

Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

MUSCBE
^Victory, Weider. The Ultimate ¡Stack. Tropicana. Colossus. Body Fonn. 

Sporting Nutrition. Eurodiet. Nutrí Sport.

- 10% DTO. en todas las marcas.
10% DTO. y 2-1-1 en Colossus y Sporting Nutrition.

15% DTO. en ropa deportiva, accesorios y aparatos de musculación. 
Descuentos sobre precios según tarifas oficiales.

2® venta en HERBOLARIO NATUR-MARIBEL, C/ San Agustín, 8 ALBACETE Lda. en Farmacia

RUANDA

CADA

CERCAMAS
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M^ Isabel Delgado
PROFESORA DE ACUPUNTURA Y NATUROPATIA

Ayudo a curar la enfermedad, a eliminar el dolor, a salvar su 
cabello, a dejar el tabaco y el alcohol, a reducir peso y a mejorar 
su salud. Utüizo Acupuntura, Homeopatía, Raíces y plantas. Con
sulta en Albacete en. HERBOLARIO NATUR-MARIBEL, C/ San 
Agustín, N° 8. Más información y petición de hora:

^ 52 00 06 y móvil: 908-04 99 75

VEZ ESTA

Todavía, en Ruanda 

cientos de miles de

personas, mujeres y,niños en 

su mayoría, vagan sin 

posesiones fras el cierre

' forzado de los campos de 

refugiados.

Ante esta dolorosa situación, 

ACNUR va a desplegar 
centros de auxilio en
Ruanda, además de 

mantener la protección en 

los países vecinos.

Para conseguido 

necesitamos tu ayuda. Haz 

tu aportación al Programa 

de Emergencia de ACNUR 

para Ruanda y Burundi, Cta. 
Corriente N» 0095314-271 

de Banesto, sucursal 1143. 

Tú puedes ser su refugio.

<5
'

Naciones Unidas 
Alto Comisionado para ios Refugiados

ESPAÑA CON ACNUR. Tel. (91) 523 37 44. MADRID

M.C.D.2022
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“A las diez en casa” 
pretende ser un debate para 
la familia LnTríbun

TELEVISION L

Pretende recuperar la dialéctica famiHar, la comunicación entre seneradones que se ven poco y se hablan menos ®

“A las diez en casa”, nuevo igu 
•reí

programa de debates en La 1 Íser 
¡me

MADRID. (Efe).- La pri
mera cadena de TVE comienza 
a emitir hoy un nuevo progra
ma de debates, presentado por 
Elisenda Roca, cuya preten
sión, según sus responsables, 
es “recuperar la dialéctica 
familiar, la comunicación entre 
generaciones que se ven poco 
y se hablan menos”.

La idea, sobre el papel, pare
ce buena, sobre todo porque 
una de las acusaciones que se 
hacen a la televisión es que 
fomenta la incomunicación 
familiar, aunque la realidad sea 
bien distinta: si no existiera la 
televisión se inventaría cual- 
quiet otra excusa para prac
ticar esa incomunicación, que 
tiene raíces más profundas.

A lo largo de agosto y sep

tiembre, “A las 10 en casa” 
realizará un total de siete deba
tes, el primero de los cuales 
lleva por título “En casa man
do yo” y tratará sobre el ejer-^ 
cicio de la autoridad en la 
familia.

Otros temas serán las reper
cusiones de las parejas que no 
funcionan, la educación de los 
hijos, los- hijos discapacitados 
o las relaciones sexuales de los 
jóvenes. En el plató habrá tres 
tipos de participantes bien 
definidos. Unos serán los invi
tados, personas conocidas ya 
sea por su profesión o su popu
laridad -hoy acudirán Eloy 
Arenas, Chummy Chumez, 
Coral Bistuer y Sara Sanders-; 
otro es un público especial, 
•integrado por personas que 

aportan un testimonio personal 
sobre el tema del debate, y 
un tercer público, más general, 
formado por personas que 
quieren participar en el pro
grama aportando opiniones.

En cualquiera de los casos 
citados, todos los invitados tie
nen un denominador común: 
o acuden como padres, o como 
hijos, o como ambas cosas a ' 
la vez, pero lo que no hay, 
según sus responsables, son “ni 
ganchos ni provocadores” para 
que así tenga un tono más 
serio. Elisenda Roca, presen
tadora de “Cifras y letras” en 
La 2, será la conductora de 
este programa, producido por 
TVE y Pirtel S.A., y cuya rea
lización correrá a cargo de 
Miguel Fortuny.

ret 
seas
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Elisenda Roca, presentadora de “A las diez en casa”.

F ►

►“La maldición del diaman- 
te”.-
Comienza la jornada matinal 
con dos películas a las 11:00 
horas. Tele 5 ofrece “La mal
dición del diamante”, una de 
aventuras producida para la 
televisión por cable, una cinta 
que resulta rutinaria y anodina. 
Está dirigida por Kevin Con
nor y protagonizada por Brian 
Dennehy y Brooke Adams. Un 
doctor norteamericano se 
enfrenta a diversos peligros en 
Kenya intentando conseguir un 
diamante en el que andan 
detrás varios bandidos y una 
misionera.

►“Sangre sobre el sol”.-
La segunda cadena de TVE 
proyecta a esa misma hora, 
“Sangre sobre el sol”, una pelí
cula rodada en plena guerra 
con Japón, un filme de tomo 
patriotero, pero muy efectivo 
como thriller de acción. Está 
dirigida por Frank LLoyd y 
cuenta con la interpretación de 
James Cagney y S. Sidney. Un
duro y sensacionalista periodis- . -BoEtiQ^ila 2 de^TVE proyecta 
ta'publica en la edición inglés a las ,17:00 “Cotí 4a muérte a 
de un periódico de Tokio un la éspalda”, una ihíposible ver- 
artículo. sobre el plan secreto ' ^óh-'^jg^ana de uó. ;^ente á 

’ ' ' ‘ To^aniés Bond, hóy s^lo visible
tótnándosela a bró^. yUna 
poderosa organización está a 
punto de desencadenar una

de un periódico de Tokio un 

dé un alto mando del Ejército 
nipón que quiere hacersé con
el control del mundo.'

►“El poder de las tormen- 
tas”.-
La hora de la sobremesa se 
inicia en Antena 3 con “El 
poder de'las tormentas”, una 
producción norteamericana 
dirigida por Michael Switzer*e 
interpretada por Nancy McKe-* 
ron y Miriam Colon. Una 
mujer, ante el secuestro de su 
hijo, se guía por una visión que 
la lleva a un lugar centroame-

Tom Selleck. Jane Seymour. Elvis Presley.

ricano donde su hijo forma
parte de un rito profético. Es 
ofrecida a las 15:35.

►“Con la muerte a la espal- 
da”.-
Deníjo del espacio "Cine de 

catástrofe nuclear que hace 
peligrar la seguridad mundial. 
Está protagonizada por- Geor
ge Martin y D. Vargas bajo 
la dirección de Alfonso Bal- 
.cazar.

►“Regreso a la escuela”.-
A las 22:00 horas de la noche 
la cadena amiga emite “Re
greso a la escuela”, una come
dia dirigida por Alan Metter

Las películas del día

e interpretada por Rodney 
Dangerfield y Sally Kellerman. 

' Un millonario excéntrico se 
matricula en la Universidad 
pora dar ejemplo a su hijo que 
quiere abandonaría.

►“Perdidos en Africa”.-
Diez minutos más tarde Ante
na 3 ofrece “El peliculón” con
■perdidos eh Africa”. Una mour y Tom Selleck. Está diri- 
j^licuia inglesa dirigida por gida por Roger Young. Gibson presentará
Steward Rafill y protagonizada 
^f Jennifer McComb y Ashe- 
ley Hamilton. Un grupo de 
turistas es apresado por caza
dores furtivos de elefantes para 
ser utilizados como rehenes.

►“Él confídente”.-

A las 23:45 Tele 5 ofrece “El 
confidente” interpretada por 
Robert Mitchum y Richard 
Jordan, bajo la dirección <le 
Peter Yates.

►“Lassiter”.-

Diez minutos más tarde la Pri
mera de TVE emite dentro del 
espacio “Cine de Verano”, 
“Lassiter”, un intento de recu
perar las clásicas historias 
sobre ladrones de guante blan
co. Algo vulgar, pero entretie
ne. Aunque no merece la pena 
verla,, si que mercen la pena 
sus protagonistas: ; Járie Sey-

►“Patty rocks”.“
Antena 3 comienza su cine de 
madrugada a las 1:10 con 
“Patty rocks”, una americana- 
da dirigida por David Burton 
Morris y protagonizada por 
Chris .Mulkey y Karen Landry. 
Un hombre casado deja emba
razada a una amiga que no 
está dispuesta a abortar. La 
chica no sabe cual es el estado 
civil de él.

►“Delito en la autopista”.- 

' 2.20,.
3,10.- 

____________________________ -13,55.- 
!4,00

Tele 5 finaliza su sesió?' 
cine con “Delito en la tgg’ 
pista”, una comedia w,4o. 
dirigida por Bruno CorrA < 

■ interpretada por Tomas 
y Viola Valentino. Es enr
a la 1:30. ,30..

►“El barrio contra mi '^.55.. 
Como es habitual 
cierra la sesión de 
hace a las 4:10 con ¡ 
contra mí”. La historiaré i 
como un joven mestizo díM-- 
gen humilde, acomplejadíLj 
sus compañeros de 
abandona el hogar pakj ( 
se refugia en un prost**’'"^ 
la ciudad. En este lugarn. • 
el amor y la posibilidad Ass..- 
ciar su carrera como ' 
Está protagonizada 
Presley y Dolores Hart, ij^ Í

►Ilustres invitados ai r ( 
de San Sebastián.-
Mel Gibson y Keanu
junto al más veterano a*^ 
Quinn y al nacional 
Banderas competirán ^ 
título de. “más fo}r)grana^ 
la próxima edición del f, 
Internacional de Cine 
Sebastián, que se desa^ [ 
del 14 al 23 de seplf 

en d' 
dromo de Anoeta sf 
película como director-p^
tor-actor, la épic^
heart”, que el público ® j 
ral podrá ver en octubr^| 
nu Reeves inaugurara 
tamen donostiarra el Jf J 
con “Un paseo por 13^ . 
de Alfonso Arau (“Ce J 
para chocolate”), y ^e J 
sólo, ya que le acompj_ 
más granado del ¿cP^^ní 
na Sánchez Gijón, 
Quinn y el italiano 
Giannini.
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u..ft “Toma el 
™y dinero y corre”,
le Woody Allen, 

lOS i ® ^^ ^

TAINER

c El neoyorkino Woody Allen, que 
¡gusta o no pero que difícilmente 
Resulta indiferente, se estrenó como 
Brector con la comedia “Toma el 
Enero y corre’^ -que hoy emite La 
fe de madrugada- allá por 1969, una 
LlÍQula preludio de lo que luego 
^ería una brillante carrera, amplia- 
bente reconocida.
[ En “Toma el dinero y corre” 
retrató a un hombre que es un fra- 

aso hasta para ser un delincuente.

^1
',00.-GIMNASIA INFANTIL 
I3- LOS CHICOS DE LA 
■ BAHIA
7,«.-ESTAMOS DE VACA- 

CIONES
■WO- CLUB DISNEY 

— VERANO
113.- LA FAMILIA TOR- 

KELSON
MS.- PASO A PASO
¡VO.. EL INCREIBLE HULK
•3.10.- SEA QUEST

-^3,55.-NOTICIAS
I«>O.- INFORMATIVO 

Sesiotl TERRITORIAL
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Woody Allen.

IMPERMEABILIZACION DE:
TERRAZAS; CANALES; DEPOSITOS

1 AGUA; SOTANOS; PISCINAS; ETC

“El Premio”
una intriga

alrededor del Nobel, a 
las 22,00 horas

Dentro del ciclo dedicado a Paul 
Newman, La 2 emite a las 22 horas 
una de esas películas capaces de 
entretener al más aburrido, donde 
se mezclan buenos actores y una 
trama bien urdida, en la que al pro
tagonista le llueven los problemas 
sin saber muy bien por qué.

Mark Robson dirigió “El Premio” 
en 1963, en pleno apogeo de Paul 
Newman, donde encarna a un joven 
novelista que recibe el Nobel. Paul Newman.

TELEFONO Y FAX:PIDAN PRESUPUESTO ..
SIN COMPROMISO 967-231072 APLYSEAL

06,00.- EURONEWS
08,50.- CICLI. VUELTA A 

CASTILLA-LEON (R)
09,00.- OTROS PUEBLOS
10,00.- DOCUMENTOS DEL 

ARTE
11,00.- VACACIONES DE 

CINE “Sangre sobre el 
sol” 1945 90’07”

1230.- CARMEN SANDIEGO 
13,00.- PINNIC
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.- GRANDES DOCU

MENTALES
1630.- BELLEZA SALVAJE
17,00.- CINE DE BARRIO “La 

muerte a la espalda”
19,00.- AQUI HAY NEGOCIO
1930.- QUIEN ES EL JEFE 
20,00.- NORTHWOOD
20,25.- JUGUEMOS AL TRI

VIAL
20,50.- CICLISMO. VUELTA 

A CASTILLA-LEON 2a 
ETAPA

21,00.- INFOR. TERRITO
RIAL

21,10.- LA 2 NOTICIAS
2130.- LINGO
22,00.- LA ESTRELLA ES... 

PAUL NEWMAN “El 
premio” 1963

00,20.- DOCTOR EN ALAS
KA

01,10.- CINE CLUB (I) CON 
WOODY ALLEN “To
ma el dinero y corre” 
1969 - 81’

0235.- CICLISMO. VUELTA 
A CASTILLA-LEON

02,45.- DOCUMENTOS DE 
CINE: GINGER
ROGERS

03,45.- WORLD ENTER- 
TAINMENT REPORT

04,45.- DESP. Y CIERRE.-

07,00.- TELE-N
0730.- LA LLAMADA DEL 

OESTE
08,00.- CLUB MEGATRIX
1030.- UN ROBOT EN CASA
11,00.- LA TRIBU DE LOS 

BRADY
1130.- PUNKY BREWSTER
12,00.- BATMAN
1230.- LOS PRIMEROS

LA CLASE
13,00.- BONANZA

DE

14,00.- ALF
1430.- PRIMQS LEJANQS 
15,00.- NQTICIAS
15,35.- TELECINE “El poder 

de las tormentas”
17,20.- EL EQUIPQ A (serie) 
18,15.- SQMQS DIEZ
19,00.- CALIFQRNIA 

"dreams

19,30.- LGS VIGILANTES DE 
LA PLAYA

20,30.- A TQDA PAGINA
21,00.- NQTICIAS
21,34.- FARMACIA DE 

GUARDIA
22,00.- EL PELICULQN “Per

didos en Africa” (1993 
90’) Nacionalidad: britá
nica Dirección: Stewart 
Rafill Intérpretes: Jenni
fer McComb, Ashley 
Hamilton, Timothy Ack- 
royd.

23,45.- EN EL CALOR DE LA 
NOCHE (serie)

00,40.- NOTICIAS
01,10.- CINE DE MADRUGA

DA (I) “Pattv Rocks” 
(1987 - 83’)

02,40.- TELEVENTA
04,10.- CINE DE MADRUGA

DA (II) “El barrio con
tra mí” (King Creole) 
(1958 - 112’)

05,45.- AVANCE DE PRO
GRAMACION Y 
ESPACIOS PROMOCI- 
NALES

06,00.- LOS CHICOS DE 
HILLS AID

07,00.- FLIPPER
08,00.- LAS NUEVAS AVEN

TURAS DE BATMAN
08,20.- ALEGRE JUVENTUD
08,40.- BESAME LICIA
09.00.- SONIC
09,25.- AVEN. DE SILVIA
09,50.- NICK MARAVILLA
1030.- TARZAN
11,00.- MATINAL DE CINE 

“La maldición del dia
mante” (1987) lÜ4m.

12,55.- NOTICIAS. AVANCE 
13,00.- COBRA
13,50.- VEREDICTO
1430.- LAS NOTICIAS
15,00.- ¡QUE ME DICES!
1530.- LOS FORRESTER
16,20.- RETORNO A EDEN
17,15.- MAcGYVER
18,05.- SUPER BOY
1830.- LU PIN
18,55.- NOTICIAS. AVANCE
19,00.- LA RULETA DE LA 

FORTUNA
19,35.- SU MEDIA NARANJA
2030.- LAS NOTICIAS
21,15.- TELECUPON
21,25.- KARAOKE
22,00.- CINE “Regreso a 

escuela” (1986) 92ni.
la

23,45.- UN SIGLO DE CINE 
“EI confidente” (1973) 

01,25.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

0130.- MADRUGADA DE 
CINE “Delito en la auto
pista” (1969) 90m.

03,00.- NOV. INCREIBLES
03,25.- CRISIS DE FRANNIE

08,00.- REDAC. NQTICIAS 
08,05.- ABC WORLD NEWS

CON PETER JEN
NINGS

08,30.- DIBUJOS ANIMA
DOS: DESPIERTA
PEQUE Y AL LORO 

08,55.- REDAC. NOTICIAS 
09,00.- BUENOS DIAS, BUE

NOS CLIPS
09,25.- EL GRAN MUSICAL 
09,52.- REDAC. NOTICIAS
10,00.- CINE: “Fuga mortal”
11,40.- CINE: “Confidencias de 

una universitaria”
13,00.- DOCUMENTAL: 

GIGANTES DE 
CEMENTO

1330.- REDACCION. NOTI
CIAS

1335.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- TELESERIE
1430.- MAS DEPORTE
15,00.- CINE: “Como ser infeliz 

y disfrutarlo”
16,26.- CINE: “Corazone.s y 

almas”
18,00.- CINE: “Todo por el 

rock”
19,25.- INFANTIL: CLASICOS 

ANIMADOS
19,35.- DIBUJOS ANIMA

DOS: DOG CITY 
20,00.- AVANCE. REDAC

CION
20,05.- TELESERIE
2030.- TELESERIE
2130.- REDAC. NOTICIAS
21,53.- CONTRARRELOJ
22,00.- ESTENO CANAL”: “El

video de Benny” 1992
23,47.- CINE: “El mariachi” 
01,07.CINE: “La mitad oscura”
03,05.- CINE: “El toque silen

cioso”
04,45.- CIERRE

0730.- CARTA DE AJUSTE 
07,55.- AVANCE DE PRO

GRAMACION
08,00.- DOCUMENTAL
09,00.- JEFE DE SEGURI

DAD
10,00.- ESPECIAL MATINS 

D’ESTIU
11,45.- INFORMATIVO 

PARA SORDOS
12,00.- A LA BABALA 
14,00.- NOTICIAS 9
15,00.- SI LO ACIERTA, LO 

ADIVINA
1530.- TARDES DE CINE. 

“Jonathan: el niño que 
nadie quería”

17,30.- MEDIAS DE SEDA 
18,30.- ÓLE TUS VIDEOS

19,15.- EN PANTALLA “Blan
ca por fuera, rosa por 
dentro” Esp. 1971 (89’) 
D: Pedro Lazaga I: José 
L. López Vázquez, Espe
ranza Roy, José Rubio. 
Los amores entre un viu
do y su cuñada y el deseo 
del marido de ésta de 
que se parezca a su her
mana, se complican al 
adquirir ella la persona
lidad de la otra a con
secuencia de un acciden
te.

21,00.- NOTICIAS 9
21,25.- EL TIEMPO
21,30.- ESPACIO POR 

DETERMINAR
23,30.- MIRA QUIEN HABLA 
01,15.- CINE CLUB 9 “Tras 

el cristal”
03,00.- FIN DE EMISION

AVIOMANCHA

CURSOS DE PILOTO

* PILOTO PRIVADO DE AVION
TC OFR€C€ Lñ POSIBILIDAD D€ RCñUZñR

€ST€ CURSO V DISFRUTAR DC UN MAGNIFICO DCPORTC
ft.

.0'

INCLUYE: MATERIAL, 60 HORAS TEORICAS, 40 HORAS DE VUELO. PRECIO 630.000 Ftas. más IVA

* PILOTO COMERCIAL (profesional) DE AVION
|I TU SU€ÑO es VOLAR EN UNA LINCA AeRCA. TC OFReCeMOS NU€S- 
¿^ CURSO De PILOTO COMCRCIAL HOMOLOGADO V RCCONOCIDO 
' LA DIReCCION GeNeRAL De AVIACION CIVIL.

CENTRAL: C/ BAÑOS, 6 BIS 02004 ALBACETE TEL: 967-52 3.5 41/52 33 51 FAX: 967-52 40 58
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AVIS ALQUILER DE 
COCHES

LICENCIA
Comandante Molina, 22 - ALBACETE

Teléfono: 21 96 60
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PARA SUS VACACIONESI
Denunciados 
diversos robos en 
la provincia de 
Albacete

Según el parte de inciden
cias del Gobierno Civil, 
M.N.P., denunció el robo de 
efectos valorados en 1.280.000 
pesetas, del interior de su 
domicilio.

Asimismo, en Hellín, 
MA.L.Z. denunció el robo de 
efectos valorados en 69.000 
pesetas del interior del vehí
culo de su propiedad. Tam
bién en Hellín, P.I.M. ha 
denunciado la sustracción de 
11 puertas de aluminio, valo
radas en 200.000 pesetas, del 
interior de un camping.

Además, en Pétrola, 
M.L.M., denunció daños en 
la parcela de su propiedad, 
valorados en unas 40.000 
pesetas.

Chiribitas
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Lunes, 31....
Martes, 1....
Miércoles, 2
Jueves, 27....
Viernes, 28 .

..... 84590

..... 39888
....49842

..... 03640

..... 44574
Serie 061

Natalicio.-En el Sanatorio de Santa Cristina ha dado a luz, con toda felicidad, 
su hijo primogénito la procuradora de los Tribunales, Isabel del Mar Uribes, esposa 
de nuestro buen amigo José Luis Parreño, de Caja Madrid. Fue asistida por el 
doctor Sánchez Peña, con la colaboración de la comadrona Juani Sánchez. Nos 
unimos a la felicidad familiar por el nacimiento de este nuevo albacetense que 
recibirá el nombre de Luis, como el de su abuelo, nuestro entrañable compañero.

Con carácter previo se desarrollará la Semana Cultural
1

P. 1. Campollano, C/C, 21
Tfno:52 02 04 ALBACETE

íimitiva
BONOLOTO

Lunes, día 31
11—19-21-36—37—16

Comple. 40 Rein. 4
Martes, día 1

3— 7—13—27—34—39
Comple. 17 Rein. 2
Miércoles, día 2

4— 7—17—20—31—36
Comple. 38 Rein. 4
Viernes, día 28

2—12—16—20—31—36
Comple. 37 Rein. 5

PRIMITIVA
Jueves, día 27

Comple. 3 Rein. 7
Sábado, día 29

5— 6— 7—16—40—43
Rein. 1

Se celebran las fiestas de
San Roque en Jorquera

0¿ 
H

La localidad albacetense 
de Jorquera celebra desde 
el próximo día 7 hasta el 
12 de agosto su Semana 
Cultural, con carácter pre
vio a la celebración de las 
Fiestas de San Roque.

Los actos previstos con 
motivo de la Semana Cul
tural son los siguientes: el 
día 7 de agosto, a las 20 
horas el concejal de Cul
tura, José Pedro Magraner, 
presentará la Semana Cul
tural; el día 8, a las 21 
horas, actuará el grupo de 
Danza Española y Clásica 
“Al-Basit” en el frontón; el 
día 9, a las 23 horas, habrá 
una fiesta karaoke organi

zada por la Asociación de 
Amas de Casa, también en 
el frontón; el día 10, a las 
21 horas, actuará el grupo
de teatro “Pianchuelo”, en
el frontón; el día 11, a las
21 horas, se celebrará 
encuentro de Bandas

un 
de

Música en la Plaza; y el día 
12, a las 20 horas, habrá 
una representación de tea
tro para los más jóvenes de 
la localidad, con las obra 
de “Caperucita Roja” y “La 
Verdadera y Singular His
toria de la Princesa y el 
Dragón”.

Con posterioridad, el día 
13 de agosto, se iniciarán 
las fiestas en honor a San 
Roque, con una gran sesión 
de baile con la actuación

de la Orquesta Diamante, 
en el frontón. El día 14, 
a las 21 horas, tendrá lugar 
la procesión y traslado de 
San Roque desde la Ermita 
hasta la Iglesia Parroquial. 
Al finalizar se ofrecerá una 
paloma refrescante en la 
Plaza de la Iglesia, todo ello 
amenizado por la Banda 
“Asociación Musical Nues
tra Señora de Cubas”, de 
Jorquera. El día 15, a las 
23 horas, se celebrará una 
gran sesión de baile con la 
actuación de la Orquesta 
Werly’s. Y el día 16 de 
agosto, finalizarán las fies
tas con una misa en honor 
a San Roque, realizándose 
a continuación la tradicio
nal rifa al santo.1 Comple. 37
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CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

OPOSICIONES - MECANOGRAFIA - INFORMATICA

Marqués de Villores, 18. Tel: 23 31 11. Albacete

►Nos cuenta una lectora i 
por presentarse con un bilí 
de dos mil pesetas ante 
conductor de un autobús 
la línea urbana se tuvoi 
quedar en tierra.

►Comprendemos que h 
las veces de conductor y 
cobrador es un fastidio, p 
tampoco era un billete de 
“grandes” y con un poco 
voluntad o de previsión 
podría haber solucionado 
tema. Cualquier cosa, mei 
dejar tirado a un usuario 
además quería pagar.

► Pero el tema de moda 
es otro que el ascenso, 
Alba por decreto-ley. Toda 
hay muchos incrédulos que 
quieren hacerse ilusiones.

►Y menos después de 
presiones que están lleg® 
apostando por solucioi 
salomónicas. Lo de Anten¡ 
TV fue sólo un botón 
muestra. Y el papelón 
secretario de Estado, ^ 
de Elvira, para no perdéis

► Y la campaña de aboi 
viento en popa. ¡A ver si 
salimos...!

La oficina de abonos, a todo *

•BONOS 
:/f*i-^ í ^

NUEVOS GRUPOS EN AGOSTU
PREPARACION EN UN SOLO MEg
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INGENIEROS - E. POLITECNICAS 
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